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QUALE FUTURO PER LE PROVINCE?
L’auspicio è che l’esame parlamentare della proposta di legge costituisca occasione per una riflessione profonda

La riforma del Titolo V della Costituzione, 
nel 2001, avrebbe dovuto essere il primo 

passo verso l’adozione di una forma di Stato 
federalista. Basti pensare alla riformulazio-
ne dell’articolo 114, che individua Comuni, 
Province, Città metropolitane e Regioni 
come formazioni costitutive della Repub-
blica, definendoli enti autonomi con propri 
statuti, poteri e funzioni secondo i principi 
indicati dalla stessa Carta fondamentale, in 
primis secondo il principio di sussidiarietà, 
per cui le funzioni amministrative dovrebbe-
ro essere attribuite all’entità territoriale più 
vicina al cittadino. L’evoluzione normativa 
degli anni successivi ha in qualche modo tra-
dito quello spirito riformatore, e l’esempio 
più evidente è dato proprio dalle sorti della 
Provincia. Quest’ultima, indicata dal decre-
to legislativo n. 267/2000 (Tuel) come “ente 
locale intermedio tra Comune e Regione”, è 
stata completamente ridefinita dalla Legge 
56/2014 (Delrio), che ne ha altresì riscritto 
l’assetto istituzionale. A legislazione vigen-
te, la Provincia si configura infatti, al pari 
delle Città metropolitane, come ente di area 
vasta, le cui funzioni attengono per lo più 
alla pianificazione e alla programmazione, 
salvo il potere delle Regioni di riconoscere 
forme particolari di autonomia nelle materie 
di legislazione concorrente o residuale. Le 
funzioni proprie della Provincia sono rima-
ste quelle elencate dal Tuel, che riguardano 
“vaste zone intercomunali o l’intero territo-
rio provinciale”, in settori come la viabilità 
e i trasporti, l’organizzazione dello smalti-
mento rifiuti a livello provinciale, compiti 
connessi all’istruzione scolastica di secondo 
grado (compresa l’edilizia scolastica). Tra 
le funzioni che competono alla Provincia 
come ente di area vasta (in base alla legge 

n. 56/2014), spiccano la pianificazione dei 
servizi di trasporto in ambito provinciale, la 
programmazione della rete scolastica, l’edi-
lizia scolastica, la pianificazione territoriale 
provinciale di coordinamento. Sotto il pro-
filo della rappresentatività, la legge Delrio 
ha segnato il passaggio da organi di governo 
eletti direttamente dai cittadini (sul model-
lo dei corrispondenti organi comunali) ad 
un sistema di elezione indiretta, riservata 
ai sindaci e ai consiglieri dei Comuni della 
Provincia. Il presidente può essere eletto 
tra i sindaci dei Comuni del territorio pro-
vinciale, non in scadenza nei 18 mesi suc-
cessivi alle elezioni stesse, e dura in carica 
4 anni. L’organo di indirizzo politico-am-
ministrativo, cioè il Consiglio provinciale, 
dura invece in carica 2 anni, ed è formato da 
soggetti aventi già lo status di sindaco o di 
consigliere comunale. Diverse sono le pro-
poste di legge depositate in sede parlamen-
tare, per ripristinare l’elezione a suffragio 
universale diretto degli organi provinciali. 
L’ultima di questi è la n. 1.755, depositata il 
5 marzo 2024 alla Camera dall’onorevole Al-
berto Stefani. Senza entrare nel merito della 
proposta, va osservato che l’elezione diretta 
era spesso fonte di instabilità, dato che la 
governabilità dell’ente era legata al rapporto 
fiduciario tra presidente e Consiglio, desti-
nato ad incrinarsi ogni qualvolta i consiglie-
ri a “caccia” di un assessorato minacciavano 
di fare cadere l’esecutivo, se non soddisfatti 
nelle loro ambizioni. Il sistema elettorale in 
vigore dal 2014, pur compatibile con il ri-
definito assetto strutturale della Provincia 
come ente di area vasta, se ben si adatta al 
modello specifico degli enti di area vasta ab 
origine, come le città metropolitane (convo-
gliatori delle funzioni tipiche dei Comuni ad 

esse appartenenti), poco si addice ad un ente 
locale titolare di funzioni proprie, che non 
funge da mero coordinatore di funzioni dei 
Comuni appartenenti alla corrispondente 
area territoriale. In altre parole, la Provin-
cia, quale vero e proprio livello di autonomia 
locale, tenuto distinto dalle città metropoli-
tane anche dalla Costituzione, non può es-
sere equiparata ad esse sotto il profilo strut-
turale ed elettorale, a pena di stravolgere i 
dettami del Titolo V. La forma di governo e il 
sistema elettorale, infatti, non possono pre-
scindere dai modelli che delineano un con-
cetto di rappresentatività di un territorio, al 
quale sono tenuti a rispondere dell’attuazio-
ne delle funzioni ad essi attribuite. Così, se 
l’elezione indiretta potrebbe giustificarsi nel 
caso di enti che svolgono meramente fun-
zioni aggregate, lo stesso non può valere per 
enti come le Province, titolari di funzioni 
proprie (elencate, come predetto, dal Testo 
unico Enti locali), oltre che delegate. Un mo-
nito al legislatore, in tema di legittimazione 
politica degli organi di governo per gli enti 
tenuti all’esercizio di funzioni di ammini-
strazione attiva, giunge pure dalla Consulta 
(sentenza 22/2014), che ravvisa delle cri-
ticità in questo senso pure nell’elezione di 
secondo grado delle città metropolitane, co-
munque tenute all’esercizio di funzioni con 
dirette ripercussioni sul territorio, e quindi 
sui cittadini. L’auspicio è che l’esame parla-
mentare della proposta di legge costituisca 
occasione per una riflessione profonda, sia 
sul sistema elettorale che sul ruolo delle Pro-
vince, in sintonia con la riforma autonomi-
sta appena approvata.

Silvia Covolo
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Punto di vista

a cura di Adina Agugiaro

a cura di Michele Celeghin

Punto di vista L’ESTATE SE NE VA, LASCIANDO UN CALDO RICORDO E TANTI QUESITI

PROBLEMA DENATALITÀ, MA CE NE ACCORGIAMO SOLO ORA?

▪ Ora facciamo un tuffo nel passato remoto per prevedere un possibile futuro
dell ’estate boreale, di quella della ter-
raferma europea, del mare, della diffu-
sione del particolato (mix di sostanze 
solide e liquide) proveniente dal Sahara, 
che trasportato dal vento ha raggiunto 
i Caraibi e l ’America centrale, con pun-
te elevatissime nell ’Europa orientale 
(Bulgaria, Cipro, Grecia). Portando alle 
stelle il livello di Pm 10 (polveri sottili) 
stabilito dall ’Unione europea per la qua-
lità dell ’aria. E il ghiaccio ai poli? Meno 
17 per cento in quello Artico, meno 7 per 
cento in quello Antartico. Copernicus, 
l ’Agenzia europea che segue il mutamen-
to del clima, dopo aver… dato i numeri, 
s’è fatta sentire attraverso le parole del-
la sua vice-direttrice Mrs Burgess: “gli 
eventi estremi legati alla temperatura di 
questa estate non potranno che diven-
tare sempre più devastanti per persone 
e pianeta, a meno che non si intervenga 
con urgenza per ridurre le emissioni di 

gas serra. “Chiaro? Facciamo ora un tuf-
fo nel passato remoto per prevedere un 
possibile futuro. Risale a cinquanta mi-
lioni di anni fa, al primo Eocene, l ’ultimo 
periodo caldo vissuto dalla terra con 21 
gradi Celsius di temperatura media, poli 
privi di ghiacci e oceani tropicalizzati con 
l ’acqua a 35 gradi Celsius, quella attuale 
delle sorgenti termali. Come dire: grandi 
palme verso il cielo e allegri coccodrilli. 
Ancora più indietro, nel Cretaceo, una 
temperatura media di 29 gradi Celsius 
per milioni di anni fece crescere accanto 
all ’Antartico delle foreste pluviali. An-
cora più indietro, 250 milioni di anni fa, 
nel Triassico, un evento di riscaldamento 
globale estremo la innalzò a 32 gradi Cel-
sius per milioni di anni e fu allora che la 
terra sperimentò la più grande morìa di 
esseri viventi. Cosa provocava allora l ’ef-
fetto serra? Le eruzioni vulcaniche con 
rilascio di anidride carbonica e il metano 

Leggo sempre con apprensione e sconcer-
to le politiche che si intendono adotta-

re per arginare il problema della denatalità 
in Italia. Bonus, detrazioni fiscali, assegni, 
maggiore tempo dei bambini nelle scuole: 
insomma le solite cose pensate da chi nella 
famiglia evidentemente non ci vive o comun-
que ci è vissuto poco. L’Italia sta affrontando 
una delle crisi demografiche più gravi della 
sua storia: il numero di nascite è in costante 
calo, con solo 379.000 bambini nati nel 2023, 
una diminuzione del 3,6 per cento rispetto al 
2022. Di fronte a questa emergenza, i gover-
ni propongono una serie di interventi: asse-
gno unico rinforzato, bonus bebè, nuovi asili 
nido, congedi parentali più lunghi, incentivi 
per l’assunzione di madri e maggiore tempo 
pieno nelle scuole. Ma un elemento fonda-
mentale, spesso trascurato, è la mancanza di 
politiche abitative strutturate per le famiglie. 
Le detrazioni fiscali ed i bonus, pur impor-
tanti, non sono sufficienti se non si affronta 
uno dei principali ostacoli per i giovani e le 

di politiche abitative che favoriscano la sta-
bilità è uno dei motivi principali per cui le 
famiglie posticipano la nascita del primo 
figlio o rinunciano a un secondo. In questo 
contesto, le politiche abitative devono as-
sumere un ruolo centrale. Aiuti economici 
mirati, come incentivi per l’acquisto della 
prima casa e sgravi fiscali sugli affitti per le 
giovani coppie, sarebbero interventi molto 
più efficaci rispetto a bonus una tantum o 
misure temporanee. Una politica abitativa 
che garantisca accesso facilitato a mutui 
agevolati e soluzioni abitative adeguate po-
trebbe ridurre significativamente l’incer-
tezza e creare le condizioni necessarie per 
favorire la natalità. Inoltre, le città italiane, 
le abitazioni devono essere ripensate in fun-
zione delle famiglie. Signori architetti…toc 
toc! È necessario investire in quartieri resi-
denziali con servizi adeguati per i bambini, 
come asili, scuole e spazi verdi, e garantire 
infrastrutture di qualità che facilitino la 
vita quotidiana ma soprattutto la presen-
za dei genitori lavoratori all’interno della 
famiglia. La trasmissione dei valori della 

vita e quindi del futuro delle generazioni, 
richiede tempo, passione, dedizione: ecco 
che la questione non si può risolvere e non 
si risolverà a suon di bonus estemporanei.

famiglie italiane: l’accesso ad una casa sta-
bile e sicura. E sto parlando di casa, ripeto 
casa, non mini-appartamento, non 60 od 
80 metri quadri di spazio, bensì una casa, 
dove genitori e figli possano vivere assie-
me, confrontarsi, giocare, incontrare amici 
e far incontrare tra di loro le generazioni: 
insomma far tutto ciò che normalmente 
si faceva fino a pochi decenni fa. Ecco che 
senza una casa di proprietà od un affitto 
accessibile, i giovani rimangono incer-
ti e poco inclini a formare una famiglia o 
piuttosto ad avere più figli. Il modello abi-
tativo che viene proposto è comunque un 
modello tagliato su misura per l’economia 
ed il profitto, più che per la buona e sere-
na convivenza familiare. I risultati? Mesi 
e mesi dell’anno tutti richiusi in alloggi 
adatti più che altro ad una funzione di al-
bergo familiare per poi spendere quattrini 
per ferie in zone ambientalmente adatte, 
senza inquinamento, con abitazioni adatte 
al vivere familiare. Ecco che la mancanza 

▪ In realtà i bonus servono alla politica, non alle famiglie

L’estate è finita… epperfortunaaaaa-
aa! Alla fine eravamo simili a gela-

ti squagliati. Dal 1991 abbiamo battuto 
ogni record: di temperatura media globale 

che sgorgava dai fondali marini. Mentre 
oggi è l ’uomo che brucia enormi quantità 
di carbon fossile e l ’anidride carbonica si 
sta innalzando a livelli mai visti dall ’e-
stinzione dei dinosauri, 65 milioni di 
anni fa. Ci secca pensare che tra un po’ 
toccherà a noi, né sappiamo in quanto 
tempo la Terra si scalderà con questi ele-
menti. Ma ci sono altre preoccupazioni: 
il Sole, invecchiando, scalderà la Terra al 
punto da far bollire gli oceani come ac-
qua sul fuoco e... non per fare pastasciut-
te stellari, spiritosoni! In un miliardo di 
anni potremmo finire come il pianeta Ve-
nere, un tempo così simile alla Terra ed 
oggi con temperature di circa 480 gradi 
Celsius. Comunque vada, entro 5 miliar-
di di anni andremo a fuoco. Prima il Sole 
si espanderà divenendo una stella gigan-
te rossa, poi ci ingloberà in una grande 
fiammata. Epperò: che peccato perderci 
questo grandioso spettacolo.
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... dal 1965 produttori di lenti e montature
• Accurati esami della vista eseguiti da 
personale laureato
• Certificati di rifrazione lenti per patente e 
caccia GRATUITI
•  Amplifon Point controllo dell’udito e prove 
GRATUITI
•  Ortocheratologia notturna e contattologia 
avanzata
•  Centro Ottico specializzato lenti MIYOSMART 
per il controllo della progressione miopica

a cura di Giuseppe Paolin 
ex-deputato della Repubblica italiana
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I nuovi costi della democrazia: stiamo tornando 

verso una oligarchia di “ricchi” candidati

Più volte nel corso della re-
cente campagna elettorale 

per le Europee sono interve-
nuto per sottolineare i costi 
relativi a tali eventi che nel 
caso dell ’Europa raggiungono 
cifre inavvicinabili per tanti 
probabili candidati, meno che 
meno se giovani, preparati, 
che si avvicinano all ’ impegno 
politico. Per esempio, per le 
elezioni europee si vota con il 
sistema proporzionale (con lo 
sbarramento nazionale al 4 per 
cento: ciò significa che la lista, 
partito o movimento sotto tale 
soglia non elegge deputati) con 
liste di candidati per i quali si 
possono esprimere fino a tre 
preferenze, a condizione che 
siano alternati due maschi e 
una donna oppure due donne e 
un maschio. L’Italia è divisa in 
cinque circoscrizioni: di quella 
Nord-Orientale fanno parte ol-
tre al Veneto, il Trentino Alto 
Adige, il Friuli Venezia Giulia e 
l ’Emilia Romagna con un totale 
di oltre 11.500.000 di abitanti. 
Per farla breve un candidato, 
oltre ad essere inserito in una 
lista che superi il famoso 4 per 

cento dei voti a livello naziona-
le, deve prendere dalle 20.000 
alle 40.000 preferenze per ave-
re qualche possibilità di essere 
tra i 76 deputati spettanti all ’I-
talia, con un costo spannome-
trico di circa 100.000 Euro per 
una modesta campagna eletto-
rale: si consideri che solo per 
far recapitare un volantino in 
provincia di Treviso, avvalen-
dosi di quelli con le biciclette 
che distribuiscono di solito 
le pubblicità dei supermerca-
ti, servono più o meno 30.000 
Euro. Quindi, escludendo i le-
ader nazionali dei partiti e i 
personaggi più noti, per farsi 
eleggere occorre avere una no-
tevole disponibilità economica 
che non garantisce comunque 
l ’elezione. E non va meglio per 
le elezioni regionali dove, in 
Veneto, la cifra si riduce di un 
terzo. Discorso diverso invece 
vale per la Camera e il Senato 
dove, essendo liste “bloccate” 
si passa in base alla posizione 
in lista quindi “ impegnando” 
pochi soldi. Questa lunga pre-
messa per arrivare a una noti-
zia passata in sordina in quasi 

tutte le testate giornalistiche 
e nelle televisioni nazionali: a 
marzo di quest’anno l ’Unione 
europea ha approvato un nuovo 
regolamento in materia di tra-
sparenza e targeting della pub-
blicità politica a livello di Unio-
ne europea, Stato nazionale, 
singola Regione o comunale che 
va ad aggiungersi alla già intri-
cata applicazione delle norme 
ossessive sulla privacy. Cosa 
prevede questo regolamento in 
una veloce sintesi: ogni pubbli-
cità politica dovrà contenere 
una “etichetta” che la identifi-
chi come tale. L’etichetta for-
nirà informazioni di base (come 
l ’ identità degli sponsor e l ’ele-
zione o il referendum a cui l ’an-
nuncio è collegato) e sarà colle-
gata alla “nota di trasparenza” 
che dovrà contenere l ’ identità 
dello sponsor; gli importi ag-
gregati o altri benefit ricevuti 
in cambio del servizio di pub-
blicità politica; informazioni 
sull ’origine pubblica o privata 
di tali importi o benefit e se 
questi provengano internamen-
te all ’Unione o da fuori Unione; 
il metodo utilizzato per il calco-
lo di tali importi e altre infor-
mazioni a completamento della 
nota di trasparenza. Tale nota 
dovrà essere facilmente repe-
ribile e aggiornata, se necessa-
rio, durante l ’ intero periodo di 
pubblicazione della pubblicità. 
Chi fornirà la pubblicità politi-
ca dovrà disporre meccanismi 
che consentano alle persone di 
segnalare eventuali annunci il-
legali che dovranno essere esa-
minati, nell ’ultimo mese prima 
delle elezioni, entro 48 ore, a 
condizione che siano ben mo-

tivati. Viene introdotto un “ar-
chivio dell ’Ue per le pubblicità 
politiche online” tramite un 
unico portale web accessibile 
al pubblico, contenente tutte le 
pubblicità politiche disponibi-
li online; questo archivio sarà 
collegato agli archivi di chi for-
nisce la pubblicità online come i 
motori di ricerca più diffusi che 
renderanno disponibile ogni 
pubblicità politica e l 'avviso 
di trasparenza in tempo reale 
nell 'archivio dell ’Ue, i fornito-
ri di pubblicità più piccoli en-
tro 72 ore dalla pubblicazione. 
Il targeting (individuazione di 
un gruppo di probabili elettori 
tramite varie tecniche di profi-
lazione) della pubblicità politi-
ca online sarà consentito solo 
a condizioni rigorose. I dati 
devono essere raccolti presso 
l ’ interessato e possono essere 
utilizzati solo previo consenso 
espresso separatamente e in 
modo esplicito dall ’ interessato 
al loro utilizzo a fini di pubbli-
cità politica. Categorie parti-
colari di dati personali, come 

i dati che rivelano l ’origine 
razziale o etnica o le opinioni 
politiche, non possono essere 
utilizzate per la profilazione. 
Le sanzioni per le violazioni 
possono arrivare fino al 6 per 
cento del reddito o del fattura-
to annuo di un fornitore di pub-
blicità. A parte le intenzioni che 
partono da un presunto nobile 
scopo, un po’ come tanti prov-
vedimenti europei, cioè quello 
di garantire l ’assoluta traspa-
renza delle campagne elettora-
li, l ’effetto pratico, a mio avvi-
so, sarà di moltiplicare i costi, 
già esorbitanti, delle campagne 
elettorali. Si pensi una lista in 
un comune di 2.000 abitanti 
dove di solito ci si arrangia con 
fotocopie a quale possa essere 
l ’ impatto economico della “nota 
di trasparenza” e di tutto quel-
lo che conseguirà in burocrazia. 
Stiamo velocemente tornando 
verso una oligarchia di “ricchi” 
candidati con tutti gli altri de-
stinati ad essere ininf luenti 
spettatori orfani della demo-
crazia.
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SCADENZA TIPOLOGIA

10 ottobre Versamento contributi lavoratori 
domestici

13 ottobre Prelievo erariale unico apparecchi 
da intrattenimento

15 ottobre Adempimenti contabili Associazio-
ni e pro-loco

15 ottobre Versamento Contributi assisten-
ziali e previdenziali - CNR

16 ottobre Liquidazione e versamento dell'IVA 
mensile

16 ottobre 
Liquidazione e versamento dell'I-
VA relativa al secondo mese 
precedente

16 ottobre Regolarizzazione Versamenti 
imposte e ritenute

16 ottobre Regolarizzazione Versamenti 
imposte e ritenute

16 ottobre Ritenute su utili e dividenti

16 ottobre 
Versamenti imposte dichiarazioni 
dei redditi Soggetti con esercizio 
coincidente con l'anno solare

16 ottobre 
Versamenti imposte Dichiarazioni 
dei redditi Soggetti con esercizio 
non coincidente con l'anno solare

16 ottobre Versamento Addizionale Comuna-
le IRPEF - Saldo

16 ottobre Versamento Addizionale Comuna-
le IRPEF – Acconto

20 ottobre Versamento Contributi al Fondo 
previdenziale

25 ottobre Presentazione Elenchi Intrastat 
(mensili)

28 ottobre Prelievo erariale unico apparecchi 
da intrattenimento

30 ottobre Contratti di locazione Registrazio-
ne e versamento

30 ottobre Regolarizzazione versamenti 
imposte e ritenute

31 ottobre Accise gas naturale versamento

31 ottobre Cassa previdenziale ENPAIA

31 ottobre Cassa previdenziale ingegneri e 
architetti

31 ottobre Comunicazione mensile interme-
diari finanziari

31 ottobre Dichiarazione acquisti intracomu-
nitari Modello INTRA 12

31 ottobre Istanza Rimborso IVA Trimestrale

31 ottobre Presentazione Modello 770 Ordi-
nario

31 ottobre Presentazione Modello 770 Sem-
plificato

31 ottobre Presentazione telematica Modello 
UniEmens

31 ottobre 
Versamento Cassa previdenziale 
e assistenziale dei dottori com-
mercialisti

31 ottobre 
Versamento Modello Unico SC 
Soggetti con esercizio non coinci-
dente con l'anno solare

ScadenzarioASSISTENZA FISCALE:  
COSA VALUTARE PER UNA SCELTA SICURA !?

COSA SUCCEDE SE SONO IN MALATTIA E SONO 
ASSENTE DURANTE LA VISITA FISCALE?

DIPENDENTE O IMPRENDITORE 
LA SCELTA PER I GIOVANI DOPO GLI STUDI.

Quando scegli un servizio di assistenza fisca-
le, assicurati di valutare attentamente i se-
guenti aspetti per evitare rischi e garantire 
la tua tranquillità:
1 CORRETTEZZA E RESPONSABILTA’: La 
precisione e l’integrità di chi ti assiste sono 
fondamentali. Un servizio corretto e respon-
sabile evita l’uso improprio delle norme, 
prevenendo sanzioni e interessi derivanti da 
controlli e accertamenti.
2 INDIPENDENZA E LEGALITA’: Un buon con-
sulente non si limita a fare ciò che il cliente 

In caso di assenza a visita domiciliare di con-
trollo  il lavoratore deve presentare la docu-
mentazione giustificativa al datore di lavoro 
e  anche all’Inps, se l’assenza è dovuta a mo-
tivi sanitari.
Va ricordato che la  valutazione finale sulla 
giustificabilità o meno e i relativi provvedi-
menti spettano esclusivamente al datore di 
lavoro.
Se l'assenza  dalla visita medica di controllo 
non è  considerata giustificata scatta  l’ap-

Hai appena concluso il tuo percorso di studi e ti 
trovi di fronte a una delle scelte più importanti 
della tua vita: fare il dipendente o lanciarti nel 
mondo imprenditoriale? Questa decisione può 
definire il tuo futuro professionale e personale, 
ma quale strada è meglio percorrere?
▶DIPENDENTE PRIMA, IMPRENDITORE POI?
Iniziare come dipendente può offrirti un’impor-
tante base di conoscenze e competenze pratiche. 
Lavorare per un’azienda ti permette di capire 
meglio il funzionamento del mercato, di impara-
re da chi ha più esperienza e di formarti un’idea 
chiara delle dinamiche aziendali. Questa espe-

desidera, ma agisce sempre entro i limiti del-
la legge. Seguire le norme legali è essenziale 
per proteggere il cliente da rischi legali futu-
ri.
3 DISPONIBILTA’ E CHIAREZZA: Un buon con-
sulente è sempre disponibile a spiegare ogni 
dettaglio del suo operato, garantendo traspa-
renza e comprensione.
4 ORDINE E PUNTUALITA’ E PRECISIONE: Un 
servizio ordinato e puntuale è sinonimo di af-
fidabilità. La precisione nell’elaborazione dei 
dati è essenziale per evitare errori.

5 SERIETA’ E RESPONSABILITÀ’ ECONO-
MICA: Anche i migliori possono sbaglia-
re. La serietà di un professionista si vede 
nella capacità di rispondere economica-
mente per eventuali errori commessi.
Scegli con cura e assicurati che il tuo 
consulente fiscale rispetti questi criteri 
per una gestione sicura e responsabile 
delle tue questioni fiscali.
▶ Affidati solo a professionisti di com-
provata serietà e competenza. La tua 
tranquillità è la nostra priorità.

plicazione di sanzioni  che consistono  nel  
parziale  o totale mancato indennizzo delle 
giornate di malattia da parte dell'INPS.
Il calcolo del  mancato indennizzo avviene 
nel  seguente modo:  •  decurtazione per un 
massimo di 10 giorni di calendario, dall'i-
nizio dell'evento, in caso di prima assenza 
a visita fiscale di controllo non giustificata;  
• decurtazione per il 50% dell'indennità nel 
restante periodo di malattia in caso di se-
conda assenza a visita fiscale di controllo 

non giustificata;  • decurtazione  per 
il 100% dell'indennità dalla data della 
terza assenza a visita fiscale di control-
lo non giustificata.
I datori di lavoro possono esaminare 
gli esiti delle valutazioni dei medici le-
gali dell’Istituto sulla documentazione 
presentata dal lavoratore, in caso di 
assenza alla visita di controllo tramite 
l'applicativo per le visite fiscali (v.mes-
saggio n. 1270 del 29 marzo 2019).

rienza può essere preziosa quando deciderai di 
lanciarti nella tua impresa, avendo acquisito 
una solida preparazione pratica.
▶ BUTTARSI SUBITO NELLE PROPRIE IDEE?
D’altro canto, c’è chi preferisce non perdere tem-
po e inseguire subito le proprie passioni impren-
ditoriali. Se hai una visione chiara e una forte 
determinazione, buttarti nel mondo delle im-
prese può essere entusiasmante e gratificante. 
Tuttavia, è importante essere consapevoli dei ri-
schi e prepararsi adeguatamente per affrontarli.
▶ E SE LE COSE NON VANNO COME HAI SPERA-
TO?

Che tu scelga di essere dipendente o im-
prenditore, è cruciale capire che non sem-
pre tutto andrà secondo i piani. Le tue 
scelte potrebbero non generare i risultati 
economici desiderati, ma questo non deve 
scoraggiarti. Ogni esperienza è un’oppor-
tunità di crescita e apprendimento.
▶ DARE IL GIUSTO TEMPO ALLE ESPE-
RIENZE
Non chiuderti nella paura del fallimento. 
È essenziale dare il giusto tempo alle tue 
esperienze e iniziative. Sia che tu decida di 
iniziare come dipendente o di lanciarti su-
bito come imprenditore, prenditi il tempo 
necessario per imparare, crescere e adat-
tarti. La strada verso il successo non è mai 
lineare, ma con perseveranza e flessibilità, 
ogni passo ti avvicina ai tuoi obiettivi.

Conclusione: La scelta tra essere dipenden-
te o imprenditore non è definitiva e può 
evolversi con il tempo. Valuta attentamen-
te le tue opzioni, ascolta il tuo istinto e non 
aver paura di sbagliare. Ogni esperienza, 
positiva o negativa, contribuisce a costru-
ire il tuo futuro professionale.

#GiovaniEImprese#FuturoProfessionale#-
ScelteDiCarriera#EsperienzeLavorative 
#NonTemereIlFallimento #CrescitaPerso-
nale
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È molto importante seguire una dieta equilibrata e ricca

Nel periodo autunnale, da settembre a novembre, avviene 
quella che viene definita la caduta stagionale dei capel-

li. È considerata perdita fisiologica una quantità di circa cento 
capelli al giorno, numero che rientra nel normale ciclo vita-
le. Pochi capelli rimasti sul pettine o sul cuscino non devono 
preoccupare. Dopo l ’estate si può notare un indebolimento dei 
capelli dovuto ad una eccessiva esposizione solare. I capelli ap-
paiono più secchi e sfibrati e tendono maggiormente a cade-
re. Sebbene la caduta dei capelli nei cambi di stagione sia un 
fenomeno naturale, quando è associata a stress, trattamenti 
aggressivi e alimentazione scorretta, può apparire molto evi-
dente e preoccupante. Quando si seguono diete troppo rigide 
o sbilanciate ne risente la buona salute del capello. Sono due 
gli aminoacidi essenziali che costituiscono il capello: cisteina 
e lisina. L’aggettivo essenziali indica l ’incapacità del nostro or-
ganismo di sintetizzare questi aminoacidi, che devono quindi 
essere introdotti con la dieta. Una carenza di proteine può con-
tribuire all ’indebolimento dei capelli che risultano più sottili 
e fragili. Minerali e oligoelementi, che possiamo trovare nella 
frutta e nella verdura, sono antiossidanti che contrastano gli 
effetti negativi dei radicali liberi. Lo zinco è un minerale es-
senziale, necessario per il funzionamento di enzimi coinvolti 
nella crescita del capello. Il selenio svolge un ruolo di prote-
zione contro i danni correlati allo stress ossidativo e quindi è 
utile per il benessere del follicolo pilifero e la crescita fisiologi-
ca del capello. La biotina o vitamina H ha un’influenza positi-
va nell ’attività del follicolo e nella “costruzione” del capello. È 
quindi molto importante seguire una dieta equilibrata e ricca. 
Eventualmente si può ricorrere a specifici integratori e anche a 
shampoo e fiale che favoriscono il benessere dei capelli preve-
nendone la caduta. Le formulazioni topiche liquide sono utili 
per rinforzare il capello. Migliorano lo stato di salute del cuoio 
capelluto e prevengono la caduta. Generalmente contengono 
sostanze in grado di stimolare le radici e ridurre lo stato in-
fiammatorio del follicolo. Possono contenere estratti naturali 
in grado di migliorare la circolazione come vitis vinifera o tè 
verde oltre a vitamine e minerali.

Dott.ssa Elisa Sbrogiò - Farmacia comunale di Salzano

CADUTA DI CAPELLI IN AUTUNNO: 
COME COMBATTERLA?

Stiamo camminando, all’im-
provviso sentiamo un dolore 

al ginocchio, e la sensazione della 
gamba che cede: è il menisco, pen-
siamo, si è rotto il menisco! Quel 
minuscolo lembo di cartilagine, 
in realtà sono due i menischi, che 
nella gamba ci fa da cuscinetto tra 
il femore e la tibia, stabilizzando 
l’articolazione, effettivamente 
sono suscettibili a rotture. Ma 
è sempre così? “Il ginocchio può 
aver una sintomatologia dolorosa 
per una serie di motivi che sono 
estranei al danno meniscale: può 
esserci una lesione alla cartilagi-
ne della rotula oppure un’infiam-
mazione dovuta ad una malattia 
reumatica non ancora diagnosti-
cata, lesioni queste che implica-
no anche un versamento interno 
di liquido. È anche possibile un 
fatto infiammatorio a carico dei 
tendini, per esempio un’infiam-
mazione del tendine della rotula 
oppure una lesione della zampa 
d’oca (incrocio dei tendini sopra 
la rotula Ndr). Bisogna dire che, 
ultimamente, si riscontra di fre-
quente una patologia che può 
essere molto dolorosa: l’edema 
osseo - chiarisce il dottor Giovan-
ni Carta, chirurgo del ginocchio, 
specialista in Ortopedia - l’edema 
osseo è un’infiammazione pro-
fonda dell’osso, che a volte non 
ha una causa diretta, infatti gli 
studiosi parlano di possibili ori-
gini vascolari e ormonali, però 
spesso è dovuta a condizioni di 
sovraccarico del ginocchio. Mi 
riferisco, ad esempio, agli atleti o 
a chiunque esageri con l’attività 
fisica, chiedendo al proprio orga-
nismo più di quanto possa dare. È 

DOLORE AL GINOCCHIO, NON È SEMPRE IL MENISCO
Sedentari o sportivi, il dolore al ginocchio non fa distinzione, possono soffrirlo tutti

il caso, per esempio, di chi vuole 
diventare un maratoneta in tem-
pi brevi, magari non avendo fatto 
sport per vent’anni. Per capire la 
natura del problema a carico del 
ginocchio è fondamentale per 
me parlare con il paziente, rac-
cogliere tutte quelle informazio-
ni che mi possono aiutare nella 
diagnosi: per gli sportivi, quale 
sport praticano, da quanti anni, 
il volume e la frequenza degli al-
lenamenti. Eventuali problemi 
meniscali, cartilaginei e tendi-
nei si riscontrano nel corso della 
visita quando il medico esegue 
particolari manovre a carico de-
gli arti, a differenza dell’edema 
osseo, un accumulo patologico di 

liquidi all’interno dell’osso, che si 
scopre solamente con l’aiuto della 
risonanza magnetica nucleare. Ed 
a questo scopo, personalmente, io 
preferisco le immagini degli appa-
recchi di risonanza magnetica più 
potenti, chiamati ad alto campo, 
perché forniscono immagini più 
definite e nitide del ginocchio. 
Non sempre, però, è utile arriva-
re dall’ortopedico con l’esame già 
fatto, perché nel corso della visi-
ta può essere che emergano delle 
problematiche che rendono inuti-
le l’esecuzione dell’esame stesso”.

Fabrizio Lanza  
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A cura di Dar io Guerra

Un personaggio al mese

Giovanni Maria Frasson Veronesi, un futuro da 
predestinato… nella danza classica

Ha solamente 11 anni e tre mesi 
Giovanni Maria Frasson Vero-

nesi (figlio del presidente di Etra, 
Flavio Frasson, e di Arianna Vero-
nesi primario all’ospedale Ca’ Fon-
cello di Treviso) e già danza nelle 
piattaforme e teatri più importanti 
d’Europa. Quella di Giovanni Ma-
ria più che un’arte è un talento che 
in pochissimi si ritrovano di avere e 
grazie anche alla costanza dei suoi 
genitori, ha potuto coltivare e per-
fezionare. Importante comunque è 
stata anche la sua grande determi-
nazione, il suo continuo esercizio 

che non hai mai tralasciato, fin da 
quando frequentava la terza e quar-
ta elementare della Scuola inter-
nazionale inglese di villa Grimani 
di Noventa padovana. E di avere 
delle doti naturali non comuni, 
oserei dire strepitose, ne abbiamo 
parlato con il protagonista, Gio-
vanni Maria in compagnia dei suoi 
genitori, quando ha qualche pausa 
fra la scuola e la danza: “mi sono 
ritrovato di avere una grande fles-
sibilità di tutte le mie articolazioni, 
per cui ho cominciato ad esercitar-
mi da autodidatta, attraverso video 

fatti da noti contorsionisti: questo 
mi piaceva e trascorrevo molto 
tempo a perfezionarmi”. E dopo 
cosa è scattato in te? “Se fosse 
stato per lui - risponde la mamma 
Arianna - si sarebbe iscritto ad una 
scuola di contorsionismo. Ma in 
zona, scuole di questo tipo non ce 
ne sono allora, scartata purtroppo 
la prima ipotesi, è stato dirottato 
ad utilizzare le sue doti per la danza 
classica. Per Giovanni Maria, fin da 
subito, questa seconda soluzione è 
stata fortunatissima”. E così quasi 
per una costrizione imposta per 
mancanza di altre scuole, hai 
iniziato a danzare… “Infatti ho 
iniziato quasi subito: nel gennaio 
2023 ho iniziato a frequentare le le-
zioni a Padova Danza, diretta dalla 
maestra Gabriella Furlan Malvezzi 
e sotto la guida anche del maestro 
Scellato che è stato étoile all’Arena 
di Verona. Ma non solo, seguivo an-
che lezioni di danza di moderno e 
contemporaneo”. E poi che succe-
de? “La direttrice Furlan Malvezzi 
- rispondono i genitori - scommet-
te su Giovanni Maria vedendo in 
lui già un campioncino, per cui lo 
iscrive nel 2023 ai campionati Fids 
di Rimini dove, alla prima espe-
rienza, entra in semifinale entro 
i primi 25 a livello nazionale. Nel 
2024 continua la sua preparazione 
(tre o quattro lezioni alla settimana 
post-scuola Ndr) tanto che la diret-
trice lo spinge verso esperienze in-
ternazionali presentando la docu-
mentazione per partecipare ai corsi 
intensivi del Royal ballet di Londra. 
Giovanni Maria viene ammesso, ed 
a inizio luglio vola a Londra dove 
partecipa ai corsi intensivi presso la 
White Lodge di Richmond Park”. E 
qui come si trova? “Nostro figlio 
si trova molto bene – continuano i 

genitori - incontra i più importanti 
artisti del Royal Ballet ma soprat-
tutto condivide l’esperienza con 
giovani di trenta nazionalità di-
verse e per lui è stata un’esperienza 
molto arricchente”. E poi, quando 
è tornato, vale a dire nello scor-
so luglio? “Partecipa ai campionati 
italiani di Rimini, stavolta entran-
do in finale entro i primi dieci a 
livello nazionale. Riparte subito 
dopo per una borsa di studio presso 
la Scala di Milano, borsa di studio 
vinta durante uno stage tenuto dal 
maestro Porcelluzzi, scholarship 
ambassador dell’Accademia alla 
Scala. Qui incontra Polina Semio-
nova, prima ballerina del Bolshoi 
di Mosca, con la quale balla e alla 
serata finale dove presenta il suo 
assolo Torero con coreografia di 
Scellato, rivince una borsa di stu-
dio alla Scala anche per il prossimo 
anno. Recentemente è stato am-
messo alla selezione per un corso 
introduttivo alla scuola di danza 
dall’Opera di Roma ideato da Ele-
onora Abbagnato, già étoile dell’O-
pera di Parigi che si terrà nel 2025. 
Nel frattempo ha ripreso le lezioni a 
Padova Danza”. Altre passioni di 
Giovanni Maria? “Suona il piano-
forte da quando aveva quattro anni 
e, nel 2024, ha presentato al saggio 
di fine anno una sua composizione 
dal titolo Day dreamer oltre ad un 
pezzo di Einaudi, Experience. Nel 
suo piccolo repertorio ci sono Le 
Onde di Einaudi, una parte classica 
tipo Per Elisa di Beethoven, Rondo 
alla Turca di Mozart e La Campa-
nella di Niccolò Paganini”. Gio-
vanni Maria, e da grande cosa ti 
piacerebbe fare? “Vorrei proprio 
fare il ballerino o il pianista. Am-
miro molto Roberto Bolle e Rudol’f 
Nureev, però il mio idolo è Ludovico 

Einaudi, compositore e pianista”. 
Oltre alla danza hai qualche 
altra passione? “Mi piace giocare 
a calcio con i miei amici, ma il mio 
sport preferito, se non contiamo 
la danza, è la ginnastica artistica”. 
Altre tue passioni? “Oltre alla 
danza e musica, io colleziono e lego 
i libri di Harry Potter e Star Wars, 
sono bravo con il cubo di Rubik: in-
fatti il mio record è di 25 secondi. 
Sono amante dei misteri e mi piace 
tantissimo scoprire la verità cioè 
se un fatto è vero o no. Inoltre mi 
piace comporre musica ed ho com-
posto quest’anno una nuova musica 
che si chiama Day dreaming che in 
italiano vuol dire sognare ad occhi 
aperti”. Il tuo primo obiettivo, 
che vorresti realizzare a breve? 
“A me piacerebbe molto entrare nel-
la scuola La Scala di Milano o alla 
Royal Ballet di Londra per lo studio 
completo, perché ho fatto uno stage 
in tutti e due i posti”.

RINNOVA IL TUO BAGNO

Soppraluogo
gratuito

Manodopera 
qualificata

CAMBIA 
CLIMA
Detrazioni fiscali 
del 50%

Detrazioni fiscali del 50%

2024 CONTATTACI PER
UN PREVENTIVOBonus Casa
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Spazio aperto
A cura di Mario Attombri

rubrica

Col pretesto di uno sviluppo 
continuo, di un progresso ri-

tenuto necessario, o con la scusa 
di salvaguardare l ’umanità, o di 
perseguire la pace nel mondo, ci 
tolgono sempre più libertà met-
tendo a rischio l ’uomo e il pianeta 
Terra. E la gran parte di noi, a te-
sta bassa, come tanti pecoroni, si 
rassegna più o meno passivamen-
te a dichiarazioni di guerra fatte 
a questo o a quel paese, a conflitti 
di cui di alcuni si fa un gran parla-
re e di altri no; accetta interventi 
della scienza, cosiddetta uma-
na, sui misteri della vita e della 
morte; adotta manipolazioni ge-
netiche, Ogm, e molte altre cose 
ancora che, quando sarà troppo 
tardi, scopriremo ritorcersi in 
maniera irreversibile contro noi 
stessi, un’umanità volutamente 
resa stolta. Un tale tipo di svilup-
po globale arraffa e divora dove 
gli conviene, non si cura di fare 
scelte giudiziose per il bene so-
ciale, per il bene dell ’umanità. 
Questo “progresso” sta di-
struggendo migliaia di specie 
viventi. Farà scomparire an-
che quella umana? Si è sempre 
approfittato della stoltezza della 
gente spesso terrorizzandola per 
renderla più vulnerabile, più de-
bole, meglio manovrabile. Basti 

pensare alle più grandi potenze 
del mondo che muovono i fili di 
tutto ciò che accade sulla Terra. 
Il terreno della stupidità non ha 
limiti, è fertile, oggi più che mai. 
Ma questo terreno siamo stati 
noi stessi a renderlo fecondo. Il 
grande genio Albert Einstein ha 
affermato: “Solo due cose sono 
infinite: l ’universo e la stupidità 
umana”. Si decide tutto, o quasi, 
in alto loco. I giochi si fanno sem-
pre alle nostre spalle. Lo svilup-
po del genere umano continua ad 
essere basato più sulle ambizioni 
che sulla ragione, sullo sfrutta-
mento più che sull ’uguaglianza. 
Il buon senso suggerisce che le 
ricchezze naturali devono esse-
re salvaguardate, ma il concor-
so allo spreco non ha fine, anzi 
viene incrementato sempre più. 
La ragione sostiene che un’equa 
ripartizione delle risorse costi-
tuisce la premessa della pace. La 
nostra società, al contrario, viag-
gia sulle disuguaglianze più as-
surde anche per quanto riguarda 
il consumo dell ’acqua, bene na-
turale che sembrava gratuito per 
tutti, inesauribile. Ma una parte 
dell ’umanità spreca questo bene 
senza il quale non è possibile vi-
vere, mentre una parte non ne ha 
nemmeno una goccia. Certamen-

te Madre Terra non segue le con-
getture “umanoidi” sul cambia-
mento climatico e sta mettendo 
in atto le sue difese dalle azioni 
dell ’uomo. La Madre sicuramen-
te sopravvivrà, l ’uomo non so… 
Se tu vuoi cambiare il mondo in 
meglio, devi prima cominciare a 
cambiare dentro di te. Per farlo 
è necessario un mutamento radi-
cale e profondo di vita, abitudini, 
opinioni, pensiero. Occorre libe-
rarsi da ogni schema e da tutte le 
paure che ci impediscono di apri-
re gli occhi. Diventare padroni 
della nostra mente, far succedere 
qualcosa di positivo nel nostro 
cervello: questo dobbiamo fare 
per guarire, poiché sono i nostri 
pensieri a produrre le cose. Dob-

Quale bene per l’umanità?

biamo aggiungere parole, fatti e 
azioni d ’Amore che vadano nella 
stessa direzione. Invece di lamen-
tarci delle cose avverse, possiamo 
cambiarle immettendo nuovi file 
nel nostro computer cervello. Di 
conseguenza, poiché l ’universo 
è uno specchio, esso rif letterà la 
nostra positività. Aveva ragione 
Einstein. La società in cui vivia-
mo è davvero stupida, assurda, 
stolta. Pensiamo agli anziani, so-
cialmente peso passivo. Eppure, 
fior di scienziati e di industrie 
farmaceutiche investono denaro 
pubblico, e studiano per scoprire 
come prolungare la vita umana. 
Non serve essere un genio per 
dedurre il vero recondito motivo. 
Non sarebbe più giusto, inve-

ce, impegnarsi per scoprire 
come migliorare la condizione 
della vita umana, compresa 
quella degli anziani, troppo 
spesso, abbandonati a se stes-
si? L’umanità poggia i pilastri del 
suo progresso necessario sopra 
un piedistallo estremamente pre-
cario, soggetto a crollare al più 
piccolo contraccolpo. Prevedere 
dove questo genere di progresso 
ci condurrà non è difficile. Me-
dita sulla foto pubblicata in 
questa pagina: ci vogliamo 
forse ridurre ad una simile 
condizione? Ci hanno già prova-
to le varie confessioni di fede, ora 
cambiano etichetta e ci riprova-
no. Interroga te stesso.

ACCANTO A TE STUDIO
PASTRELLO

ACCANTO A TE
PER FAR CRESCERE LA TUA ATTIVITÀ
Elaborazione cedolino paga - Tenuta della contabilità

Consulenza aziendale

Zero Branco - Via Enrico Mattei, 8
Telefono: 0422 486080 | E-mail: segreteria@pastrello.it

sulla tenuta della contabilità per gli UNDER 40

Iniziativa del 2025 
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Riqualificazione energetica, 
per impianti più Green
Settori residenziale, industriale e commerciale

"Eduché differenzié riutilizé" è il titolo dello spettacolo di Carlo & Giorgio sulla sostenibilità e sulle buone pratiche 
ambientali in cui invitano i cittadini a modificare le proprie abitudini e a vivere in modo sostenibile. Lo spettacolo 
è stato presentato lo scorso 5 settembre a Mirano in villa Giustinian-Morosini “XXV Aprile. Ideato su commis-
sione di Veritas proseguirà fino a metà 2025. A Mirano lo spettacolo arriverà al Cinema Teatro il 20 febbraio. 
Inizio alle 19.00, durata circa un’ora ed è gratuito. Per entrare è necessario il biglietto, prenotabile attraverso il 
sito Veritas.

Spettacolo di Carlo & Giorgio sulle buone  
pratiche ambientali a Santa Maria di Sala

Grande successo per la seconda edizione di “Base festival”: un ricambio di oltre 10 mila ingressi nelle serate di 
musica, sempre a ingresso gratuito, che hanno animato l’ex-base missilistica di Scorzè da giovedì 29 agosto a 
domenica 1 settembre e il post-festival, in versione più intima, con un solo palco su cui si sono alternati artisti 
del panorama locale. La neonata associazione culturale del Comune di Scorzè ha organizzato per il secondo 
consecutivo il festival “Base festival”, evento nato dall’amore dei giovani ragazzi dell’associazione per il loro 
territorio e dalla volontà di arricchirlo significativamente con un festival di qualità aperto a chiunque ami la 
buona musica dal vivo da condividere in compagnia. Con la seconda edizione “Base festival” si è affermata tra 
i festival musicali di riferimento nel territorio veneziano: 10.000 ingressi hanno alimentato il viavai di persone, 
superando le presenze registrate nella prima edizione, anche grazie ai due dj set d’eccezione di Cosmo e 
Samuel. Ogni sera si sono esibiti su più palchi artisti emergenti e non di vari generi musicali, ci sono stati mer-
catini di produzione locale e un’area di food-truck per accompagnare le serate con del buon cibo, della birra e 
molto altro. A sorpresa, il festival è continuato anche da giovedì 5 (serata saltata causa mal tempo) a sabato 
7 settembre con “Base due”: una versione più intima dell’evento che si è spogliato del suo main-stage ed ha 
visto artisti del panorama locale esibirsi sull’iconico wood-stage, il palco più underground della base. Regina 
indiscussa di tutte le serate è stata la musica; si sono intrecciati sound acustici ed elettronici con, tra gli altri, 
New Candys, The Tangram, Norf, Provinciale e Rvrsrvr; il dj veneziano Spiller che ha fatto ballare la base con 
uno dei suoi famosi dj set.

“Base festival” e “Base due”: la musica anima  
l’ex-base missilistica di Peseggia

Clic dal MIRANESE
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Grande cornice di pubblico, appassionato e festoso, venerdì 24 settembre, alle finali del terzo memorial “Da-
miano Zugno”, titolo che il Galaxi di Mira si aggiudica ai rigori piegando i cugini dello Stra-Riviera del Brenta. 
Preceduta dalla partita per il terzo e quarto posto, vinta per 14 a 13 dagli under 15 del Fossalunga sui ragazzi 
dello Zero Branco dopo una sequenza interminabile di calci di rigore, la finale, contrariamente a quanto farebbe 
supporre lo 0-0 dopo i due tempi regolamentari, è risultata un mach combattutissimo e avvincente, fatto di 
scambi veloci, continue ripartenze e occasioni da tutte e due le parti, con parate dei rispettivi portieri e tiri finiti 
a fil di palo. Le due squadre, ben impostate e dall’ottimo livello tecnico, non si sono risparmiate per agonismo 
e dispendio di energie, ma anche per correttezza: come le altre partecipanti al memorial, hanno onorato fino in 
fondo lo spirito del torneo, ispirato ai valori calcistici ed umani espressi da Damiano Zugno, il giovane calciatore 
e insegnante scomparso nel 2020. “Bravi i vincitori, ma anche una partita persa sul campo, può risultare una 
partita vinta nel gioco della vita quando fa crescere nell’amicizia, nello spirito di squadra, nel miglioramento di 
se stessi e nel rispetto degli altri”: queste la parole dei genitori di Damiano Zugno nella premiazione. A fronte 
del grande sforzo organizzativo, il memorial è stata una vera festa dello sport e dei suoi valori, che ha fatto 
incontrare nel segno dell’amicizia e del gioco i ragazzi di ben 16 team. Alla fine di un mese di gare il verdetto 
ha premiato, per la seconda volta in tre edizioni, il Galaxi di Mira, ma il vero premio è stata la gioia, l’impegno 
e la festa dei ragazzi. Ed è stata anche la festa del pubblico, mai così numeroso, oltre 250 persone solo alla 
finale, capace di far esplodere perfino i fuochi d’artificio. Con i saluti di rito e l’appuntamento all’edizione 2025 
del Memorial, è stato consegnato alle squadre il volume “La rotta del Capitano Damiano Zugno”.

Il nuovo sito web del Comune di Dolo  
online da lunedì 23 settembre

Una nuova struttura e una nuova grafica, progettati nel rispetto dei più recenti requisiti previsti per le 
piattaforme web della Pubblica Amministrazione: lunedì 23 settembre è stato dato il via al “go live” 
della nuova piattaforma web, conforme al modello di sito istituzionale previsto per i Comuni italiani 
dal Dipartimento per la trasformazione digitale (Dtd) e dall’Agenzia per l’Italia digitale (AgId). Grazie 
alle risorse del Piano nazionale di ripresa e resilienza, intercettate dall’Amministrazione comunale, 
il nuovo portale è altamente accessibile da pc o smartphone e consentirà ai cittadini di trovare con 
facilità informazioni e servizi. Il restyling dell’immagine online dell’ente si traduce in una grafica più 
contemporanea e leggibile. Sono state modificate la mappa di navigazione e la classificazione delle 
informazioni: quelle di maggior interesse sono suddivise per aree tematiche e condensate in un unico 
spazio. Il nuovo look del sito web, dunque, non ha valore prettamente estetico, con una grafica rinno-
vata e un menu di più agevole consultazione, ma abbraccerà la dimensione dell’innovazione tecnolo-
gica. Il sito presenta quattro sezioni standard: al top della homepage “Amministrazione” (informazioni 
sull’Amministrazione, uffici e regolamenti), “Novità” (comunicati stampa, avvisi e altre notizie), “Servi-
zi” (tutte le informazioni per l’accesso ai servizi del Comune), e “Vivere il Comune” (eventi e luoghi). 
Dal pulsante “CliccaDolo” sarà invece possibile ottenere l’erogazione digitale dei servizi (Sportello 
telematico). “Segnalazione disservizio”, “Richiesta assistenza” e “Leggi le Faq”, presenti in fondo alla 
homepage, completano le attività di assistenza e comunicazione diretta con il Comune.

Il Galaxi di Mira piega ai rigori lo Stra-Riviera e si 
aggiudica il memorial “Damiano Zugno”

Clic dalla RIVIERA DEL BRENTA
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A Castelminio, alla terza domenica di settembre, è stato assegnato il “Palio dea poenta”, che è stato 
vinto dai gialli, ovvero “El Canton dea Brigida Seolara”. I gialli, nelle venti edizioni del palio, l’hanno 
conquistato per sei volte, l’ultima giusto dieci anni fa, riuscendo a scollare il Palio di dosso al “Can-
ton dei Marta” che l’avevano vinto nelle ultime sei edizioni, consecutivamente. In una coreografia da 
pubblico da stadio, anche se la giornata non era fra le più splendide, le quattro contrade di Castel-
minio (“dea Brigida Seolara”, “dea Fornasa”, “dee Motte” e “dei Marta”) si sono affrontate per più di 
tre ore nei sei giochi previsti: “sgraneadura coa machina a cavaeto”, “sgraneadura a man”, “sgra-
neadura co’ ‘a machina a man”, “cottura dea poenta, “el panocion”, “peso del saco dea granea”. 
“Grazie al nostro capitano, Alessandro Corradin, che ci ha messo anima e corpo facendosi vivere la 
vera atmosfera del Palio, siamo riusciti nella difficile impresa, ma non è stato facile”, raccontano fe-
licissimi gli altri nove componenti della squadra: Oscar Brunato, Paolo Tonin, Luca Pauletto, Amos 
Simionato, Leonardo Tonin, Lionella Danieli, Nicoletta Pamio, Doriana Guidolin, Valentina e Samira 
Disegna. In giuria anche Matteo Bellinato, assessore comunale di Resana, e l’assessore regionale 
Caner che durante il palio si sono esibiti in una sfida solitaria nella “sgraneadura co’ ‘a machina a 
man”. Con loro a far parte dello staff giudicante anche il presidente dei Trevisani nel mondo, ex-se-
natore Franco Conte, e la senatrice Bizzotto.

Dario Guerra

“El Canton dea Brigida Seolara” si aggiudica  
il Palio dea poenta di Castelminio

San Cassiano, anche quest’anno è tornata l’imperdibile 
festa nel rispetto della tradizione quintina!

Clic dalla MARCA TREVIGIANA

L’evento, organizzato dal vulcanico ed inossidabile presidente del Comitato festeggiamenti di San Cas-
siano, Alberto Dal Zilio, è tornato nel rispetto della tradizione quintina, dal 2 al 15 agosto 2024, come 
di consueto nello stand posto nell’area antistante la chiesa locale. Naturalmente la manifestazione si 
è svolta nel rispetto delle regole vigenti e tutto è proceduto per il meglio e senza alcun intoppo. Nume-
rose come di consueto le persone che hanno partecipato nelle varie serate e ottimo il risultato finale. 
Le serate più importanti: Venerdì 2 agosto con la classica e tradizionale “Festa dei omeni”. Domenica 
4 inaugurazione ufficiale della sagra alla presenza del vicesindaco Cristina Veneziano e del parroco di 
Quinto don Stefano Bressan, il quale ha benedetto la manifestazione e tutti i trattori presenti Presenti 
all’undicesimo raduno in oltre 170 trattori, arrivati da diverse località, che poi hanno percorso alcune 
vie del territorio animando la mattinata domenicale quintina. Lunedì 5 agosto la gara di scopa all’asso, 
martedì 6 la classica e folcloristica “Ossada veneta”. Mercoledì 7 agosto la “Festa della donna” che 
ha visto una numerosa presenza di rappresentanti del sesso femminile. Martedì 13 la Santa messa in 
occasione della ricorrenza del patrono San Cassiano. Mercoledì 14 sono andate in scena le mitiche 
“Graele infogae” e giovedì 15 chiusura sagra con la “cuccagna”. La cucina del comitato ha funzionato 
per tutte le quattordici serate, riproponendo i piatti classici, mentre alcuni gruppi musicali si sono esibiti 
sul palco. Per chi non è andato in ferie, San Cassiano è stata anche quest’anno un’alternativa!

FOtOnOtiziE
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PROGETTAZIONE, 
REALIZZAZIONE 

E MANUTENZIONE DI 
GIARDINI E SPAZI VERDI, 

PRIVATI E PUBBLICI

Dal 23 agosto al 5 settembre si sono svolti a Misano adriatico ed a Riccione i campionati nazionali Aics 
e Acsi. Al campionato nazionale Aics, nella specialità Libero, si laurea campionessa nazionale Sofia 
Cazzaro. A salire sul secondo gradino del podio Isabella Fazi e Tosca Carraro, mentre Emma Pastrello 
e Sara Cazzaro conquistano il bronzo. Ottimi piazzamenti per tutte le altre accademiche Camilla Blasco-
vich, Anya Marconato, Aurora Girotto e Aurora Lenoci. Nella specialità Solo dance conquistano rispetti-
vamente l’oro e il bronzo Tosca Carraro e Aurora Lenoci al loro esordio in questa categoria. Ma non sono 
mancate le medaglie al campionato nazionale Acsi a Riccione. Si laurea vicecampionessa nazionale 
Sofia Cazzaro, mentre Sarah Lenoci e Tosca Carraro salgono sul terzo gradino del podio. Ilaria Bufi, 
Irene Negrisolo, Camilla Blascovich, Emma Pastrello, Sara Cazzaro, Anya Marconato e Aurora Girotto 
ottengono degli ottimi piazzamenti. Inoltre, Alice Pastrello, Rachele Pellizzato e Isabel Zorzetto alla loro 
prima esperienza nazionale hanno ottenuto rispettivamente un sesto e due quarti posti. Nella classifica 
delle società, l’Accademia Pattinaggio Trebaseleghe chiude con un sessantaseiesimo posto su cento-
sessantotto società al campionato nazionale Aics, mentre al campionato nazionale Acsi su ottantadue 
società si sono classificati al quarantatreesimo posto.

Asd Accademia Pattinaggio Trebaseleghe: oro,  
argento e bronzo ai campionati nazionali Aics e Ccsi

Domenica 08 settembre, si è svolta la seconda edizione della Festa dello sport di Vigonza, con una nuova 
locazione, visto che è stata proposta insieme alla manifestazione di Fiera cavalli di Pionca e trovando una 
collaborazione con il Comitato sagra che ha organizzato l’evento, creando un contesto innovativo e apprez-
zato dai molti visitatori presenti. La manifestazione ha avuto inizio la mattina con la tradizionale sfilata che 
quest’anno è giunta alla sua diciottesima edizione, dove si sono esibiti gli immancabili protagonisti, ovvero 
i cavalli. Parallelamente, con le quattro storiche contrade del Palio dell’uva (con molti figuranti) e con più di 
dieci associazioni sportive del territorio (rappresentate da molti atleti delle varie discipline) si è dato poi inizio 
alle varie esibizioni dislocate in vari punti del paese. Un’area era adibita alla dimostrazione cavalli, un’altra 
zona alle partite dei giovani calciatori, la parte centrale invece presentava un’apposita pista dove si esibivano 
le varie associazioni di ginnastica, karate, scherma e tennis: ogni associazione ha quindi avuto la possibi-
lità di allestire un proprio gazebo per promuovere le proprie attività presso i più piccoli cittadini, presenti in 
gran numero accompagnati dall’entusiasmo di iniziare a fare ciò che vedevano davanti a loro. Un connubio 
perfetto, durante una manifestazione così importante come la Fiera cavalli, vista anche la partecipazione di 
molta gente proveniente anche dai comuni confinanti. L’Amministrazione comunale di Vigonza punta sulle 
feste itineranti dando spazio alle varie aree locali, proponendo collaborazioni sempre più attive con le varie 
realtà del territorio, come è avvenuto con lo scorso carnevale portato a Perarolo. Ora si punta a preparare i 
prossimi eventi valutando altre località.

Seconda edizione della Festa dello sport vigontino: 
che connubio con la Fiera cavalli!

Clic dal CAMPOSAMPIERESE

FOtOnOtiziE
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COMMEMORAZIONE DELLA MORTE DI VINICIO DALLA VECCHIA
▪ Settant’anni dalla morte del giovane di cui 25 anni fa è stato avviato il processo di canonizzazione

La comunità Vigonza ha ricor-
dato Vinicio Dalla Vecchia, a 

settant’anni dalla morte. Lo scorso 
17 agosto si è svolta la cerimonia di 
commemorazione della morte di Vi-
nicio, precipitato a trent’anni dalla 
parete del Catinaccio il 17 agosto del 
1954. L’anniversario è coinciso an-
che con il ricordo dei cent’anni dalla 
nascita del medico che era originario 
della frazione di Perarolo di Vigonza. 
L’iniziativa è stata organizzata dalle 
parrocchie di Perarolo e Codiverno 
in collaborazione con la Diocesi di 
Padova, ripristinando una consuetu-
dine che si era fatta ogni anno fino 
a poco tempo fa. È stato un momen-
to di preghiera e di ricordo che si è 
svolto ai piedi del gruppo montuo-
so delle Dolomiti di Trento, a 1.900 
metri di altitudine e che ha visto la 

VIGONZA partecipazione di quasi un centinaio 
di persone, arrivate con l’autobus, 
ma anche giunte dalle vicine locali-
tà di villeggiatura. Tra loro c’erano 
anche don Ferdinando Fiscon, par-
roco di Codiverno e Pionca e vicario 
foraneo di Vigonza, e don Antonio 
Benetollo, originario di Perarolo e 
attuale parroco a San Carlo a Pado-
va. Insieme ai fedeli e ai sacerdoti, 
che hanno officiato la santa messa, 
alla commemorazione era presente 
anche il consigliere comunale di Pa-
dova e vicepresidente del Consiglio 
comunale, Lonardi Ubaldo, medico 
del lavoro e profondo conoscitore ed 
estimatore di Vinicio dalla Vecchia; 
lo storico vigontino Patrizio Zanella 
che ha effettuato numerose ricer-
che e studi negli anni sulla figura 
di Dalla Vecchia. In rappresentanza 
dell’Amministrazione comunale vi-
gontina ha partecipato anche l’as-
sessore Massimiliano Cacco che ha 

PPrrooggeettttaazziioonnee,,  rreeaalliizzzzaazziioonnee,,  mmaannuutteennzziioonnee  ggiiaarrddiinnii
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ringraziato gli organizzatori ed ha 
sottolineato come la presenza di così 
tante persone che hanno voluto par-
tecipare all’evento sia stato un mo-
mento commovente e dimostra che 
il ricordo di Vinicio Dalla Vecchia è 
ancora forte, vivo e presente nella co-
munità di Vigonza che lo ricorda per 

la sua straordinaria testimonianza 
di fede e per il profondo e gratuito 
impegno civico e sociale a favore del-
le tante persone che a lui si rivolge-
vano per un consulto medico o spi-
rituale. L’occasione è stata quella di 
ricordare i settant’anni dalla morte 
avvenuta proprio il 17 agosto 1954, 

ma anche sostenere la causa di beati-
ficazione tutt’ora in corso, e visitare i 
luoghi unici e meravigliosi tanto cari 
a Vinicio. In occasione dei cent’anni 
il Comune di Vigonza sta anche or-
ganizzando, in collaborazione con 
la Parrocchia di Perarolo, alcuni in-
contri che si terranno nei prossimi 
mesi per approfondire il pensiero 
e la vita di Vinicio. Era il 17 agosto 
del 1954 quando il giovane medico, 
che all’epoca aveva trent’anni ed era 
presidente diocesano dei giovani di 
Azione cattolica, impegnato in po-
litica, precipitò dalla parete est del 
Catinaccio Rosengarten assieme al 
cugino don Bartolomeo Dal Bianco, 
salesiano. Il processo canonico per 
la canonizzazione di Vinicio è stato 
aperto in Diocesi di Padova a settem-
bre del 1997. A ricordo della morte di 
Vinicio e del cugino sacerdote, sono 
state posate due targhe una delle 
quali proprio a piedi della parete del 
Catinaccio.

Paolo Lamon

DOPO LE VACANZE SI RIPRENDE CON L’ATTIVITÀ FISICA
▪ Ecco le proposte di “Keep on dancing” che organizza corsi di tutti i tipi

SANTA MARIA DI SALA

A Santa Maria di Sala l’Asd “Keep 
on dancing” è una società sporti-

va che nasce per soddisfare i bisogni 
e i piaceri dell’individuo. Organizza 
corsi di tutti i tipi per bambini, ra-
gazzi e adulti. Il rientro dalle vacanze 
è il momento perfetto per riprende-
re o iniziare un’attività fisica. Le as-
sociazioni dilettantistiche offrono 
una vasta gamma di corsi di ginna-
stica, adatti a tutte le età e livelli di 
preparazione. Riprendere l’attività 
fisica dopo le vacanze è un’ottima 
idea. Ma perché è così importante? 

Gli esperti sottolineano prima di 
tutto il benessere fisico: l’esercizio 
fisico aiuta a mantenere i muscoli 
tonici e forti, migliorando la postura 
e prevenendo dolori. Si considera in 
questo modo anche la salute cardio-
vascolare: rafforza il cuore, abbassa 
la pressione sanguigna e migliora la 
circolazione, riducendo il rischio di 
malattie cardiovascolari. Si controlla 
il peso perché si bruciano calorie, si 
rafforza il sistema scheletrico, pre-
venendo l’osteoporosi. Soprattutto 
l’attività fisica stimola la produzione 
di endorfine, gli ormoni del benesse-
re, aiutando a ridurre lo stress e l’an-
sia. Inoltre raggiungere gli obiettivi 

prefissati e vedere i miglioramenti 
nel proprio corpo aumenta la fiducia 
in se stessi. Tante le proposte mes-
se in campo da “Keep on dancing”. 
Ne elenchiamo alcune. Ginnastica 
posturale dal primo ottobre con un 
corso al mattino e alla sera per una 
rieducazione globale della postura 
grazie agli attrezzi specifici come fi-
tball, banda elastica, pallina decon-
tratturante, foam-roll e massaggio 
cervicale rilassante. Difesa personale 
maschile e femminile contro abusi, 
aggressioni e violenze, il giovedì alle 
19 alle 20:30, con istruttore Angelo 
Trevisan. Pilates il lunedì e mercole-
dì dalle 10 alle 11 e dalle 18:30 alle 

19:30, per sviluppare tonicità fisica 
e cardiovascolare grazie all’attività 
muscolare superficiale e profonda. 
E ancora corsi di yoga il mercoledì 
dalle 20:45 alle 21:45, kick-boxing 
bambini e ragazzi il martedì e ve-
nerdì dalle 18:00 alle 19:00, acroba-
tica aerea tessuti e cerchio aereo per 
piccoli e adulti, corsi di Zumba, di 
Ginnastica ritmica, di arti marziali 
per bambini, di psicomotricità, gioco 
danza per bambini che frequentano 
la scuola materna. Lo scorso 9 set-
tembre l’associazione ha partecipato 
al Talent show a Santa Maria di Sala 
classificandosi prima nella classifica 
generale e seconda nell’ultima clas-
sifica dei primi tre. “Un’esperienza 
bellissima che ci rende e orgogliosi 

dei nostri ragazzi di break dance che 
hanno raggiunto il consenso dei giu-
dici”, hanno sottolineato in associa-
zione.

Paolo Favaretto
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MATTEO DEI ROSSI AI GIOCHI PARALIMPICI DI PARIGI
▪ Ha onorato i colori azzurri con grande impegno, da vero combattente

Matteo Dei Rossi, atleta 
dell ’Asd “Officina della 

scherma” di Mirano, ha rap-
presentato l ’Italia ai GiochiH 
paralimpici 2024 insieme alla 
squadra nazionale di scherma 
in carrozzina. A Parigi ha ono-
rato i colori azzurri con grande 
impegno, da vero combattente, 
qualificandosi settimo in tutte 
e tre le tre gare che lo hanno vi-
sto in pedana al Grand palais: 
sciabola maschile categoria A, 
spada maschile categoria A e 
spada maschile a squadre (con 
i compagni Edoardo Giordan, 
Emanuele Lambertini, Michele 
Massa). La Città di Mirano è or-
gogliosa dei risultati ottenuti in 
questa grande ed emozionante 
avventura che lo ha visto con-
frontarsi con i migliori atleti di 
tutto il mondo. Dei Rossi aveva 
conquistato la qualificazione 
per partecipare alla sua prima 
Paralimpiade grazie ad una se-
rie di vittorie tra cui l ’oro alla 
Coppa del mondo in Corea, l ’ar-
gento con la sciabola a squadre 
ai campionati del mondo di Ter-
ni, l ’oro individuale con la spa-
da a San Paolo, l ’argento ai cam-
pionati del mondo di sciabola a 
squadre di Varsavia nel luglio 
scorso. Aveva poi trascorso un 
periodo di intensi allenamenti 
sia con la nazionale che con i 
maestri Vittorio Carrara dell ’A-
sd “Officina della Scherma” per 
la sciabola e Davide Cenedese 
per la spada a Treviso. Dopo il 
trasferimento a Parigi, insieme 
ai nove compagni di squadra e 
allo staff tecnico, aveva parte-
cipato alla cerimonia di aper-
tura dei giochi paralimpici, poi 
chiusi dalla scherma azzurra 
con quattro medaglie: un ar-
gento e tre bronzi. “La compe-
tizione, l ’adrenalina: uno sport 
meraviglioso che fa parte di me, 
ormai. Non avrei mai pensato 
di vivere quel gioco da bambino 
intensamente come lo sto vi-
vendo ora”, afferma Dei Rossi, 
che ha impugnato l ’arma a soli 
13 anni, al Circolo scherma Me-
stre, nel settore olimpico. Ma la 
disabilità al braccio, congenita, 

MIRANO

gli ha impedito di proseguire e 
così ha dirottato il suo talento 
sulla scherma in carrozzina. 
Tra le tre armi, che pratica con 
disinvoltura, non fa segreto di 
amare particolarmente la spa-

Da sempre impegnati per sostenervi in quello che
rappresenta uno dei momenti più difficili da affrontare

nella vita di ogni famiglia.

Mirano: Via Bastia Fuori n. 16  tel 041.430173
S. M. Sala: Via Cavin di Sala 73  tel 041.7794118

ONORANZE FUNEBRI
LAVORAZIONI CIMITERIALI    

ONORANZE FUNEBRI
LAVORAZIONI CIMITERIALI    

DA 70 ANNI E 4 GENERAZIONI AL VOSTRO SERVIZIO
24 ORE SU 24, 7 GIORNI SU 7

da. “Come molti, la scherma l ’a-
vevo vista in televisione duran-
te le Olimpiadi. Il mio approccio 
è stato casuale, assistendo quasi 
per scherzo a una gara under 14 
che si svolgeva vicino casa. Con 

la curiosità del ragazzino e so-
prattutto l ’aiuto dei miei geni-
tori, è partito tutto”. Nella sua 
vita, però, c’è anche il volo. È 
stato il primo pilota acrobatico 
con disabilità in Italia. Il gior-

no prima della partenza per 
una competizione si concede, 
per rilassarsi, un volo sopra Ve-
nezia.

Urp – Comune di Mirano
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BENEFICIO PUBBLICO DAI PRIVATI

▪ Purtroppo si susseguono le occasioni sprecate

▪ Parliamo della perequazione…

MIRANO

SALZANO

nOtiziE daLLa Sr 515 nOaLESE

Cosa penso dell ’Unione dei 
Comuni? Onestamente ri-

vedere i servizi accorpati che 
tornano in capo al Comune 
credo sia vantaggioso per tut-
ti, ottenendo più efficienza 
ed un maggior contatto con la 
cittadinanza. Per non parlare 
poi della Polizia locale che ha 
indiscutibilmente un grande 
bisogno di essere rimodulata e 
riavvicinata ai singoli territo-
ri comunali: su questo aspetto 
gli agenti non hanno colpe, le 
responsabilità vanno ricercate 
anni indietro, quando fu costi-
tuita l ’Unione dei Comuni che 
si presentava più come un’op-

Aggiornati nella seduta del 
Consiglio comunale del 30 

luglio 2024 i criteri per il rico-
noscimento del beneficio pub-
blico negli accordi che il Co-
mune concluderà con i privati 

per interventi che comportino 
variazioni della destinazione 
d ’uso di immobili e aree, legati 
anche alle proposte di progetti 
da parte di privati che compor-
terebbero varianti rispetto al 
Pi (Piano degli interventi). Par-
liamo della perequazione, ossia 
del valore che viene chiesto al 

privato o a chi per esso; quin-
di, al proprietario dell ’area nel 
momento che questa abbia una 
modifica di destinazione d ’uso 
in seguito di una variante ur-
banistica. In questo caso que-
sto contributo di perequazione 
viene richiesto all ’articolo 16 
del Dpr 380/2001 che impone 
che venga di fatto corrisposta 
al Comune una percentuale 
dell ’aumento di valore dell ’area 

“A SCUOLA DI MAGLIA”, APPASSIONANTE CORSO!

UNIONE DEI COMUNI, GLI ANNI PASSANO…

▪ Si tiene ogni lunedì dalle 15:00 alle 17:00 presso la barchessa di corte Errera
MIRANO

Il Comune di Mirano ha av-
viato il progetto “A scuola di 

maglia” in collaborazione con il 
Centro di salute mentale (Csm) 
di Mirano-Dolo e l ’Associazione 
italiana tutela salute mentale 
(AitSaM), Sezione di Venezia. 
Questa iniziativa è una delle at-
tività promosse per il migliora-
mento del benessere psicosocia-
le dei cittadini, con particolare 
attenzione alla valorizzazione 
della creatività e alla promozio-
ne del lavoro di gruppo. “A scuo-
la di maglia” nasce con l ’intento 
di offrire uno spazio di aggrega-
zione e condivisione attraverso 
un’attività creativa e tradizio-
nale come la maglia. Il proget-
to non solo mira a coinvolgere 
persone di tutte le età e generi, 
ma si propone anche di facilita-
re l ’inclusione sociale, fornendo 
un contesto in cui le persone 
possano lavorare insieme, con-

dividere esperienze e sviluppa-
re nuove competenze manuali. 
L’iniziativa è parte di un percor-
so più ampio di interventi volti 
al miglioramento della salute 
mentale, riconoscendo l ’impor-
tanza delle attività manuali e 
della creatività come strumenti 
di supporto psicologico e benes-
sere emotivo. Studi scientifici 
dimostrano che attività come il 
lavoro a maglia possono ridurre 
lo stress, migliorare la concen-
trazione e favorire una maggio-
re connessione sociale, elementi 
chiave per una vita equilibrata 
e soddisfacente. Il corso si tie-
ne ogni lunedì dalle 15:00 alle 
17:00 presso la barchessa di 
corte Errera, in via Bastia Fuori 
n. 58. Una sede nel cuore della 
comunità che offre un ambien-
te sereno e stimolante ai par-
tecipanti. Il programma delle 
lezioni prevede l ’insegnamento 
delle tecniche base della ma-
glia, come la maglia diritta, la 
maglia rovescia, punti semplici 

portunità d ’aiuto economico 
per le Amministrazioni che 
l ’hanno promossa che come mi-
glioramento dei servizi. Detto 
ciò oggi ci troviamo di fronte 
ad una situazione paradossale 
che vede uno statuto e dei re-
golamenti obsoleti, mai aggior-
nati e che negli anni non hanno 
tenuto conto delle evoluzioni in 
campo strutturale delle pubbli-
che amministrazioni, rendendo 
al contrario molto onerosa l ’e-
ventuale uscita dall ’Unione da 
parte di un Comune. Come se 
non bastasse, piove sul bagna-
to, così l ’organigramma dell ’U-
nione negli anni non è riuscito 
a trovare stabilità organizzati-
va né attraverso l ’assunzione 
stabile di un direttore generale 

né attraverso un apporto in ter-
mini di forza lavoro continua-
tivo da parte degli enti che ne 
fanno parte. Tutto ciò tradotto, 
potremmo parlare di occasioni 
perse e di una macchina spor-
tiva con il serbatoio costan-
temente in riserva. Gli stessi 
consigli dell ’Unione vengono 
convocati solo per questioni 
di ordinaria amministrazione 
(nella fattispecie le approva-
zioni di bilancio) e il dibattito 
non viene portato su temi reali 
quali la sicurezza, il trasporto 
pubblico, le unificazioni di ser-
vizi e l ’organizzazione sul ter-
ritorio, ossia tutte tematiche 
affrontate dalla Giunta con uno 
scarso confronto in sede consi-
liare. Oggi dovremmo porci una 

domanda: è giunto il momento 
di prendere in mano la situazio-
ne e di perseguire gli obiettivi 
che si pone l ’Ente attraverso 
i punti dello statuto? Oppure 
dobbiamo guardare avanti e va-
lutare se sia ancora necessario 
tenere in vita l ’Unione dei Co-
muni? Questa valutazione deve 
essere fatta senza farne una 
questione di colore o apparte-
nenza politica ma con l ’unico e 
nobile obbiettivo di comprende-
re le necessità dei singoli terri-
tori e dei cittadini senza cadere 
nel qualunquismo per giusti-
ficare le diverse posizioni. Il 
mio augurio è che nel corso dei 
prossimi mesi la Giunta indivi-
dui delle figure tra i consiglieri 
che propongano in primis delle 
modifiche al regolamento e allo 
statuto dell ’Ente, forse nell ’ul-
timo tentativo di vagliare se 

l ’Unione ha ragion di esistere o 
se diversamente lo scioglimen-
to potrebbe portare maggior 
beneficio.

Matteo Baldan - Consigliere 
comunale di Fratelli d ’Italia

derivante appunto alla varia-
zione di destinazione dell ’area 
stessa. Per il calcolo si fa riferi-
mento alla delibera ai fini Imu, 
quindi i valori che vengono 
definiti nella delibera che at-
tualmente è in essere nel Co-
mune di Salzano che definisce 
i valori a metri cubi o a metri 
quadrati in base alla localizza-
zione dell ’area, ne definisce un 
valore che è poi quello che vie-

ne applicato ai fini Imu ovvia-
mente per analogia di aree ana-
loghe. Per incentivare i privati 
a presentare i progetti inseriti 
nella variante numero 3 appro-
vata dall ’Amministrazione nel 
2020 sono stati inseriti tra i 
criteri di calcolo anche i valori 
Omi (Osservatorio del mercato 
immobiliare dell ’Agenzia delle 
entrate), questo per poter cal-
mierare il valore della percen-
tuale da riconoscere al Comune 
da parte dei privati.

Claudio Bottacin 
Assessore all ’Urbanistica

e complessi, fino a progetti più 
elaborati. Gli incontri sono gui-
dati da esperti del settore che 
accompagnano i partecipanti 
nel percorso di apprendimento, 
con particolare attenzione alle 
esigenze di ciascun individuo. 
Uno degli aspetti più innovativi 
e significativi è l ’apertura verso 
tutte le fasce della popolazione. 
Sebbene le attività creative sia-
no tradizionalmente associate 
a un pubblico femminile, il pro-
getto “A scuola di maglia” invita 
esplicitamente anche gli uomini 
a partecipare, sfidando stere-
otipi di genere e promuovendo 
l ’idea che il lavoro a maglia sia 
un’attività universale, accessibi-
le e benefica per tutti. La parte-
cipazione al corso è gratuita, ma 
richiede l ’iscrizione anticipata 
per garantire una gestione otti-
male degli spazi e dei materiali. 
Gli interessati possono iscriver-
si contattando l ’associazione Ai-
tSaM all ’e-mail aitsamvenezia@
gmail.com.

Urp – Comune di Mirano



Ottobre 2024 19Anno di edizione

CERCHIAMO NUOVE 
FIGURE DA INSERIRE 
NEL NOSTRO TEAM
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Invia qui la 

tua candidatura
Selezioniamo 
consulenti per la 
rete commerciale 
dell’agenzia di:
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▪ Tutto, quindi, è pronto per questo nuovo anno scolastico

▪ Il sindaco: “È un gesto che denota l’attenzione nei confronti della collettività”

SALZANO

SALZANO

Le scuole sono ripartite. Di-
versi interventi sono stati 

portati a termine nelle set-
timane scorse che da tempo 
aspettavano di essere siste-
mati. Si tratta per la maggior 
parte di lavori di manuten-
zione ordinaria, fatto salvo la 
risoluzione delle infiltrazioni 
d ’acqua derivanti dal tetto nel 
plesso San Giovanni Bosco a 
Salzano (ex-medie). Nel det-
taglio gli interventi hanno 
riguardato innanzitutto l ’ade-
guamento dei servizi igienici 
al primo piano delle ex-Medie 
di Salzano dove due bagni alla 
turca sono stati sostituiti con 
la classica tazza wc. Sono state 
sostituite nelle scuole tutte le 
vecchie lampade con nuove luci 
a led e cambiate alcune caldaie 
che garantiranno un riscalda-

LE SCUOLE SONO RIPARTITE, CANTIERI ULTIMATI

NUOVO LOOK PER IL PARCO COMUNALE GRAZIE ALLA PRO LOCO

mento migliore. Inoltre, nella 
scuola elementare San Pio X 
di Robegano sono stati ripri-
stinati i pavimenti sollevati 
all ’ interno di due aule mentre 
nel corridoio sono state elimi-
nate le infiltrazioni presenti. 
È stato altresì ripristinato il 
marciapiede di via Mameli di 
fronte alla scuola primaria San 
Giovanni Bosco, che presen-
tava diffusi avvallamenti con 
grande disagio per il transito 
pedonale; si è provveduto nello 
stesso tratto stradale all ’asfal-
tatura e al rifacimento della se-
gnaletica orizzontale con senso 
unico, nell ’ottica di garantire 
la sicurezza. Da ultimo si se-
gnala che a brevissimo, presso 
la scuola per l ’ infanzia Giro-
tondo in via Frusta, verranno 
installate le tanto attese ten-
de da sole. Un ringraziamen-
to speciale va anche ai ragazzi 
con le loro famiglie per i lavori 

di dipintura delle recinzioni 
esterne delle scuole di Salza-
no e Robegano dimostrando 
un profondo spirito di colla-
borazione e appartenenza alla 
nostra comunità. “Prosegue 
l ’ impegno preso a inizio man-
dato da questa Amministra-
zione - ha dichiarato il Sindaco 
Betteto - di particolare atten-
zione alla manutenzione delle 
scuole del territorio. Gli sforzi 
fatti in questi anni, per quanto 
possibile, a livello economico 
e progettuale vanno 
in questa direzione”. 
Tutto, quindi, è pron-
to per questo nuovo 
anno scolastico: buo-
na scuola a tutti.

Claudio Bottacin
Assessore ai Lavori 

pubblici

Sono iniziati a settembre, 
nella splendida cornice del-

la villa Romanin Jacur, i lavori 
di restyling del parco giochi 
comunale che si arricchisce 
di nuove attrezzature ludiche. 
Grazie al contributo della Pro 
Loco quest’area dedicata ai 
più piccoli verrà riqualificata 
e resa più accogliente. “È un 
gesto che denota l ’attenzione 
da parte di un’associazione del 
territorio nei confronti della 

collettività”, nota il Sindaco 
Betteto a fronte dell ’ iniziativa 
della Pro Loco. Gli interventi 
previsti lo renderanno ancora 
più accogliente e sicuro: sosti-
tuendo i giochi obsoleti, nuove 
panchine e nuovi giochi, molti 
dei quali rivolti ai bimbi più 
piccoli con un’attenzione parti-
colare all ’accessibilità e all ’ in-
clusività: un investimento di 
circa 70.000 Euro. “Siamo feli-
ci - commentano il sindaco Bet-
teto e l ’assessore ai Lavori pub-
blici Bottacin - di dare questa 
bella notizia alle tante mamme 
e papà che lo frequentano!”.

Martina Pesce
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CITTÀ DI PERSONE E DI CULTURA…

IL SALUTO DELLA COMUNITÀ A DON VALERIANO

▪ È stato fatto un lavoro importante nel precedente mandato

▪ Cappelletta e Moniego hanno ringraziato il parroco per il lavoro svolto

NOALE

NOALE

È necessario ricordare che la 
città è fatta di persone, di 

uomini e donne, di bambini, gio-
vani e anziani, di residenti di 
lunga data e di cittadini arrivati 
più di recente. Ciascun soggetto 
è portatore di bisogni, aspettati-
ve e interessi diversi. Al Comune 
ogni cittadino chiede dei servi-
zi efficienti e puntuali, progetti 
che rispondano alle esigenze di 
chi ha un figlio che studia, di 
chi ha un anziano da accudire, 
di chi chiede di inserirsi nella 
società, di chi ha bisogno di as-
sistenza socio-sanitaria, di chi 
vuol praticare stili di vita sana. 
Ebbene, questi principi e neces-
sità hanno sicuramente rappre-
sentato “le linee guida” alla base 
delle tante e diversificate “Poli-
tiche sociali attive” realizzate e 

Sabato 21 settembre e dome-
nica 22 si sono svolte due 

cerimonie, aperte alla citta-
dinanza, per ringraziare don 
Valeriano per il lavoro svolto 
a favore del territorio noalese 
ed in particolare i più picco-
li per il tramite della Scuola 
dell ’ infanzia. In particolare, è 
stato molto partecipata e com-
movente cerimonia di saluto 

CAMPO LARGHISSIMO IN COMUNE
▪ In consiglio comunale alleanza che va da Fdi al Pd, passando per Azione
NOALE

Già dal primo Consiglio comu-
nale si erano viste le iniziali 

avvisaglie di innamoramento tra 
la Maggioranza (o meglio, una 
parte di essa) e la parte di Mi-
noranza espressa da “Officina 
Noale” e Pd. Voti favorevoli ad 
un emendamento dell’opposizio-
ne su linee programmatiche già 
espresse da Fratelli d’Italia, par-
tito che ha sostenuto il sindaco 
Sorino, ma incomprensibilmente 
mancanti nella delibera che pre-
sentava appunto il programma 
di coalizione. Uno scambio di 
voti insomma, su alcune nomine 
i rappresentanti di Maggioranza 

hanno incassato i voti di Fascina 
(capogruppo civica del Pd) e di 
De Marchi (capogruppo Offici-
na Noale) e poi la Maggioranza e 
una parte della Minoranza hanno 
votato a favore dell’emendamen-
to targato Pd-Officina. Nulla di 
nuovo sul fronte occidentale, 
direbbe un noto autore ma, con-
statare già dalla prima seduta 
consiliare questo probabile allar-
gamento di Maggioranza fatto di 
scambi di voti in cambio di appro-
vazione di linee programmatiche, 
la dice lunga sugli accesi dibattiti 
di una campagna elettorale finita 
solo un paio di mesi prima, ma 
tant’è! Pochi giorni fa, la seconda 
seduta consigliare di fine settem-
bre: dopo alcuni incontri avve-

nuti tra parte della maggioranza 
e rappresentanti delle liste affe-
renti al Partito democratico e ad 
“Officina Noale”, riecco all’oriz-
zonte il rinsaldarsi dell’alleanza 
di campo larghissimo. La Maggio-
ranza composta da Fratelli d’I-
talia, Lega, Azione… si allarga al 
Partito democratico noalese e alla 
civica “Officina Noale” fondata 
da Carlo Fascina (di cui non è ca-
pogruppo perché ha scelto invece 
di esserlo appunto per la Civica 
democratica del Pd). Nelle no-
mine dei componenti delle com-
missioni consigliari i membri di 
minoranza (Pd - Officina) incas-
sano i voti di (parte) della Mag-
gioranza, insomma il seguito del 
primo Consiglio comunale. Nulla 

di strano, nulla di trascendentale 
anche se politicamente il sindaco 
Sorino tira abilmente uno schiaf-
fo a chi, dentro la sua Maggioran-
za, poteva avere qualche mal di 
pancia o piuttosto dà un segnale 
ai suoi nel caso qualcuno avesse 
qualcosa da ridire per il futuro 
sulle linee dettate dalla coppia 
Sorino-Mattiello (pare vero re-
gista di tutta l’operazione große 
Koalition): la porta per uscire è 
sempre aperta, tanto i numeri 
per la sopravvivenza della Mag-
gioranza sono garantiti, in ogni 
caso. Ecco che l’elettore che ha vo-
tato Centro-destra si trova in una 
coalizione con il Pd determinan-
te e viceversa chi ha votato Sini-
stra, si trova in una Maggioranza 

messe in campo negli anni del 
mandato 2019-2024, avviate ed 
implementate con successo dai 
Servizi alla persona del Comune 
di Noale, dall ’allora assessore 
Annamaria Tosatto in collabo-
razione con il terzo settore, le 
associazioni del territorio, le 
parrocchie, gli enti, al fine di 
contrastare l ’esclusione sociale 
e la povertà, e mantenere una 

rete sociale attiva ed inclusiva. 
Si tratta di politiche sociali at-
tive e “rimesse” ora alla Ammi-
nistrazione che si è insediata a 
fine giugno 2024 con dovere di 
proseguimento da parte della 
stessa a beneficio della comuni-
tà. Ci si riferisce, a titolo esem-
plificativo al riconoscimento 
dal 2023 di Comune Attivo Re-
gione Veneto per la promozio-

ne di stile di vita attivo e sano. 
E ancora, nell ’aprile 2023, si è 
inaugurato a Noale, il Centro 
sollievo, a completamento della 
rete In.Te.Se. Regione Veneto 
(dedicato ai malati di Alzhei-
mer), con attività per preveni-
re il decadimento cognitivo. Si 
auspica il mantenimento e raf-
forzamento anche del progetto 
“Educativa di strada”, avviato 
nell ’agosto 2022 (dopo il perio-
do covid-19) con progetto trien-
nale in sinergia con i Comuni 
del Miranese, con azioni mirate 
a contrastare il disagio giovani-
le e favorire la partecipazione e 
attività dei giovani in progetti 
ed eventi dedicati. Nell ’estate 
2024 era stata già programma-
ta, ad esempio, la serata con 
protagonisti i talentuosi Andrea 
Corazza e Marco Abate dal titolo 
“Creatività in crisi”. Si auspica 
poi il potenziamento di misure 
e servizi utilizzando quale pa-
rametro il cosiddetto Fattore fa-
miglia. A tal proposito si ricorda 

che dal 2022 il Comune di Noale 
è divenuto capofila del progetto 
sperimentale “Fattore famiglia” 
in seno all ’Ats 13 Miranese-Ri-
viera, che prevede erogazioni di 
contributi per servizi prima in-
fanzia (fascia 0-3 anni) di fondi 
regionali con bandi annuali. Il 
bando 2024 è a tutt’oggi attivo. 
Si auspica altresì il manteni-
mento di azioni di contrasto alle 
situazioni di solitudine e margi-
nalità e favore inclusioni, ricor-
dando sul punto il progetto “4 
Ben-Essere Anziano”, già finan-
ziato dalla Regione Veneto, con 
attività in corso dalla primavera 
2024. È stato fatto un lavoro im-
portante nel precedente manda-
to in collaborazione con enti ed 
associazioni e questo impegno 
va portato avanti ed integrato 
con nuovi progetti a beneficio di 
tutta la comunità noalese. L’Am-
ministrazione comunale deve 
fungere da megafono anche con 
gli enti sovracomunali per por-
tare le istanze del territorio in 
tema socio-sanitario. 

Alessandra Dini 
capogruppo “Impegno Comune”  

a don Valeriano che si è svolta 
a Moniego, sabato 21 settem-
bre, nel corso della santa messa 
delle ore 18:30. Con l ’occasio-
ne, il sindaco di Noale Stefano 
Sorino, accompagnato dalla 
delegata Dania Simionato, ha 
donato un piccolo presente a 
nome dell ’Amministrazione co-
munale e dell ’ intera comunità. 
Questo il testo della pergamena 
di ringraziamento che accom-
pagnava il dono: “La comunità 
di Noale ringrazia don Valeria-

no Mason per l ’opera pastorale 
svolta in questi anni, con im-
pegno e fede innegabili, pres-
so le comunità di Cappelletta 
e Moniego. Testimonianza viva 
e sincera di un Vangelo vissuto 
e annunziato per le strade del 
mondo, fonte di incoraggia-
mento e speranza, conforto, 
consiglio e sicurezza sulla Via 
del Maestro.

Martina Pesce

con due partiti di Centro-destra. 
Devo dire che queste cose alle 
quali ai più, sono certo, interessa 
poco, sono però dei dati politici 
interessanti, soprattutto in virtù 
del fatto che la dicono lunga sul-
la tenuta di una coalizione che in 
campagna elettorale si dichiara-
va (a parole) coesa e coerente, se 
non poi smentirsi nei fatti cer-
cando alleanze gattorpardiane. È 
evidente che qualche consigliere 
appena eletto in Maggioranza, da 
subito avrà voluto far sentire la 
sua voce ed ecco che abilmente il 
sindaco allarga il gruppo, estende 
la Maggioranza fornendo così un 
segnale chiaro ed inequivocabi-
le ai suoi e per il resto… il pote-
re fa‘ gola (a chi non ce l’ha). Che 
c’azzeccano ste cose con il bene 
comune di Noale? Con la buona 
amministrazione? Nulla eviden-
temente. Come nulla han detto 
le segreterie politiche dei partiti: 
tutti zitti, appassionatamente.

Michele Celeghin
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CENTRO PEDAGOGICO ALITER: SPAZI DI CURA INCLUSIVI

OMAGGIO A GUERRINO BONALDO

▪ Nuova opportunità territoriale inaugurata a metà settembre

▪ Si è tenuta in villa Guidini la mostra con le opere dell’artista zerotino

Sabato 14 settembre è stato 
inaugurato il nuovo Centro pe-

Una mostra-tributo a Guerrino 
Bonaldo, illustre pittore e in-

cisore zerotino: è quella che è stata 
organizzata con il contributo del 
Comune di Zero Branco presso le 
sale storiche di villa Guidini, curata 
dalla dottoressa Annalisa Civelli, 
che è rimasta aperta dall’1 al 22 

dagogico di Aliter Aps a Zero Bran-
co. Un evento che ha visto la pre-
senza di importanti autorità: oltre 
all’Amministrazione comunale 
rappresentata dal sindaco Luca 
Durighetto e dal vicesindaco non-
ché assessore alle Politiche sociali, 
Sanità e Politiche giovanili Lucia 
Scattolin, erano presenti alcuni as-
sessori alle politiche sociali dei Co-
muni limitrofi, la presidente Anpe 
(Associazione nazionale pedago-
gisti italiani) dottoressa Orietta 
Busatto con delega della presiden-
za nazionale, dottoressa Maria 
Angela Grassi, la professoressa 
Eleonora Zorzi docente dell’Uni-
versità di Padova ed ha fatto sen-
tire la sua vicinanza il presidente 
della Regione Luca Zaia attraverso 

una lettera resa pubblica durante 
la cerimonia. Un centro pedago-
gico è un servizio per il territo-
rio, dove operano professionisti 
dell’educazione. Vuole essere un 
punto d’incontro e di riferimento 
per persone e istituzioni, alle qua-
li proporre un aiuto concreto alle 
difficoltà dell’ambito educativo. Il 
centro si rivolge a persone di tutte 
le età, alle coppie, alle famiglie e ai 
gruppi, che sentono il bisogno di 
superare un momento particolare 
di vulnerabilità. Il centro opera 
attraverso interventi pedagogici, 
volti a stabilire una relazione edu-
cativa con gli individui in situa-
zione di bisogno e finalizzati alla 
costruzione di un percorso proget-
tuale di passaggio da una situazio-

ne di vulnerabilità e conseguente 
malessere a una di benessere, per-
cepibile “nel sentirsi cambiati o in 
via di cambiamento” e attuabile 
nell’ambiente di vita quotidiana 
attraverso l’acquisizione di nuove 
competenze. Attraverso la rela-
zione, valorizza l’accoglienza, l’a-
scolto, il vissuto, le potenzialità e 
le risorse dei soggetti, in funzione 
del miglioramento delle loro pro-
spettive e condizioni di vita, sia 
individuali che di coppia, familia-
ri e di gruppo. Il centro pedagogi-
co si apre al territorio come luogo 
di ricerca, progettazione, valuta-
zione e consulenza dei processi 
educativi e formativi. Opera come 
servizio alle persone (disabilità, 
bambini, coppie, famiglie, grup-
pi, comunità), per la prevenzione, 
la valutazione, la consulenza e il 
trattamento abilitativo e riabili-

tativo in ambito educativo e peda-
gogico. Come afferma il presidente 
della Regione Luca Zaia “fare rete 
tra i servizi e far sentire le persone 
meno sole nell’affrontare la geni-
torialità e la conciliazione dei tem-
pi lavorativi con quelli familiari è 
importante”, motivo per cui Aliter 
Aps ha deciso di aggiungere un 
tassello alle sue progettualità con 
figure professionali riconosciute 
dall’attuale legge 55/2024. L’au-
gurio da parte del sindaco che il 
centro pedagogico diventi luogo di 
incontro e di riflessione costrut-
tiva per anticipare quelle che poi 
diventano emergenze sarà l’obiet-
tivo che guiderà i prossimi passi di 
questa nuova opportunità territo-
riale.

Francesco Dal Colle 
Assessore alla Comunicazione

settembre 2024. L’inaugurazione 
ufficiale invece ha avuto luogo alle 
17:30 di sabato 31 agosto. Guerri-
no Bonaldo, insignito del premio 
“Zerotino dell’anno alla memoria” 
nel 2021, è noto per le sue acque-
forti che catturano la bellezza del 
paesaggio veneto e trevigiano. La 
mostra ha quindi voluto celebrare 
la sua carriera e il suo contributo 
all’arte, con un’attenzione parti-
colare alle rappresentazioni della 
campagna zerotina, tra acquefor-
ti, acquerelli, oli e bozzetti di Zero 
Branco. Il Comune di Zero Branco 
ha voluto ringraziare quanti hanno 
permesso la realizzazione della mo-
stra ed in particolare “Impresapun-

tozero”, gli sponsor e i prestatori 
che hanno creduto nel progetto.

Martina Pesce

SOLO PER VOI, UN OMAGGIO A SORPRESA!

SU TUTTE
 LE LENTI

O
LA MONTATURA 
A TUA SCELTA

Berti

ANNI
VICINO AI VOSTRI OCCHI.

DA

REGOLAMENTO C/O IL PUNTO VENDITA
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EQUILIBRI DI BILANCIO: VERIFICA E SALVAGUARDIA

TEMPO DI PENSIONE NEL NOSTRO COMUNE

▪ Non vi sono debiti fuori bilancio e si evidenzia un andamento equilibrato

▪ L’Amministrazione comunale ha voluto ringraziarli per gli anni di servizio

Il secondo Consiglio Comunale 
della nuova Amministrazione 

comunale quintina, quello del 
31 luglio, (il primo riguardava 
l ’insediamento del sindaco e del 
Consiglio comunale e le nomine 
obbligatorie dei componenti la 
commissione elettorale e quel-
la dei giudici popolari) è uno 
dei più importanti del mandato 
amministrativo in quanto pone 
all ’attenzione dei cittadini la 
verifica della salvaguardia de-
gli equilibri generali del bilan-

Il Comune di Quinto di Trevi-
so ha recentemente saluta-

to due dei suoi dipendenti più 
stimati, Maurizio Libralato e 
Antonio Lopes, che il 31 luglio 
2024 e il 7 luglio 2024, rispet-

cio finanziario 2024-2026 del 
Comune. È un adempimento 
obbligatorio per tutte le am-
ministrazioni che deve essere 
assunto dal Consiglio comuna-
le, nel nostro caso, entro il 31 
luglio di ogni anno, come pre-
visto dall ’articolo 193 del De-
creto legislativo n. 267/2000. 
Consiste nella sostanza nella 
verifica dello stato di attuazio-
ne dei programmi. L’analisi ap-
portata e verificata dai respon-
sabili dei settori dell ’Ente ha 
fatto emergere che: non vi sono 
debiti fuori bilancio; è prevista 
la completa attuazione degli 

obiettivi prefissati; il rendicon-
to della gestione 2023 presenta 
un avanzo di amministrazio-
ne pari ad euro 2.443.814,71; 
la gestione di competenza e di 
cassa presenta una situazione 
di equilibrio; la gestione dei re-
sidui evidenzia un andamento 
equilibrato. Stante quanto so-
pra è emerso che la gestione di 
competenza e di cassa del Co-
mune si trova in una situazione 
di equilibrio verificato anche 
dal revisore dei conti del Comu-
ne. Conseguente la precedente 
deliberazione è stato approvato 
anche un assestamento genera-
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le del bilancio 2024-2026. Una 
variazione consistente pari ad 
Euro 999.296,81 così suddivi-
so. Entrate: avanzo di ammi-
nistrazione Euro 220.186,32; 
entrate in conto capitale Euro 
387.423,66; entrate correnti 
Euro 211.182,83; partite di giro 
Euro 180.504. Uscite: spese 
conto capitale Euro 387.423,66; 
spese correnti Euro 431.369,15; 
partite di giro Euro 180.504. 
Sono un insieme di numeri che 
agli occhi dei meno informati 
non dicono praticamente nulla, 
ma sono numeri che attestano 
l ’attività degli uffici nella ve-
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rifica dei fabbisogni quotidiani 
sia in fase di entrata sia in fase 
di spesa.

Franco Arrigoni – Consigliere 
delegato alla Comunicazione

tivamente, hanno terminato il 
loro servizio per godersi la me-
ritata pensione. Maurizio Li-
bralato, classe 1962, ha inizia-
to il suo percorso professionale 
con il Comune il 30 dicembre 
2016. In questi quasi otto anni, 
Maurizio ha ricoperto il ruolo 
di operatore esperto nella ca-

tegoria B2, distinguendosi per 
la sua dedizione e competenza. 
La sua costante disponibilità e 
professionalità hanno lasciato 
un segno indelebile nell 'Ente 
comunale e nella comunità. Il 
suo ultimo giorno di lavoro è 
stato il 31 luglio 2024, quando 
ha finalmente potuto godersi il 
riposo tanto meritato. Antonio 

Lopes, classe 1959, 
ha servito il Comune 
di Quinto di Treviso 

con impegno e passione dal 1 
aprile 1999. Dopo venticinque 
anni di onorato servizio come 
operatore esperto nella cate-
goria B2, Antonio ha raggiunto 
il traguardo della pensione il 
giorno del suo sessantaquat-
tresimo compleanno, il 7 luglio 
2024, a seguito del pensiona-
mento per sopraggiunti limiti 
di età. La sua lunga carriera è 
stata caratterizzata da un’infa-
ticabile dedizione al lavoro e da 

una presenza costante e rassi-
curante per colleghi e cittadini. 
L’Amministrazione comunale di 
Quinto di Treviso ha espresso 
il più sincero ringraziamento a 
Maurizio e Antonio per gli anni 
di servizio dedicato. I loro con-
tributi hanno arricchito l ’ente 
e migliorato la vita della nostra 
comunità. Auguriamo loro una 
pensione serena e ricca di sod-
disfazioni.

Franco Arrigoni – Consigliere 
delegato alla Comunicazione
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LA NOSTRA CITTÀ ALLA REGATA STORICA

COMPLETATI I LAVORI PER LA NUOVA PISTA DI ATLETICA PRESSO L’IMPIANTO DI VALMARANA

▪ Il sindaco Gianluigi Naletto: “un onore per noi e la Riviera del Brenta”

▪ Investimento superiore al milione di Euro
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L’Amministrazione comunale 
dolese, unica nella Riviera, 

è infatti “assegnataria sosteni-
trice” (con sponsor il ristorante 
“Ginza” di Dolo) della Caorlina 
“Rosa”, che ha gareggiato per 
la prima volta difendendo i 
colori della nostra città lungo 
il percorso che si snoda attra-
verso bacino San Marco, Canal 
Grande, Rialto (giro del paleto 
all ’altezza di San Marcuola), 
con ritorno via Canal Grande 
e arrivo a Ca’ Foscari, classifi-
candosi alfine in quinta posi-
zione nella competizione delle 
Caorline, imbarcazioni a sei 
rematori, che ha visto preva-
lere i favoriti e più esperti rap-
presentanti della Remiera Ca-

Torna a splendere la pista 
di atletica di Mira. Si sono 

di fatto conclusi i lavori pres-
so l ’ impianto sportivo di Val-
marana, con l ’anello rosso per 
l ’atletica rimesso a nuovo dopo 
anni di attesa. “Per l ’Ammi-
nistrazione si tratta di un in-
tervento importante - spiega 
il sindaco Marco Dori - perché 
la vecchia pista era diventata 
ormai inservibile. Da diversi 
anni gli atleti erano costretti 
ad allenarsi presso gli impianti 
di altri comuni. Il nostro augu-

steo sulla Caorlina Celeste, ma 
dopo aver duramente regatato e 

difeso il secondo posto per un 
lungo tratto della competizio-

ne. L’imbarcazione, governata 
dalla Canottieri Giudecca con a 
bordo Eugenio Zennaro, Clau-
dio Carrettin, Filippo Zennaro, 
Vittorio Selle, Marco Franzato, 
Raffaele Barbieri, ha esposto 
nella bandiera il logo comunale 
dolese. Una barca di esperien-
za, condotta da ben tre ses-
santenni e un cinquantenne, a 
bordo, accompagnati da un gio-
vane emergente; il quinto com-
ponente è un pescatore del lago 
d ’Iseo, appassionato di voga 
alla veneta. Un equipaggio for-
mato da tre coppie, che in que-
sta stagione agonistica hanno 
ben figurato nelle regate a due 
remi. “Siamo onorati la nostra 
richiesta di partecipare alla Re-
gata storica sia stata accettata, 
a testimonianza del profondo 
legame identitario, culturale e 

religioso che lega Dolo a Vene-
zia - dice il sindaco Gianluigi 
Naletto - un’esperienza nuova, 
che ci riempie di orgoglio e che 
ci ha permesso di difendere il 
nome della città rivierasca per 
la prima volta: Dolo la nostra 
cittadina attrice, sull ’acqua, 
in una delle più magnifiche 
rappresentazioni offerte dalla 
nostra Serenissima, alla quale 
il Brenta ci unisce indissolu-
bilmente”. “Hinc Potus Urbis”, 
recitava l ’ iscrizione marmorea 
nel punto in cui il f lusso dolce 
della Seriola, a Dolo, deviava 
dal Brenta per approvvigiona-
re Venezia di acqua: un legame 
unico tra le due città, appunto 
d ’acqua, che simbolicamente si 
è rinnovato in laguna, in una 
fastosa tradizione simbolica.

 Marco Zuin

rio è che la nuova pista possa 
anche permettere a tanti giova-
ni di avvicinarsi allo sport e a 
questa meravigliosa disciplina”. 
Dal punto di vista degli investi-
menti, che hanno goduto di un 
contributo legato al Pnrr, oltre 
alla pista sono state realizzate 
anche quattro nuove torri-faro 
con illuminazione a Led, che 
potranno essere utilizzate per 
allenamenti e gare. L’investi-
mento complessivo è stato su-
periore al milione di euro. “A 
causa dell ’ imprevedibile cattivo 
tempo che ha perdurato ininter-
rottamente nei mesi di marzo, 
aprile maggio e giugno - spiega 

l ’assessore ai Lavori pubblici 
Stefano Lorenzin - la lavorazio-
ne è stata completata nel mese 
di agosto e successivamente si 
sono svolte e sono tuttora in 
corso le attività di collaudo. 
Oltre al nuovo strato di tartan 
- aggiunge l ’assessore Lorenzin 
- è stato completamente rifatto 
il sottofondo, il sistema di rac-
colta delle acque e un impianto 
di illuminazione dimmerabile e 
selettivo all ’avanguardia e un 
impianto fotovoltaico. Con il ri-
facimento della pista sono stati 
interamente rifatte le postazio-
ni del salto in lungo e salto tri-
plo quella del salto con l ’asta e 
la pedana getto del peso”.

Angela Bosello



• Via Padana, 198 a Malcontenta, Marghera (VE)
• luigifornace@libero.it  

• Tel. 041 932127 - 335 5294045 
• Trattoria alla Fornace  

Aperto tutti i giorni a pranzo e a cena 

Trattoria
Alla Fornace

Un augurio sincero  
di Buon Natale 
da parte di tutto 
lo Sta�  della 
Trattoria Alla Fornace

Il Ristorante alla Fornace vi propone 
di festeggiare il Natale a tavola 

accompagnati dal seguente Menù di pesce:

Aperitivo della casa con salatini
Schiette fritte con polenta

Antipasto Fornace di gamberetti
Polpi con sedano e insalata di mare

Latticini di seppia
Trancio di Aragosta o Astice

Pennette con salmone e gamberi
Gnocchetti di Natale con scampetti al busara

Grigliata di orata, coda di rospo,scampo
Fritto misto con polenta

Insalatine miste di stagione
Ananas fresco

Gelato tartufato al liquore
Pandoro con Vino moscato

Sorbetto al limone
Caffè corretto

Pinot,Prosecco, acqua minerale

€ 50,00 
a persona

SI PREGA DI PRENOTARE
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FIESSO D'ARTICO

UNA SERATA DAL GUSTO RETRÒ…

NUOVO GEMELLAGGIO PER LA LOCALE SEZIONE ANC

▪ Roberta Carraro: “Siamo felici di aver riportato in piazza quell’energia e quell’allegria”

▪ A braccetto con il Centro di addestramento Alpino di Selva di Val Gardena

Fiesso d’Artico è tornata a vibra-
re sotto le stelle con due serate 

che hanno regalato ai presenti un 
autentico tuffo negli anni ‘80 e 
‘90. Il 13 e 14 settembre, la piaz-
za del paese si è trasformata in un 
palcoscenico vivente di nostalgia 
e convivialità, attirando un pub-
blico variegato di tutte le età, dai 
veterani delle notti in Riviera del 
Brenta ai giovani curiosi di scopri-
re un’epoca che ancora oggi affa-
scina. L’evento, magistralmente 
organizzato dall’associazione 
Avf, ha saputo mescolare sapori e 
suoni in un’atmosfera di festa po-
polare. A far da protagonisti indi-
scussi, i dj Rame e Trabuio, veri pi-
lastri della movida anni ‘80 e ‘90, 
che con i loro set hanno riportato 
in vita le leggendarie notti della 
discoteca Cosmopol, un tempo 

In un clima di profonda ami-
cizia e condivisione di valori, 

a settembre l ’Associazione na-
zionale carabinieri, Sezione di 
Stra-Fiesso d’Artico, ha sancito 
un importante gemellaggio con 
il prestigioso Centro di adde-
stramento alpino di Selva di Val 
Gardena. L’evento ha celebrato 
lo spirito di collaborazione tra 
due istituzioni che condivido-
no l ’impegno per la sicurezza, 
la formazione e la solidarietà. Il 
gemellaggio, siglato con la ceri-
monia dello scambio dei gagliar-
detti comunali, rappresenta non 
solo un legame simbolico, ma 
anche un’opportunità concreta 
di scambio di esperienze e com-
petenze tra i membri dell ’Asso-

centro nevralgico del divertimen-
to giovanile nella zona. Le note 
coinvolgenti della musica dance, 
pop e italo-disco hanno trascinato 
il pubblico in pista, sotto il cielo di 
fine estate, proprio come accade-
va nei migliori weekend di quegli 
anni. Oltre alla musica, Fiesso ha 
saputo conquistare i presenti con 
una ricca offerta gastronomica. 

Food-truck e stand dedicati hanno 
proposto un mix perfetto di stre-
et-food e sapori della tradizione: 
carne arrosto, pesce fritto, ham-
burger, patatine fritte e fiumi di 
birra hanno soddisfatto ogni pala-
to, accompagnando il pubblico nel-
le danze fino a tarda sera. L’odore 
della griglia e il crepitio dell’olio 
bollente hanno reso l’atmosfera 

ciazione nazionale carabinieri 
e i professionisti del Centro di 
addestramento alpino, noto per 
la sua eccellenza nella prepara-
zione di reparti specializzati in 
ambienti montani. L’incontro ha 
posto le basi per una cooperazio-
ne che si estenderà anche oltre 
il campo militare, con iniziative 
congiunte rivolte alla forma-
zione, all ’addestramento e alla 
promozione di attività sociali e 
culturali. Il presidente della se-
zione Anc di Stra-Fiesso d’Artico 
ha sottolineato l'importanza di 
questo legame, affermando che 
il gemellaggio rappresenta una 
testimonianza di amicizia e im-
pegno comune verso i valori di 
solidarietà e protezione del terri-
torio. Il Centro di addestramen-
to alpino di Selva di Val Gardena, 
noto per la sua lunga tradizione 

ancora più familiare e invitante, 
contribuendo al successo delle 
serate. A completare il quadro di 
queste due serate indimenticabi-
li, una mostra di auto d’epoca ha 
riportato ulteriormente l’orologio 
indietro nel tempo, suscitando 
ammirazione e curiosità. Le vet-
ture, con la loro eleganza senza 
tempo, hanno arricchito l’evento, 
attirando l’attenzione degli appas-
sionati e offrendo un’esperienza 
visiva che ha perfettamente spo-
sato il contesto retrò della manife-
stazione. La grande partecipazio-
ne all’evento ha dimostrato ancora 
una volta quanto la comunità di 
Fiesso sia legata alle sue tradizio-
ni e al valore della condivisione. 
Presenti anche diversi rappresen-
tanti dell’Amministrazione co-
munale, segno di un forte legame 
con il territorio e di un impegno 
costante nel promuovere momenti 
di aggregazione. Roberta Carraro, 

presidente dell’associazione Avf, 
si è detta entusiasta per l’ottima 
riuscita dell’evento e per il lavoro 
svolto dal gruppo affiatato di or-
ganizzatori. “Siamo felici di aver 
riportato in piazza quell’energia e 
quell’allegria che caratterizzava-
no le notti della Riviera del Brenta 
negli anni ‘80 e ‘90. Vedere così 
tante persone partecipare con en-
tusiasmo ci riempie di orgoglio e ci 
dà la spinta per continuare a mi-
gliorare”, ha dichiarato Carraro. 
Il successo delle serate del 13 e 14 
settembre conferma che la formu-
la vincente di musica, cibo e tra-
dizione continua a essere apprez-
zata, sia dai nostalgici di quegli 
anni sia dalle nuove generazioni. 
Il mix di memoria e innovazione, 
infatti, ha saputo creare un ponte 
tra passato e presente, rendendo 
l'evento inclusivo e aperto a tutti. 
L’appuntamento è già fissato per 
l’anno prossimo, con la promessa 
di un’edizione ancora più ricca e 
coinvolgente. Fiesso d’Artico, per 
due sere, è tornata a essere il cen-
tro della Riviera del Brenta, tra 
musica, sapori e un entusiasmo 
che non conosce età.

Giulia Boscaro

di preparazione di truppe spe-
cializzate nelle operazioni in 
alta montagna, e l ’Associazio-

MIRA

ECCO “30034”, LA BIRRA DI ORIAGO
▪ C’è anche quella dedicata alla “Vaca Mora”

Presentata sabato 7 settembre alla 
“Notte rosa” di Oriago la Birra di 

Mira 30034: tre giovani produtto-
ri agricoli miresi delle aziende “Bio 
Maggi”, “Pecore Ribelli” e “Tera Sal-
sa”, hanno messo assieme le loro pro-
duzioni a km zero di lavanda, orzo e 
miele, per creare una birra dal gusto 
particolare che esalta i sapori dei loro 
prodotti. Una birra artigianale rea-

lizzata con i prodotti di Oriago e poi 
lavorata da un impianto di Martella-
go. Viene proposta in due tipologie, 
chiara e rossa; sono stati scelti an-
che i nomi caratteristici di Mira e di 
Oriago: 30034 è il nome del prodot-
to, “FigadeFero” quello per la chiara 
e “VacaMora” per la rossa. Altre birre 
con altrettanti nomi localissimi sono 
in fase di preparazione. Presenti all’i-
naugurazione del banchetto il sinda-
co Marco Dori e l’assessore all’Agri-
coltura Oriana Gerardi. “La presenza 

di giovani aziende nel nostro territo-
rio - spiega l’assessore del Comune di 
Mira Oriana Gerardi - che si impe-
gnano e creano nuovi prodotti che 
valorizzano la storia di Mira è per 
noi amministratori motivo di orgo-
glio. Sottolineo che queste tre azien-
de si distinguono per l’equilibrio di 
ruoli di responsabilità tra presenze 
femminili, Margherita, Francesca e 
Alice e maschili con Giovanni, An-
drea e Sandro, con vera passione ed 
entusiasmo, pongono particolare at-
tenzione alla sostenibilità e rispetto 
dell’ambiente; non è da meno l’impe-
gno per la ricerca e realizzazione di 

nuove proposte e prodotti. La siner-
gia che si è creata nella collaborazio-
ne tra le tre aziende ha reso possibile 
la produzione della Birra 30034, un 

esempio da proporre anche per altre 
realtà del territorio”.

Paolo Lamon

ne nazionale carabinieri, con la 
sua dedizione alla comunità e al 
volontariato, condividono una 
visione di servizio basata sul-
la professionalità e sul rispetto 
delle tradizioni. Lo scambio di 

esperienze tra queste due realtà 
arricchirà il bagaglio di cono-
scenze e competenze di entram-
bi i gruppi, creando un ponte 
tra la tradizione alpina e l ’im-
pegno sul campo a favore delle 
comunità locali. Il gemellaggio 
tra la sezione Anc di Stra-Fiesso 
d’Artico e il Centro di addestra-
mento alpino non solo consoli-
da un’amicizia, ma si prefigge 
anche di portare avanti progetti 
comuni volti al rafforzamento 
del legame tra i due territori. Tra 
le possibili iniziative future, si 
prospettano incontri, attività di 
addestramento condivise e pro-
getti che coinvolgeranno i giova-
ni, in un’ottica di trasmissione 
di valori e competenze. Presente 
al sodalizio il consigliere Lucio 
Nalesso. Questa unione è dun-
que un passo significativo per 
entrambi e porterà sicuramente 
vantaggi e obiettivi da persegui-
re.

Boscaro Giulia
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FOSSÒ

CALCIO, SI CONTINUA A RESPIRARE TANTA FIDUCIA DOPO LA COPPA ITALIA

CONCERTO IN OMAGGIO A ENNIO MORRICONE: PUBBLICO EMOZIONATO

▪ Ora testa sul campionato, una competizione che si preannuncia difficile

▪ Evento in ricordo dei benefattori famiglia Quartiero

La Coppa Venezia è stata per il 
Fiesso d’Artico una prima im-

portante occasione per testare 
la nuova compagine guidata da 
mister Bettini. Tre partite inten-
se, due sconfitte di misura e un 
pareggio, che pur non portando 
grandi risultati sul tabellino, la-
sciano ben sperare per il futuro. 
La squadra, composta da giovani 
talenti pieni di entusiasmo, ha 
mostrato segnali incoraggianti di 
crescita, dimostrando di avere tut-
te le carte in regola per affrontare 
con determinazione la prossima 
stagione. Nonostante le due scon-
fitte, entrambe arrivate con scarti 
minimi, la squadra di Bettini ha 
mostrato solidità e determinazio-
ne, qualità che fanno ben sperare 
per il futuro. Il pareggio, ottenuto 
nella terza sfida, è stato il frutto 
di una partita ben giocata, in cui il 

La “Serafin youth symphony 
orchestra” protagonista, 

sabato 24 agosto, del concerto 
dedicato al grande compositore 
vincitore del premio Oscar. L’e-
vento è stato fortemente voluto 
dall ’Amministrazione comuna-
le, organizzato dalla Pro Loco 
di Fossò, in collaborazione con 
la Parrocchia di Fossò e l ’asso-
ciazione “Speranza” Onlus ed il 
sostegno della ditta “Casal” Srl. 
L’iniziativa inserita nelle cele-
brazioni per il patrono san Bar-
tolomeo e per rendere omaggio 
ai benefattori Famiglia Quar-
tiero, in ricordo del loro lascito, 
la casa-alloggio Ca’ Quartiero. 
La “Serafin youth symphony 
orchestra” è una formazione 
sinfonica nata nel 2015 e diret-
ta dal maestro Renzo Banzato, 

gruppo ha saputo reagire alle dif-
ficoltà con compattezza e spirito 
di sacrificio. Questo inizio di per-
corso serve soprattutto a costru-
ire l'affiatamento della squadra, 
un obiettivo primario per mister 
Bettini, che lavora con un grup-
po giovanissimo ma già pronto 
a dare il massimo. Tra i prota-
gonisti di queste prime uscite, 
spiccano alcuni nomi che hanno 
dato prova di essere già in for-
ma campionato. Andriolo, autore 
di un gol contro il Fossò, ha mo-
strato grande concretezza sotto 
porta, confermandosi una risorsa 
importante per l’attacco. Mores-
sa, nuovo acquisto e già definito 
“il Leao bianco-verde” per la sua 
velocità e capacità di spezzare le 
difese avversarie, ha impressio-
nato tutti con giocate spettacola-
ri. Infine, Gambato, vero pilastro 
del centrocampo, ha dimostrato 
di avere la visione di gioco e la 
tenacia necessarie per guidare la 

mediana del Fiesso. L’entusiasmo 
in casa Fiesso d’Artico è palpabile. 
La squadra, tra le più giovani del 
torneo, ha dimostrato non solo 
talento, ma anche una voglia di 
crescere e imparare che sta conta-
giando tutto l'ambiente. Un ulte-
riore motivo di ottimismo arriva 
dal fronte sponsor, che sembrano 

pronti a sostenere con decisione il 
progetto di mister Bettini. Questo 
appoggio sarà cruciale per permet-
tere ai giovani talenti di esprime-
re al meglio le loro potenzialità e 
affrontare le sfide del campionato 
con la giusta tranquillità. Con la 
Coppa Venezia archiviata, il Fies-
so d’Artico può ora concentrarsi 

compositore, pianista, direttore 
d ’orchestra e direttore di coro, 
docente presso il conservatorio 
di Adria e fondatore della com-
pagine musicale. L’orchestra, 
che ha raggiunto prestigiosi 
successi a livello nazionale e un 
livello artistico di prim’ordine, 
si dedica con particolare atten-
zione al repertorio delle colon-
ne sonore, genere che, nel 2016, 
ha regalato all ’Italia la gioia 
di veder premiato con l ’Oscar 
il maestro Ennio Morricone. Il 
programma del concerto ha in-
teso rendere omaggio a questo 
grande artista che ha onorato 
l ’Italia nel mondo attraverso la 
sua arte; il pubblico ha potuto 
emozionarsi nella versione sin-
fonica originale delle  più cele-
bri colonne sonore che il com-
positore romano ha scritto per 
film divenuti indimenticabili 
grazie alla bellezza e originalità 

sul campionato, una competizio-
ne che si preannuncia difficile ma 
che, con il giusto spirito, potrebbe 
regalare momenti importanti. Mi-
ster Bettini ha già gettato le basi 
per un progetto solido, ma c’è an-
cora margine per migliorare, so-
prattutto in attacco. Il direttore 
sportivo sta infatti cercando una 
punta che possa garantire quei gol 
necessari per concretizzare il gio-
co espresso dalla squadra. L’arrivo 
di un nuovo attaccante potrebbe 
essere l’ultimo tassello per ren-
dere la formazione davvero com-
petitiva. Nonostante le difficoltà 
iniziali, il cammino del Fiesso 
d’Artico sembra già tracciato: con 
il talento di Andriolo, la velocità 
di Moressa e la solidità di Gam-
bato, e la sicurezza di Artusi, Re 
Artù; questa giovane squadra può 
guardare al futuro con ottimismo, 
pronta a lasciare il segno nel pros-
simo campionato.

Giulia Boscaro

dei rispettivi temi musicali: da 
Per un pugno di dollari a Mis-
sion, passando attraverso C’era 
una volta il west, Per qualche 
dollaro in più, La califfa, Giù la 
testa, Quartiere, C’era una vol-
ta in America, per giungere a 
Nuovo cinema Paradiso. Il ma-
estro Banzato si è avvalso del-
la preziosa collaborazione del 
mezzosoprano Erica Zulikha 
Benato, a cui sono state affida-
te le parti vocali. Il concerto, 
è stato presentato dalla gior-
nalista di Rete Veneta Vanessa 
Banzato, ed è stato reso anco-
ra più suggestivo attraverso la 
proiezione delle immagini più 
significative, selezionate dai 
lungometraggi proposti, che 
hanno accompagnato l ’esecu-
zione dei brani in programma. 
La Famiglia Quartiero è stata 
una delle principali proprieta-
rie terriere di Fossò, agricoltori 
e coltivatori diretti. Nel 1995, 
la Famiglia Quartiero ha de-
ciso di lasciare un segno tan-
gibile della propria esistenza, 
mettendo a disposizione della 
Parrocchia le risorse necessarie 
per costruire una struttura de-
stinata agli anziani autosuffi-
cienti. Dopo un lungo iter am-
ministrativo, che ha compreso 
la progettazione e la realizza-
zione, nel 2015, la struttura ha 
accolto gli ambulatori di medici 
di famiglia associati e ha ospi-
tato quattro alloggi per anzia-
ni. Oggi, il salone della strut-
tura è utilizzato per i consigli 
comunali e per numerose atti-

vità culturali e ricreative, oltre 
a essere la sede del servizio per 
anziani attivamente. Intervie-
ne il sindaco Alberto Baratto: 
“Uno spettacolo straordinario, 
il concerto delle emozioni che 
ha coinvolto ed accompagnato il 
pubblico nelle melodie del mae-
stro Morricone con un’eleganza 
senza pari e un livello qualitati-
vo eccezionale. Ospitare simili 
eventi è per noi motivo di gran-
de orgoglio. Un ringraziamento 
speciale va agli organizzatori 
che hanno garantito il grande 
successo della serata”. “Più di 
mille persone hanno assistito 

ad un evento eccezionale nel 
suo genere - spiega l ’assesso-
re alla Cultura Susanna Calore 
- Ogni centesimo speso per la 
cultura, la musica, il teatro e 
la danza ritorna in miliardi di 
emozioni. Noi siamo persone, 
e viviamo di emozioni. Grazie, 
grazie e ancora grazie a tutti 
gli organizzatori, allo sponsor e 
ai volontari, perché se questo è 
possibile lo si deve alla sinergia 
fra Amministrazione, associa-
zioni, volontari e la cittadinan-
za”.

Angela Bosello
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OPEN DAY DELLE ASSOCIAZIONI 2024

A TRE ANNI DAL TRAPIANTO DI FEGATO È TORNATO A FARE SPORT

▪ L’assessore Cazzagon: “momento cruciale per dare slancio all’inizio dell’anno sportivo”

▪ La storia di Lorenzo Baliello, raccontata alla serata “Donare è rock” durante il Sagrone

Sabato 14 settembre si è svolta a 
Cazzago la tradizionale giornata 

dedicata alle associazioni. Partico-
larmente emozionante l’apertura con 
il saluto di Giulia Ruffato di ritorno 
dalle Paralimpiadi. L’evento ha visto 
una grande partecipazione di citta-
dini e volontari, che hanno avuto 
l’occasione di conoscere da vicino le 

A tre anni di distanza dal trapian-
to di fegato è tornato ad una vita 

normale e anche fare sport. Lui è Lo-
renzo Baliello, 51 anni, nato a Pado-
va e residente a Vigonovo dal 2007. 
La sua storia venerdì 6 settembre è 
stata al centro della serata “Donare 
è rock” organizzata con l’Aido per 
la sensibilizzazione sulla donazione 
degli organi e realizzata nell’ambito 
del Sagrone. A proporre la musica la 
band “Le erbe gramigne”. Baliello è 
sposato con Maddalena ed ha un fi-
glio Matteo, di 11 anni. “Nel 2003 mi 
è stata diagnosticata una rara ma-

numerose realtà associative del no-
stro territorio. Interviene il sindaco 
Massimo Calzavara: “Grazie a tutti 
per la partecipazione e per l’entusia-
smo dimostrato: le nostre associa-
zioni rappresentano un patrimonio 
culturale e sociale fondamentale, 
motore di una comunità viva, at-
tiva e solidale. La giornata è stata 
un’occasione per rafforzare i legami 
e valorizzare l’impegno di chi, con 
passione, contribuisce al benessere 

collettivo. Un particolare ringrazia-
mento alla Pro Loco di Pianiga capo-
fila dell’evento”. “Un’iniziativa in cui 
le associazioni sono le vere protago-
niste: i presidenti, i direttivi, i soci e 
tutti i volontari - spiega l’assessore 
alla Cultura, Chiara Cazzagon - Que-
sto evento rappresenta un momento 
cruciale per dare slancio all’inizio 
dell’anno sportivo e associativo, 
unendo sport, cultura e impegno so-
ciale in un’unica grande manifesta-

lattia epatica degenerativa, la Csp, 
colangite sclerosante primitiva - ha 
detto Baliello - nel giro di 18 anni mi 
ha provocato la cirrosi fino ad entra-
re in lista d’attesa per il trapianto di 
fegato a gennaio 2021”. A luglio del-
lo stesso anno, dopo ricoveri, sacri-
fici, sofferenza, è arrivata la prima 
chiamata ma il fegato non è risulta-
to compatibile. “A distanza di otto 
giorni però mi è arrivata la seconda 
telefonata e finalmente il 29 luglio 
2021 sono stato trapiantato a Pa-
dova dal bravissimo professor Grin-
geri dell’equipe del professor Cillo, 
eccellenza dei trapianti epatobiliari 
in Italia ed Europa. L’intervento è 
durato undici ore ed è riuscito per-
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fettamente tanto che solo dopo otto 
giorni sono stato dimesso”. Il recu-
pero è stato lento ma continuo no-
nostante due piccole crisi di rigetto 
e i tanti farmaci. “Anche grazie alla 
mia tenacia e voglia di tornare a 
una vita normale sono potuto tor-
nare a fare sport come anni prima 
quando praticavo lo sci di fondo a li-
vello agonistico”. Baliello ha infatti 
fatto parte della società Sci nordico 
Terme Euganee ed ha partecipato a 
varie gare di gran fondo internazio-
nali, come la Marcialonga e la Dob-
biaco-Cortina, gare rispettivamen-
te di 70 e 42 chilometri. A gennaio 
di quest’anno ha ottenuto l’idoneità 
agonistica. Colmo di entusiasmo si 

è riscritto alla gran fondo interna-
zionale di 37 chilometri “Dobbia-
co-Cortina” unico trapiantato tra 
circa mille atleti da tutta Europa. 
Il 4 febbraio ha partecipato e con-
cluso la gara di 37 chilometri con 
grande orgoglio e soddisfazione per 
l’impresa che mai avrebbe pensato 
di poter tornare ad affrontare. Nel 
frattempo cercando un modo per 
sdebitarsi col suo “angelo donato-
re” che in parte ancora vive in lui, 
(era un ragazzo di circa 17 anni di 
cui non conosce l’identità), Baliello 
si è iscritto all’Aido e con il gruppo 
comunale di Vigonovo ha pensato 
di far conoscere a tutti la sua storia. 
“Grazie a Lorenzo per averci fatto 

conoscere la sua storia - ha sottoli-
neato il sindaco Luca Martello - ogni 
organo trapiantato rappresenta una 
seconda possibilità per qualcuno 
che, senza di esso, non potrebbe vi-
vere. Un trapianto non è solo una 
questione di sopravvivenza, ma 
anche, come abbiamo visto con Lo-
renzo, riacquistare l’autonomia e la 
qualità di vita. Ritengo importante 
l’adesione all’Aido, perché in questo 
modo si contribuisce a diffondere 
la cultura della donazione”. Per in-
formazioni su Aido di Vigonovo, 
tel. 347-4614618 e-mail: vigonovo@
aido.it.

Paolo Favaretto

zione. Le associazioni non sono solo 
attori principali, ma anche il motore 
che alimenta la coesione sociale e la 
vitalità culturale del nostro territo-
rio. Grazie a questa energia colletti-
va, possiamo affrontare con entu-
siasmo le nuove sfide dell’anno che 
ci attende”. Il consigliere con delega 
allo Sport, Diego Facchin: “Lo sport 
è molto più di una semplice attività 
fisica; è un potente strumento di 
crescita personale e collettiva, capa-

ce di promuovere valori fondamen-
tali come la disciplina, il rispetto, la 
solidarietà e l’inclusione. Attraverso 
lo sport, si costruiscono legami, si 
supera ogni barriera e si impara a 
confrontarsi con le sfide, sviluppan-
do la resilienza e la determinazione 
necessarie per affrontare anche i 
momenti più difficili della vita. È un 
elemento essenziale per il benessere 
fisico e mentale, nonché un veicolo 
di educazione e coesione sociale, che 
arricchisce ogni comunità. In questa 
manifestazione viene celebrato con 
gli attestati di stima consegnati agli 
atleti che si sono contraddistinti, è 
stato un piacere condividere i loro 
successi”.

Paolo Lamon

S.A.V. S.p.A.  si è specializzata nella produzione di pani in 
lega di alluminio primarie e semiprimarie per fonderie:
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"CASTELLANA"Notizie dalla SR 245

▪ Un tesoro dimenticato in attesa di rinascere
SPINEA

CAMPO DI CALCETTO PARROCCHIALE DI CREA

Il campo di calcetto parroc-
chiale di Crea, un tempo cuo-

re pulsante della vita sportiva e 
sociale della frazione, oggi ver-
sa in uno stato di abbandono 
che ha generato preoccupazio-
ne e amarezza tra i residenti. 
Questo spazio, chiuso da anni 

e sempre più degradato, rappre-
senta un nodo irrisolto per la 
comunità, che si chiede perché 
non sia ancora possibile resti-
tuirlo ai giovani e agli sportivi 
del paese. La storia del campo 
di calcetto ha radici profon-
de, fu realizzato per volere di 
don Giuseppe Volpato, parro-
co di Crea, sulle rovine di una 
precedente struttura sportiva 

conosciuta come “ la pista”, vo-
luta a suo tempo da don Aldo 
Pinaffo. Questo nuovo campo 
divenne rapidamente un luogo 
di incontro fondamentale per 
i giovani della frazione e delle 
zone circostanti, attirando de-
cine di ragazzi ogni pomeriggio 
per giocare e socializzare. Con 
l ’ installazione dell ’ illumina-
zione, il campo si trasformò 
in un punto di ritrovo anche 
serale, animato dai primi tor-
nei che coinvolgevano giovani 
e adulti in appassionanti sfide. 
Nel 1987, sempre su iniziativa 
di don Giuseppe Volpato, nasce 
a Crea la prima società di calcio 
a 5 “Olimpia Lux Crea 1988”. 
Partendo dai tornei locali, la 
società si iscrive successiva-
mente al campionato Figc di 
Serie C2, aprendo la strada al 
futsal competitivo nella frazio-
ne. Sotto la guida dell ’allenato-
re Bettin Pasquale, la squadra 
cresce rapidamente, ottenendo 
buoni risultati e consolidando 
il suo ruolo nel panorama spor-
tivo locale. Negli anni succes-
sivi, la società prosegue la sua 
storia con il nome di “Spinea 
futsal club 1988”, continuan-
do a rappresentare un punto 
di riferimento per il calcio a 5 
nella zona. Purtroppo, la storia 
recente del campo non è altret-
tanto brillante, dopo la scom-
parsa del signor Rocco, che per 
molti anni si era occupato con 
dedizione della manutenzione 
e gestione della struttura, il 
campo è stato lasciato senza 
cura, e la sua chiusura ha se-
gnato la fine di un’era. Da or-
mai due anni e mezzo dopo la 
pandemia, la frazione attende 
risposte dalla parrocchia sul 
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perché il campo resti chiuso, no-
nostante le numerose proposte 
avanzate da volontari e membri 
della comunità. Tra le idee più 
recenti, vi è quella di una ria-
pertura pomeridiana del campo 
in orari stabiliti, permettendo 
ai ragazzi di avere un appunta-
mento fisso per ritrovarsi, gio-
care e riscoprire l ’ importanza 
di uno spazio comune che va 
tutelato. L’obiettivo è non solo 
quello di creare momenti di 
aggregazione, ma anche di re-
sponsabilizzare i giovani, ren-
dendoli consapevoli del valore 
di un bene comune che richiede 
rispetto e cura. Inoltre, alcuni 
volontari propongono un mo-
dello di gestione del campo che 
potrebbe andare oltre il sempli-
ce utilizzo sportivo, estenden-
dosi alla cura delle pertinenze 
interne della parrocchia, come 
il taglio dell ’erba e le piccole 
manutenzioni. Un modello di 
questo tipo non richiederebbe 
necessariamente una struttu-
ra associativa complessa, ma 
piuttosto un’organizzazione 
f lessibile e collaborativa, in cui 
giovani e adulti possano contri-
buire insieme a mantenere vivo 
e funzionale questo importan-

te spazio. Ovviamente, prima 
di poter riaprire il campo, sono 
necessari alcuni interventi di 
manutenzione per garantire 
la sicurezza degli utenti. Tut-
tavia, anche su questo punto, 
sembra che le idee e le proposte 
non manchino, e che non vi sia-
no ostacoli insormontabili alla 
loro realizzazione, con un po’ 
di coordinamento e impegno 
da parte della parrocchia e dei 
volontari, si potrebbe riporta-
re il campo alle sue condizioni 
migliori. È ora che la parrocchia 
prenda in considerazione que-
ste proposte e dia una risposta 
concreta alla comunità, restitu-
ire il campo di calcetto ai giova-
ni di Crea non significherebbe 
solo riaprire un luogo di gioco, 
ma anche rafforzare i legami 
della comunità e offrire nuove 
opportunità di partecipazione 
e crescita collettiva. La sfida è 
grande, ma con il giusto spiri-
to e la volontà di collaborare, il 
campo di calcetto di Crea può 
tornare a essere quel luogo di 
aggregazione e gioia che è stato 
per tante generazioni.

Alberto Gatti
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▪ Si dovrebbe metterlo in relazione alle politiche giovanili e sociali
SPINEA

SPORT, LA NUOVA AMMINISTRAZIONE LO CONSIDERI TEMA CENTRALE

Lo sport è scuola di vita, quante 
volte lo abbiamo sentito dire? 

Quante volte le amministrazio-
ni comunali sanno interpretare 
questo concetto? Poche, a Spinea 
negli ultimi anni è stato fatto un 
ottimo lavoro e mi auguro che ci 
sia continuità agli sforzi fatti in 
passato senza voler creare discon-
tinuità per soli scopi politici. Lo 
sport per me è significato molto, 
oltre ad avermi regalato grandi 
soddisfazioni, titoli nazionali ed 
internazionali, avermi “obbliga-
to” a rinunce e sacrifici, ha saputo 
darmi molto ed ha fatto arricchire 
il mio bagaglio di esperienze per-
sonali che mi hanno aiutato anche 
nella mia vita imprenditoriale. Il 
mio era uno sport individuale, il 
Tiro a volo, uno sport che come 
tutti presenta, giunti ad un livel-
lo professionistico, le proprie pe-
culiarità e qualche difficoltà (ma 
quello, si sa, fa parte del gioco: mi 
hanno sempre detto “se a vincere 
vuoi arrivare, fatiche e sacrifici 
devi fare”). Oggi però, non è ciò 
di cui vi voglio parlare, vorrei fare 
arrivare un messaggio chiaro alla 

nuova Amministrazione di Spinea 
nella speranza che oltre ad essere 
preso in seria considerazione, ven-
ga condiviso anche dalla cittadi-
nanza. Parto con il ringraziare l’o-
perato dell’ex-assessore allo Sport 
di Spinea Elia Bettin che con il suo 
impegno e la sua visione ha saputo 
dare e fare tanto per le associazio-
ni sportive spinetensi ed è un vero 
peccato che oggi tutta quella pro-
gettualità possa essere rallentata 
e o fermata, ma spero davvero ciò 
non avvenga. Credo che l’ammini-
strazione comunale debba mette-
re lo sport tra i temi centrali della 
propria azione amministrativa, 
interpretando anche la necessità 
di renderlo un collante rispetto 
alle Politiche giovanili e sociali nel 
nostro Comune. Mettendo per un 
attimo da parte il prezioso lavoro 
e l’operato delle associazioni spor-
tive, che da anni regalano successi 
e fanno crescere i nostri giovani 
in modo sano secondo i valori del 
rispetto e dell’educazione civica, 
l’Amministrazione comunale do-
vrà fare degli sforzi per coordina-
re e mettere in relazione il mondo 
dello sport locale integrandole alle 
Politiche giovanili e sociali. Nel 
2024 dovremmo lanciare un im-

portante messaggio ai nostri gio-
vani, ossia che lo sport può essere 
praticato a tutti i livelli in base 
alle proprie abilità, in un mondo 
ideale lo sport attivo non dovreb-
be essere un’opzione per occupare 
qualche ora libera ma dovrebbe 
fare parte delle nostre vite tutti 
i giorni per molti aspetti su tutti 
la salute psico-fisica degli indi-
vidui, l’integrazione ed il saper 

fare comunità (da qui l’esigenza di 
metterlo in correlazione al mondo 
del sociale) crescere in un contesto 
sano, coltivare valori, rispettare 
le regole e comprendere che nella 
vita i risultati e gli obiettivi ven-
gono raggiunti solo attraverso un 
lungo percorso fatto di impegno 
e di rispetto per gli altri (da qui la 
necessità di collegarlo alle politi-
che giovanili). Certo ma come fare 

tutto ciò? Facile a dirlo penserete, 
facile a proporlo. Dal mio punto 
di vista deve essere previsto un 
percorso che trovi una certa con-
tinuità negli anni partendo dalla 
base, l’Amministrazione comuna-
le dovrebbe farsi carico di stimo-
lare l’introduzione dell’attività 
sportiva nelle scuole collaborando 
con gli istituti scolastici e le asso-
ciazioni del territorio, promuovere 
l’attività sportiva dei singoli in-
dividui attraverso collaborazioni 
con l’Ulss 3 e il locale distretto sa-
nitario, promuovere manifestazio-
ni non solo sportive ma sostenere 
tutte quelle iniziative che mettono 
lo sport al centro del dibattito, 
formare gli operatori di strada nel 
promuovere l’operato delle società 
locali, affiancare le associazioni 
nel loro operato, attirare nuovi 
tipi di sport nel nostro comune ed 
infine implementare le relazioni 
tra i principali attori coinvolti co-
adiuvati da una cabina di regia che 
non sia sola espressione della mag-
gioranza politica di questa nuova 
Amministrazione, e buon lavoro a 
chi si occuperà e prenderà a cuore 
lo sport a Spinea.

Andrea Pattarello
Fratelli d’Italia Spinea
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▪  Il nostro Comune avrà ancora soldi per investimenti futuri in opere pubbliche?

MARTELLAGO

DOPO IL PNRR: IL FUTURO DEI COMUNI INIZIA NEL 2026

A livello nazionale, è cosa ormai nota, l’in-
teresse è rivolto a ciò che accadrà al di là 

dell’orizzonte temporale del Pnrr, ovvero oltre 
la data del 30 giugno 2026 in cui le opere 
pubbliche finanziate Pnrr dovranno essere 
ultimate, collaudate e pienamente opera-
tive. Pensando al “dopo Pnrr, di seguito Piano, 
gli interrogativi che vengono da porsi sono mol-
teplici, ma di certo la perplessità maggiore ri-
guarda l’eredità che rimarrà all’Italia dopo aver 
avviato progetti con risorse del Piano. Sorge 
spontaneo chiedersi Chi e Come verrà ripagato 
il debito pubblico maturato dalle operazioni del 
Piano con l’Europa? Quali saranno gli investi-
menti futuri delle Pa? I Comuni avranno i fon-
di, senza le erogazioni europee per finanziare 
le opere pubbliche, oppure bisognerà limitare 
gli interventi a operazioni di piccola entità? Se-
guendo la stampa nazionale viene riportato 
come, nelle sale del Consiglio europeo ovvero 
dove i governi prendono le decisioni a livello co-
munitario, si discuta della concreta possibilità 
di concedere più tempo, almeno due anni, a 
tutti i paesi che hanno ricevuto i fondi del Pia-
no. Per l’Italia, che da quelle risorse ha attinto 
e attingerà per oltre 220 miliardi di Euro, una 
decisione del genere rappresenterebbe una luce 
in fondo al tunnel. L’alternativa catastro-
fica sarebbe la restituzione all’Europa, 
non solo per l’Italia ma per tutti i paesi 
aderenti, dei fondi ricevuti per il manca-
to completamento delle opere per tempo. 
Sempre a Bruxelles, si sta pensando di avviare, 
in futuro, un secondo Next generation, mirato 
a sostenere opere che abbatteranno notevol-
mente le emissioni entro il 2030. Il Comune di 

Martellago ha risposto a 12 Misure Pnrr. Dodi-
ci Misure non sono poche, ma attenzione, 
non vuol dire che tutti gli investimenti ri-
chiesti andranno a finanziare solo le opere 
edili pubbliche: buona parte degli investimen-
ti sono relativi al potenziamento della mac-
china comunale attraverso la digitalizzazione 
di alcuni servizi. Altre invece solo opere edili 
pubbliche come ad esempio l’ampliamento 
del nido comunale “Il pulcino”. Il Comune 
di Martellago sicuramente riuscirà a rispettare 
la data finale del 30 giugno 2026 e completare 
tutti i lavori, ma il Comune avrà ancora soldi 
per investimenti futuri in opere pubbliche? Da 
quel che ho potuto constatare durante l’ultimo 
Consiglio comunale, gli investimenti futuri 
saranno nettamente ridotti a quei servizi 
basilari atti a garantire la vita del Comu-
ne: non ci sarà più la possibilità di fare grossi 
investimenti su opere pubbliche se non attra-
verso l’accensione di mutui o “facendo musina” 
sugli avanzi di Amministrazione. La storia sarà 
nettamente diversa se, a tutto ciò, verrà anche 
ripristinato il Patto di stabilità, ma di questo ne 
riparleremo nelle prossime puntate.

Erika Fusaro - Impegno Comune
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▪ La vicecampionessa olimpica sul palco della Festa dello sport

▪ La nuova costruzione di ultimissima generazione si chiama “Consortium”

▪ E verso il parco Draganziolo un’area verde attrezzata

SCORZÈ

SCORZÈ

TREBASELEGHE

LA MEDAGLIA DI MARTINA FAVARETTO

INAUGURATO IL NUOVO CENTRO PASTRORALE PARROCCHIALE

AL VIA I LAVORI DI RIQUALIFICAZIONE DI PIAZZA MARCONI

Da 41 anni la Festa dello Sport 
scandisce l’estate scorzetana, 

Domenica 14 luglio 2024, la do-
menica più vicina alla ricorrenza 

di San Benedetto Abate, patrono di 
Scorzè, la comunità parrocchiale di 
Scorzè ha vissuto un momento tanto 
atteso quanto importante e significa-
tivo. Dopo ben trent’anni dal suo ac-
quisto e altrettanti di progetti, studi 
e tanto impegno, alla presenza della 
autorità civili, del vescovo di Treviso 
Michele Tomasi e dei vari parroci e 
vicari parrocchiali in servizio Scor-
zè negli ultimi anni, è stato infatti 
inaugurato il nuovissimo centro 
pastorale chiamato Consortium. Si 
tratta di una costruzione di ultimis-
sima generazione, pensata per la vita 
pastorale e formativa della comu-
nità parrocchiale e civile, che nasce 
dal restauro dello storico consorzio 
agrario da tempo inutilizzabile e co-
struito proprio di fronte alla chiesa 

Al via da lunedì 16 settembre il 
primo stralcio dei lavori di riqua-

lificazione di piazza Marconi. Tre le 
fasi previste: la prima su via Roma, 
la seconda sul parcheggio di piazza 
Marconi nell’area sud della piazza 
stessa, la terza sulla porzione a ridos-
so della chiesa parrocchiale.  “In que-
sta prima fase nella porzione di via 
Roma interessata dai lavori, ovvero 
dal civico 1 al civico 27, è prevista la 
chiusura alla viabilità carrabile, fatto 
salvo l’accesso carrabile privato esi-
stente, mentre la viabilità pedonale è 
sempre garantita - precisa l’assessore 
ai Lavori pubblici Giuliano Mason - A 

impegnando atleti, simpatizzanti 
ed appassionati tra attività spor-
tive, spettacolo, musica e sano di-
vertimento. “È stata un’edizione 
certamente condizionata dal caldo 

torrido e dall’afa, che non ha però 
fermato i protagonisti, il pubblico 
e gli indispensabili volontari impe-
gnati nella miglior riuscita della ma-
nifestazione, ai quali vanno senza 
dubbio i più sentiti ringraziamenti 
- Sono queste le prime dichiarazioni 
del presidente della Adcs Libertas 
Scorzè, Mario Pollon, che conti-
nua - sono stati molti gli atleti che 
si sono sfidati nelle varie discipline, 
tante anche le associazioni che han-
no potuto esibirsi nel nostro villag-
gio dello sport. Senza dimenticare 
Martina Favaretto, la nostra ospite 
d’eccezione, argento del fioretto a 
squadre a Parigi 2024”. Un doppio 
appuntamento per la schermatrice 
olimpica che, causa pioggia, è sta-
ta l’ospite d’onore del 14 e del 19 
agosto, circondata dalla curiosità e 
dall’ammirazione di appassionati e 

non. C’è un legame tra l’atleta clas-
se 2001 e Scorzè che non riguarda 
solo il suo ritorno, oltre dieci anni 
dopo, “in altre vesti” alla Festa del-
lo sport, quando partecipò alle gare 
di atletica con i colori della città dei 
Tempesta. Scorzè, terra di mezzo tra 
Noale (la sua città di origine) e Zero 
Branco dove attualmente risiede, 
è inevitabilmente di passaggio per 
Martina che per circa un paio d’anni 
si allenò nella palestra di Gardigia-
no della pluricampionessa Dorina 
Vaccaroni. Poi si è trasferita in Ame-
rica. E aggiunge: “È stata uno dei 
miei primi maestri e mi ha portata 
a vincere il mio primo titolo impor-
tante: il campionato italiano under 
14. Ero piccola, ma mi ha comunque 
aiutata nel mio percorso”. Un percor-
so, quello della giovane portacolori 
delle Fiamme Oro che già vanta un 
palmares di tutto rispetto e che ha 
recentemente partecipato alla ras-
segna iridata conquistando la meda-
glia d’argento con le sue compagne 
di squadra, che ci confida di averla 
costretta a fare i conti con le gioie 

e le delusioni di un risultato e che 
ha certo posto basi più solide con le 
quali puntare al futuro: “partecipare 
alle Olimpiadi è stato fantastico, una 
bella esperienza anche a livello uma-
no. Ho provato emozioni contra-
stanti: dalla gioia più assoluta per la 
realizzazione di un sogno di quando 
ero bambina, alla forte delusione per 
non aver raggiunto il risultato a cui 
puntavo, anche a livello individuale. 
Ma è il bello dello sport, non si può 
vincere sempre! Ogni gara è a sé. La 
tensione, le emozioni che ho sentito 
salendo in pedana non le avevo mai 
provate. Ho iniziato ad apprezzare 
la medaglia dopo una settimana, a 
freddo, elaborando e stimando sem-
pre di più l’esperienza che porterò 
sempre nel cuore e che mi ha inse-
gnato tanto. Ho imparato che biso-
gna dare tempo al tempo e che non 
si può raggiungere tutto e subito. 
Occorre continuare a lavorare ed es-
sere meno duri con sé stessi, occorre 
essere più clementi”.

Ilenia Milanese

parrocchiale. L’edificio era stato ac-
quistato nel 1994 dall’allora parroco 
don Guerrino Zara, e in un primo 
momento sembrava destinato alla 
costruzione di una casa di riposo per 
anziani. L’immobile, tuttavia, forse 
parte del complesso della vicina villa 
Orsini risalente al ‘700, da subito è 
risultato vincolato dal punto di vista 
edilizio per il suo valore storico e ar-
tistico e per lungo tempo è sembrato 
impossibile procedere al suo restauro 
se non in una forma strettamente 
conservativa e quindi non adatta alle 
esigenze che andavano via via defi-
nendosi. Nel 2017, grazie alla ripresa 
del progetto da parte dell’allora par-
roco don Massimo Gallina con l’aiuto 
dell’architetto Giovanni Mognato ed 
al fattivo interessamento dell’ufficio 
Beni culturali della Diocesi, si è otte-
nuto il permesso per un progetto di 
restauro più flessibile che è stato so-
stenuto in modo significativo anche 
dai proventi derivanti dall’8x1000. 

È seguita poi la fase di progettazione 
e nel 2022 sono infine partiti i lavo-
ri di demolizione e restauro, tutto a 
cura di professionisti e maestranze 
locali, che hanno lavorato in sinergia 
per la realizzazione di quello che non 
è solo un immobile di pregio, ma un 
luogo in cui tutta la comunità potrà 
riunirsi per crescere assieme dal pun-
to di vista umano e spirituale. Nella 
messa che ha preceduto l’inaugura-
zione, il vescovo ha infatti ricordato 
come le strutture debbano essere 
sempre al servizio del bene, luoghi 
belli “fuori” ma soprattutto fucine 
di bellezza interiore, di fraternità, 
di pace, di benevolenza. Il parroco 
don Stefano Vidotto, nel presentare 
a tutta la comunità i nuovi locali, ha 
spiegato la scelta del nome: “Consor-
tium sicuramente riprende il nome 
con cui l’edificio è stato conosciuto 
per più di un secolo da tutto il pae-
se, ma contiene in sé un’etimologia 
molto significativa. Deriva dal lati-

no cum-sortis, ovvero condivisione 
della stessa sorte, la stessa etimolo-
gia degli sposi, che sono con-sorti, 
compagni fraterni nella vita e nello 
spirito. Uno spirito di fraternità e di 
unione già sperimentato durante i la-
vori di ricostruzione da tutti i proget-
tisti e gli esecutori dell’opera”, come 
ha tenuto a ricordare il parroco. Ecco 
allora che l’augurio più volte rivolto a 
tutti è quello di poter avere un luogo 
in cui tutta la comunità si riconosca, 
valorizzi le sue radici e coltivi i suoi 

frutti, in un’ideale continuità tra 
passato, presente e futuro, augurio 
espresso bene anche dalla scultura 
dell’albero, realizzata da un giovane 
artista locale. Un luogo bello e buono, 
come auspicato anche dal sindaco 
Giovanni Battista Mestriner, un luo-
go che sia di tutti, crocevia di inclu-
sione, dialogo, confronto, evangeliz-
zazione, ideazione di pensieri nuovi, 
ma soprattutto un luogo per il bene.

Paolo Lamon

questo scopo il cantiere proseguirà 
in maniera progressiva, fatto salvo 
i tempi minimi necessari e utili per 
completare le lavorazioni. L’area di 
cantiere prevista potrebbe subire 
modifiche garantendo sempre e co-
munque l’accesso pedonale ai nego-
zi su via Roma e l’accesso carrabile 
esistente”. “Questa è la prima azione 
di un ampio progetto che avvia un 
processo virtuoso di riqualificazione 
generale che darà una nuova vita al 
centro storico di Trebaseleghe», ag-
giunge il sindaco Antonella Zoggia. 
«Abbiamo pensato ad un progetto 
complessivo che ha richiesto del 
tempo per poterlo definire nei mi-
nimi dettagli anche in collaborazio-
ne con la parrocchia e la Diocesi di 

Treviso. Il progetto intende valoriz-
zare tra l’altro la chiesa parrocchiale 
individuando un’area di rispetto che 
ricalca l’antico sedime del cimitero 
con una riduzione della zona pavi-
mentata. A sud via Roma sarà riqua-
lificata attraverso una nuova pavi-
mentazione che definirà spazi per 
plateatici utilizzabili dalle attività 
commerciali. Nel futuro, in base alle 
risorse disponibili, si affronteranno 

anche i successivi stralci del progetto 
complessivo, che prevede per esem-
pio un percorso evidenziato verso 
il parco Draganziolo, aree verdi at-
trezzate con elementi come una scac-
chiera gigante o il “campanon” per il 
gioco all’aperto. Si riorganizzeranno 
le aree parcheggi, rispettando gli at-
tuali accessi alle abitazioni presenti e 
mantenendo il numero complessivo 
dei posti attuali. È prevista anche la 

realizzazione di un nuovo tratto di 
strada che collegherà via Roma con 
via Martiri della libertà, permetten-
do quindi una circuitazione della via-
bilità che escluda la piazza. Sempre 
negli stralci futuri si prevede inoltre 
lo spostamento della fermata degli 
autobus. La piazza non sarà solo un 
parcheggio ma un luogo di incontro 
e socialità”. Il progetto è stato redat-
to dallo studio degli architetti “Ne-
gri e Fauro”. Impresa esecutrice dei 
lavori è la “Costruzioni Lovato” Srl 
di Rovolon (Pd). Questi primi lavori 
riguardano una superficie di 2.500 
metri quadri. Il costo di questa prima 
parte ammonta ad oltre un milione 
di Euro. Utilizzato anche un contri-
buto regionale di 90 mila Euro per la 
messa in sicurezza di punti di viabili-
tà pericolosi.

Paolo Favaretto
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▪ Costruita secondo i più avanzati sistemi di sicurezza sismica e strutturale

TREBASELEGHE

INAUGURATA LA NUOVA SCUOLA MEDIA

Lunedì 9 settembre alle ore 
18:00 è stata inaugurata la 

nuova Scuola secondaria di Primo 
grado di Trebaseleghe in piazzale 
Enrico Fermi. Sono intervenuti il 
sindaco Antonella Zoggia, il diri-
gente scolastico Paolo Lamon, il 
progettista Fidenzio Dal Corso, e 
Omer Vilnai della ditta costrut-
trice a cui è seguita la benedizione 
del nuovo edificio da parte del par-
roco don Rolando Nigris, il taglio 
del nastro, la consegna simbolica 
delle chiavi, la visita alla scuola e il 
brindisi inaugurale. Il presidente 
della Regione Luca Zaia ha inviato 
un messaggio in cui tra l’altro ha 
sottolineato come questo evento 
“rappresenta un momento stori-
co per la comunità, un simbolo di 
progresso e di investimento nel 
futuro dei nostri giovani”. La nuo-
va scuola, è stata poi aperta agli 
studenti lunedì 16 settembre, per 
poter adottare gli ultimi provvedi-
menti burocratici in tema di sicu-
rezza. La scuola è stata realizzata 
grazie alle scelte della passata Am-
ministrazione comunale, ricon-
fermata in quest’ultima tornata 
elettorale, che ha presentato un 

progetto complessivo di rinnova-
mento dell’intero polo scolastico 
di Trebaseleghe, scuole elementari 
e medie del capoluogo, i cui edi-
fici risultavano ormai obsoleti e 
inefficienti sul piano energetico e 
sismico. “Ringrazio davvero tutti 
coloro che con grande impegno, 
sacrificio e lavoro hanno permesso 
di rispettare i tempi previsti per 
l’apertura della nuova scuola - ha 
sottolineato il sindaco Antonella 
Zoggia - un percorso ad ostacoli 
molto impegnativo, tanto che ci 
siamo visti costretti a posticipa-
re a lunedì 16 settembre l’accesso 
agli studenti. La soddisfazione più 
grande è poter oggi offrire ai no-
stri ragazzi questi spazi di crescita 
e di socialità da far vivere con il 
loro entusiasmo. L’inaugurazione 
di lunedì 9 settembre, tra l’altro 
ultimo giorno della nostra Fiera 
dei Mussi, ha offerto la possibi-
lità a loro ed a tutti i cittadini di 
visitare la nuova scuola”. L’opera 
è costata quasi 6 milioni di Euro è 
stata finanziata grazie a un contri-
buto del Pnrr di 390 mila Euro, del 
quale il Comune di Trebaseleghe 
è risultato assegnatario, oltre al 
contributo del Gestore dei servizi 
energetici (Gse) e al mutuo tren-
tennale acceso con Cassa depositi 

e prestiti. L’impresa costruttrice 
dell’opera è la Vilnai Srl di San 
Martino di Lupari (Pd) mentre 
la progettazione è dell’architetto 
Alessandro Dal Corso dello stu-
dio “Desarchi” di Santa Maria di 
Sala (Ve).  Fidenzio Dal Corso: “La 
scuola ha una superficie di circa 
3.000 metri quadri, l’equivalen-
te di quindici case d’abitazione. 
Diciotto aule per la didattica, 
quattro laboratori, quattro aule 
speciali, una biblioteca, gli uffici. 
C’è un grande atrio su due livelli 
tutto cinto da vetrata, un livello 
di tecnologia elevato con controllo 

dell’aria all’interno dell’edificio, 
acustica che riduce i rumori”. “Il 
Ministero non ci credeva che po-
tessimo finire i lavori in 15 mesi. 
Ma sono venuti in visita e si sono 
stupiti che la scuola fosse già ul-
timata tanto da prenderla come 
riferimento per tutta l’Italia. La 
struttura è costruita secondo i più 
avanzati sistemi di sicurezza si-
smica e strutturale - ha aggiunto 
Antonella Zoggia - e corrispon-
de al massimo della sostenibilità 
energetica, essendo interamente 
alimentata a energie rinnovabili. 
Inoltre è dotata delle migliori so-

luzioni tecnologiche di ventilazio-
ne, illuminazione, per la didattica 
nelle aule e nei suoi laboratori. 
All’inaugurazione della scuola 
media, seguirà presto la costru-
zione della nuova scuola primaria, 
edificio che sorgerà in continuità 
con quello appena costruito, ridi-
segnando urbanisticamente tutta 
l’area del polo scolastico posta a 
nord del municipio di Trebasele-
ghe. Infatti è già aperto il cantie-
re per la costruzione delle scuole 
elementari. Parte del vecchio edi-
ficio è stato demolito nei giorni 
scorsi e gli alunni della Primaria 
che hanno iniziato a settembre 
si sposteranno provvisoriamente 
nella vecchia scuola media, per 
poi trasferirsi definitivamente, 
entro la fine del 2026, nella nuova 
costruzione.  La nuova scuola ele-
mentare è finanziata interamente 
dai fondi del Pnrr che ammontano 
a 7 milioni e mezzo di Euro. Anche 
questa sarà a consumo zero e sarà 
dotata delle migliori tecnologie 
per permettere a tutti i bambini 
di crescere in un ambiente sicuro 
e moderno. Il nuovo polo scolasti-
co contribuirà a creare un nuovo 
volto al centro di Trebaseleghe, 
collegando l’area del municipio 
con l’area degli impianti sportivi 
attraverso una nuova viabilità, 
parcheggi, percorsi ciclabili, crea-
zione di nuove aree verdi e spazi 
pubblici”.

Paolo Favaretto

▪ Il 14 novembre si terrà la serata di pre-selezione
PIOMBINO DESE

UNA CANZONE PER LAURA, SECONDA EDIZIONE

Per il secondo anno consecutivo, 
per ricordare la giovane mam-

ma Laura Pavanetto, psicologa che 
a seguito una malattia incurabile 
ha donato gli organi grazie alla vo-
lontà della sua famiglia, il gruppo 
Aido “Nicoletta Pedroni”, promuo-
ve ed organizza un concorso cano-
ro, intitolato a “Una Canzone per 
Laura”, con delle novità rispetto 
alla prima edizione dello scorso 
anno. Il nuovo concorso edizione 
2024 è aperto a tutti: solisti singo-
li o fino ad un massimo di cinque 
elementi. È aperto in modo parti-

colare anche alle scuole seconda-
rie di I e II grado o paritarie, che 
presentino un brano pop-musica 
leggera, edito, anche in lingua 
straniera, fornendo direttamen-
te le basi musicali. Quest’anno 
sono esclusi gli strumenti musi-
cali. Tutti i partecipanti che pre-
senteranno domanda, verranno 
suddivisi in due categorie: junior 
aperta a chi ha compiuto 11 anni 
fino ai 17 anni, e la categoria se-
nior in cui saranno ammessi tutti 
gli altri, senza limiti di età. Tutti 
i candidati si possono presentare 
anche come allievi di una scuola. 
La manifestazione canora si svol-
gerà in due fasi: pre-selezione e la 

finale prevista per la serata del 07 
dicembre 2024. L’iscrizione è com-
pletamente gratuita anche per chi 
supera la fase della preselezione. 
Per iscriversi basta compilare il 
modulo di iscrizione e inviarlo 
entro venerdì 20 ottobre 2024, 
all’indirizzo e-mail piombinode-
seaido@gmail.com o ai numeri 
telefonici whatsapp 340-9500022 
o 347-3887554. Successivamente 
entro martedì 31 ottobre 2024 do-
vrà essere trasmesso tutto il ma-
teriale canoro per la serata della 
pre-selezione, fissata per la serata 
del 14 novembre 2024. La scel-
ta dei partecipanti ammessi alla 
serata finale del concorso canoro 
del 07 dicembre 2024 in sala Tom-
maso Moro a Piombino Dese, sarà 
effettuata dalla giuria che esami-
nerà tutto il materiale pervenuto 
entro il 31 ottobre 2024 tramite 
qualsiasi fonte: cd, Whatsapp, file 
Mp3, tramite posta elettronica. 
L’audio o video deve essere almeno 
della durata di un minuto e mez-
zo. La giuria in sede di preselezio-
ne si riunirà il 14 novembre 2024, 
e valuterà solamente la vocalità 
del concorrente. La pre-selezione 
verrà effettuata esclusivamente 
dalla giuria. Alla fase finale ver-
ranno ammessi 20 partecipanti: 
10 per ogni categoria e cioè quelli 

che avranno totalizzato il maggio-
re punteggio espresso dalla giuria 
che sarà composta da esperti mu-
sicali, giornalisti, rappresentanti 
Aido. La giuria esaminerà ogni 
brano presentato in pre-selezio-
ne, ascoltando la registrazione 
ed esprimendo per ogni brano un 
punteggio da 4 a 10. Per la serata 
finale la stessa giuria, esprimerà 
il proprio giudizio tecnico-musi-
cale, nonché sulla capacità arti-
stica d’interpretazione del brano. 
I giurati esprimeranno per ogni 
brano un punteggio dal 6 al 10. 
Vincerà il concorso chi ottiene più 
preferenze dalla giuria qualificata, 
saranno premiati i primi tre delle 
due categorie junior e senior con 

un valore in denaro. Saranno inol-
tre assegnati due premi speciali: 
un premio sarà determinato dal 
pubblico in sala, denominato “Il 
Tulipano giallo” che sarà assegna-
to dal pubblico in sala, che potrà 
votare tramite telefonino un “qr 
code” attraverso il punteggio dal 
6 al 10 tramite; il secondo premio 
chiamato “Microfono d’argento 
- Chiggiato”, che sarà assegnato 
dai componenti del direttivo Aido 
di Piombino Dese insieme ad una 
commissione esterna formata da 
componenti della Chiggiato auto-
trasporti.

Dario Guerra



DAL 19 OTTOBRE
AL 1 NOVEMBRE 

TE VIEN? MI VAGO!
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▪ Da oltre 15 anni opera nel settore delle aree protette sia a livello locale che nazionale
MORGANO

SANTINA SERENELLA GRANDE, NUOVO DIRETTORE DEL PARCO FIUME SILE

56 anni, originaria della Liguria 
e con una ventennale esperien-

za nel settore della gestione delle 
aree protette: è lei, Santina Serenel-
la Grande a ricoprire l’incarico di 
direttore dell’Ente parco naturale 
regionale del fiume Sile dal mese 
settembre. La nomina da parte del 
presidente dell’Ente parco completa 
la procedura avviata nei mesi scorsi, 
dopo l’apposita valutazione condotta 
da una commissione di esperti e dai 
colloqui svolti con il gruppo ristretto 
di candidati individuati, dal consi-
glio direttivo. Alla selezione hanno 
partecipato 14 candidati, valutati 

prima da una commissione esamina-
trice composta da tre dirigenti (due 
regionali e uno di un consorzio di Co-
muni) che ha ristretto a cinque il nu-
mero di candidati. Quindi il consiglio 
direttivo presieduto da Arturo Pizzo-
lon, esaminando le cinque figure, ha 
individuato nella dottoressa Grande 
la figura più idonea al ruolo. Laureata 
in Scienze politiche, indirizzo politi-
co-amministrativo presso l’Universi-
tà di Padova, e con master di primo 
livello in Diritto dell’ambiente e del 
territorio conseguito all’Università 
Ca’ Foscari di Venezia, la dottoressa 
Grande da oltre quindici anni opera 

nel settore delle aree protette sia a 
livello locale che nazionale. Fa parte, 
dallo scorso anno, della giunta ese-
cutiva di Federparchi. Commenta il 
presidente dell’Ente parco regionale 
fiume Sile, Arturo Pizzolon: “Non 
posso che augurare, anche a nome 
di tutto il consiglio direttivo, buon 
lavoro alla dottoressa Grande che, 
dopo la selezione, è risultata avere il 
profilo più idoneo per il ruolo di di-
rettore. Dopo una prima scrematura 
da parte della Commissione, assieme 
al Consiglio direttivo abbiamo preso 
in esame le candidature migliori, in-
dividuando quella della dottoressa 

▪ Occasione anche per i visitatori di condividere opinioni e pensieri

MORGANO

MAIL-ART MEETING A BADOERE

Sabato 14 settembre, dalle ore 10 
alle 18, presso la biblioteca di 

Morgano si è svolto l’evento “Mailart 
meeting”. È stato un incontro gratu-
ito fra artisti e chi vuole avvicinarsi 
a questo tipo di arte, per confron-
tarsi, creare e esprimere nello stile 
della Mail-art. L’evento è iniziato con 
la visita e la spiegazione delle opere 
dell’archivio del libro d’artista dell’as-
sociazione Nabibilafluxus, recente-
mente esposte al primo piano della 
Biblioteca Comunale di Morgano. Si 

è proseguito nella sala conferenze 
per presentare gli artisti intervenu-
ti, un’occasione anche per i visitatori 
che hanno partecipato di condivide-
re opinioni e pensieri su temi legati 
a movimenti come Dadaismo e Flu-
xus. Per l’occasione era presente l’ar-
tista americana Mary Campbell, che 
ha donato delle opere alla biblioteca 
ed ha esposto le sue esperienze arti-
stiche e la collaborazione con l’asso-
ciazione “Day de dada performance 
Art collective” ideatrice di diverse 
mostre di mail-art attive nella città 
di New York. Per concludere è stato 
presentato in piazza la “Rotonda” di 

Badoere il progetto di mail-art “S’io 
fossi fuoco”: un’opera di notevoli di-
mensioni creata dal laboratorio arti-
stico del Centro sociale Mortise sede 
di Torre (Pd). Si tratta di un mosaico 
con a tema il fuoco a cui hanno parte-
cipato oltre 450 figure fra artisti, as-
sociazioni e scuole, per divulgare un 
messaggio di inclusione e pace. Un 
grazie a Danilo Artist e Maria Teresa 
Cazzaro ed a Virginia Milici per aver 
organizzato ed aver curato gli eventi 
in questa giornata dedicata all’arte.

Domenico Basso
Assessore all’Istruzione

▪ Seconda edizione della marcia: i fondi a favore della lotta contro i tumori

▪ Sarà realizzato in via Vittorio Veneto a ridosso delle scuole medie

RESANA

RESANA

IL 20 OTTOBRE CI SI “TINGE DI ROSA”!

NUOVO IMPIANTO SPORTIVO POLIVALENTE

Domenica 20 ottobre Resana si 
tingerà di “rosa”! È stata infat-

ti organizzata da parte di Resana 
Marathon club, Pro Loco di Resana, 
Avis Resana, Lilt Castelfranco Vene-
to e Comune di Resana la seconda 
edizione di “Resana in rosa” la mar-
cia a passo libero che vuole essere 

un momento di attività sportiva ma 
soprattutto di sensibilizzazione e di 
raccolta fondi per la ricerca contro 
i tumori. Una iniziativa che, gra-
zie all’esperienza organizzativa del 
gruppo Resana Marathon che già or-
ganizza la “Marcia delle tre fontane” 
e dell’entusiasmo delle altre associa-
zioni ed enti coinvolti, vuole lanciare 
un forte messaggio proprio nel mese 
di ottobre, il periodo solitamente de-

dicato al prevenzione del tumore al 
seno. “Resana in rosa” sarà aperta a 
tutti, uomini e donne, che potranno 
ottenere con un piccolo contributo il 
“pacco gara” con la maglia rosa dedi-
cata a Michela Squizzato, giovane di 
Castelminio di Resana che ci ha pre-
maturamente lasciato e in memoria 
della quale i genitori stanno portan-
do avanti una serie di iniziative di 
sensibilizzazione assieme alla Lilt di 

Castelfranco. “Vogliamo lanciare un 
messaggio forte per far capire a tutti 
che la prevenzione è fondamentale 
così come lo è la ricerca - ha detto il 
sindaco Stefano Bosa - la disponibili-
tà della Lilt e delle altre associazioni 
coinvolte nell’evento ci ha stimolato 
ad organizzare una marcia che vuo-
le diventare un grande di momento 
di aggregazione e sensibilizzazione. 
Per l’occasione ho chiesto a tutte le 
attività commerciali che sono pre-
senti nel percorso di addobbare le 
loro vetrine con qualcosa di rosa… 
dobbiamo lanciare un segnale!”.

Paolo Lamon

Un nuovo impianto sportivo poli-
valente sarà realizzato a Resana 

a ridosso delle scuole medie di via 
Vittorio Veneto. Si tratta di un pro-
getto che prevede la realizzazione 
di una piattaforma polivalente per 
volley, basket e calcetto i cui lavori 
sono stati assegnati a metà settem-

bre e che ha ottenuto in questi giorni 
un contributo di 100.000 Euro dalla 
Regione Veneto per la sua realizza-
zione. Un investimento importante 
per il Comune, 280.000 Euro la cifra 
stanziata, che sarà coperto anche 
con un finanziamento statale di altri 
70.000 Euro. “Anche la Regione Ve-
neto ha premiato la bontà di questo 
progetto - ha commentato il sindaco 
Stefano Bosa - si tratta di un inve-
stimento per i nostri giovani che si 
troveranno un impianto sportivo 
che sarà utilizzato al mattino dalle 

scuole e nel pomeriggio e alla sera 
dai ragazzi che vogliono fare sport. 
Un investimento che va nella dire-
zione di avere dei giovani attivi, nello 
sport e nella scuola! Con questo inve-
stimento inoltre andremo a sistema-
re l’ingresso della scuola media che 
sarà più sicuro e più vicino all’area 
di parcheggio di piazza donatori di 
sangue”. L’impianto avrà inoltre un 
accesso diretto alla palestra comuna-
le e per questo motivo sarà realizzato 
un magazzino che servirà entrambe 
le strutture sportive. Il punto di for-
za di questo nuovo impianto poliva-
lente sarà proprio l’integrazione con 
la scuola e con la palestra.

Paolo Lamon
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Grande come la più adeguata per il 
delicato e complesso ruolo di diret-
tore. Una scelta dettata dalla sua 
lunghissima esperienza nel campo 
delle aree protette, anche a livello na-
zionale. A lei il compito di coordinare 
l’attività dell’Ente ma anche di dare 
al consiglio direttivo e agli organi 
del parco adeguato supporto tecni-
co per affrontare le prossime sfide e 
compiere scelte adeguate per lo svi-
luppo e la tutela dell’ente e del suo 
territorio. Nel rinnovare la stima e la 
fiducia nei confronti della dottoressa 
Grande, le congratulazioni da parte 
di tutto il consiglio direttivo”.

Martina Pesce





Dove lo butto?
Verde e
Ramaglie
La raccolta riguarda: fiori
recisi, piante (senza terra),
ramaglie, potature di alberi e
siepi, residui vegetali da pulizia
dell’orto, sfalci d’erba e foglie.

Il rifiuto raccolto viene 
trattato negli impianti di 
ETRA per la produzione 
di Compost ed energia 
rinnovabile.

COME CONFERIRLO

Al Centro di raccolta

Consulta sul sito o sulla 
APP di ETRA gli orari e 
le modalità di accesso e 
conferimento.

Raccolta porta a porta

Sfuso nell’apposito 
contenitore. Servizio a 
pagamento da attivare 
su richiesta.

ATTENZIONE!

Non conferire ceppi di 
alberi e legno trattato

di qualsiasi tipo.

SERVIZIO RIFIUTI
800 247 842

dal lunedì al venerdì 8-20
nei giorni lavorativi

www.etraspa.it



CAMPOSAMPIERO

AL VIA LA POSSIBILITÀ DI CHIEDERE I RISTORI PER I DANNI DELL’ALLUVIONE
▪ Attivato dal Comune anche un conto corrente solidale

Montaggi Industriali in Carpenteria Metallica

Via Aristide Tentori, 11 - 35012 Camposampiero (Pd)

progettimcostruzioni@virgilio.it

info.emmecostruzioni@virgilio.it

Morris    348 25 38557

Mauro    348 30 49412

EMME COSTRUZiONi SRL

Notizie dalla SR 308 "STRADA DEL SANTO"

L’ultima carezza...

Servizi funebri per la

Via Giacomo Puccini 24   Camposampiero PD 375 5030900

cremazione e gestione delle ceneri

10+10
SEDUTE

€310

€240

“È aperta da venerdì 6 settembre 
la possibilità di chiedere i risto-
ri per i danni subiti in occasio-
ne dell’alluvione del 24 maggio 
scorso - annuncia il sindaco di 
Camposampiero Katia Mac-
carrone - è pervenuta la comu-
nicazione ufficiale da parte del 
commissario straordinario, at-
traverso l’Anci, con l’indicazio-
ne di raccogliere le segnalazioni 
da parte dei privati, famiglie e 
aziende. Abbiamo pubblicato 
nel sito del Comune le informa-
zioni necessarie e i moduli da 
compilare, che dovranno es-
sere inviati o consegnati al 
Comune entro il 7 ottobre. 
C’è la massima disponibilità del 
Comune, attraverso i propri uf-
fici, per rispondere a richieste 
di informazioni di cui i cittadini 
e le aziende avessero bisogno”. 
Nell’homepage del Comune è di-
sponibile la notizia con le infor-
mazioni necessarie e in allegato 
i moduli da compilare: Modulo 
B1 per i privati e Modulo C1 per 
le attività economiche. Il modu-
lo può essere inviato: via e-mail 

all’indirizzo info@comune.
camposampiero.pd.it oppure 
via Pec all’indirizzo comune.
camposampiero.pd@pecve-
neto.it o anche con consegna 
a mano all’Ufficio protocollo 
del Comune di Camposampiero. 
Per informazioni è possibile ri-
volgersi all’Ufficio Urbanistica 
ed Edilizia privata dal lunedì al 
venerdì dalle ore 9:00 alle ore 
12:30 ed il mercoledì pome-
riggio dalle ore 15:00 alle ore 
18:00 (tel. 049- 9315211-4-1 
Urbanistica o 049-9315211-1-
1 Segreteria). “Si tratta di una 
notizia tanto attesa, anche se 
va precisato che questa prima 
fase è una ricognizione - precisa 
il sindaco - necessaria al com-
missario per quantificare i dan-
ni e chiedere risorse al livello 
centrale. Per ora ci sono risorse 
limitate a primi interventi di 
ripristino che siano stati soste-
nuti. Continueremo a prestare 
la massima attenzione perché 
vengano destinate dal livello 
nazionale le adeguate risorse”. 
Il Comune nel frattempo ha 
attivato anche una propria 
iniziativa per venire incon-
tro ai cittadini danneggiati. 

Si tratta di un conto corren-
te solidale, dove chiunque 
può versare un contributo, 
piccolo o grande che sia, da 
destinare alle famiglie che 
hanno subito danni, in parti-
colare chi ha maggiori fragi-
lità: Iban It 32z03069121171 
00000301554, Swift Bcititm-
mxxx aperto presso Intesa 
SanPaolo (agenzia di Pado-
va) e intestato a “Comune di 
Camposampiero - Raccolta 
fondi emergenza alluvione 
maggio 2024”. Il versamento 
dovrà essere effettuato median-
te bonifico intestato al Comune 
di Camposampiero con causa-
le: “Donazione emergenza 
alluvione 2024 e codice fi-
scale del soggetto che effet-
tua la donazione”. “Vogliamo 
dare un segno di solidarietà ai 
nostri concittadini - spiega il 
sindaco - anche se saranno ci-
fre limitate sarà comunque un 
modo per la comunità 
per rendersi vicina. 
Sappiamo che ci sono 
anche delle associa-
zioni del nostro Co-
mune che si sono at-
tivate o si attiveranno 

ROTATORIA E RIQUALIFICAZIONE VIA SANT’ANTONIO
▪ Si prosegue con gli interventi a favore della sicurezza stradale delle vie del centro

CAMPOSAMPIERO

Prosegue l’iter amministrativo per la realizza-
zione dell’opera pubblica denominata “Inter-

venti a favore della sicurezza stradale e modera-
zione del traffico delle vie di attraversamento del 
centro di Camposampiero”. L’opera prevede due 
interventi: riassetto a rotatoria dell’intersezio-
ne tra la Strada regioanle 307 e via Sant’Antonio 
(intervento A); riassetto e riqualificazione del 
tratto di via Sant’Antonio compreso tra piaz-
za Castello e l’esistente rotatoria all’intersezione 
via Sant’Antonio e via Fabris (intervento B). In 
questi giorni abbiamo siglato una importante 
convenzione con il Collegio antoniano delle mis-
sioni estere dei frati minori conventuali, per l’uso 
pubblico di piccole porzioni di area di proprietà 
dei frati, necessarie per la realizzazione delle 
opere. C’è sempre stata un’ottima collaborazione 
con i frati, che voglio ringraziare per la disponi-
bilità. Gli interventi che abbiamo in progetto mi-
glioreranno anche la sicurezza e l’accessibilità al 
complesso dei santuari. È stato scelto il percorso 
dell’accordo diretto, Collegio antoniano - Comu-
ne, per abbreviare i tempi e superare le difficoltà 

che l’esproprio avrebbe comportato, trattandosi 
di aree con vincolo culturale. Con questo accor-
do è possibile da parte del comune l’occupazione 
delle aree, che non comporterà alcuna alterazio-
ne del complesso religioso, in quanto marginali 
e ridotte. Proseguiremo ora con l’approvazione 
del progetto esecutivo, raccogliendo le osserva-
zioni pervenute in sede di Conferenza dei ser-
vizi, in particolare dalla Soprintendenza che ha 
chiesto di mantenere esclusivamente il percorso 
ciclo-pedonale esistente, senza aggiungere un 
marciapiede lato ovest della rotatoria. Il percorso 
ci porterà all’affidamento dei lavori in autunno, 
nei tempi richiesti dal contributo regionale ot-
tenuto. Quest’opera, a cui stiamo lavorando con 
determinazione, darà risposta a un problema de-
cennale, fortemente sentito dalla cittadinanza, 
con la nuova rotatoria e la riqualificazione di via 
Sant’Antonio. Di questo siamo orgogliosi. Per la 
concessione novantanovennale, rinnovabile, del-
le aree il Comune riconosce un ristoro una tan-
tum di 12.520 Euro, per circa 313 metri quadrati, 
e assume tutte le responsabilità relative alle aree, 
manlevando integralmente l’Ente ecclesiastico.

La Sindaco – Katia Maccarrone 

per raccolta di fondi. Abbiamo 
pensato che questo conto po-
trà essere un contenitore su 
cui convogliare queste risorse. 
Alla fine sarà rendicontato ai 
cittadini l’utilizzo di quanto 
raccolto. Ringraziamo chi vorrà 

e potrà donare. Le donazioni go-
dono dei benefici fiscali”.

Comunicato stampa 
Comune di Camposampiero
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ADDIO A NELLO GENESIN, UNA VITA PER SOCIALE E SPORT

SAGRA DI SAN ROCCO, DIECI GIORNI DI EVENTI ENTUSIASMANTI

▪ Vivere con semplicità e pensare con grandezza

▪ E l’aspetto Sociale ha collegato come in un fil rouge tutte le associazioni!

È stato un agosto impegnativo, 
caldo e ricco di eventi per Lo-

reggia. Si è conclusa la sagra di 
San Rocco ed è tempo di bilanci 
e ringraziamenti. Il tradizionale 
evento che caratterizza le sera-

LOREGGIA

LOREGGIA

casaservice@mengato.com  

www.casaservicepadova.com

Via G. Galileo Galilei, 17/19 Camposampiero PD 

Tel. 049.579 04 48
Cell. 333.81.44.789 

te agostane quest’anno ha visto 
impegnati volontari apparte-
nenti a varie associazioni e non, 
che data l’assenza della Pro Loco 
si sono prodigate al fine di man-
tenere in vita un evento che non 
può mancare a Loreggia. L’im-
pegno assunto dall’Asd Nuova 
Loreggia calcio e dalla parroc-

Nei primi giorni di settembre ci 
ha lasciato una grande figura, 

Lionello Genesin. Aveva 92 anni, 
un’età “buona” per diventare una 
stella in cielo, ma la sua assenza 
pesa e fa riflettere. “Nello”, come 
lo chiamavano tutti, era un’anima 
visionaria e inquieta. Grande la-
voratore nell’azienda di famiglia, 
ha sempre regalato anche molto 
del suo tempo all’associazionismo. 
Ha fondato il gruppo comunale 
dell’Avis e ne è stato presidente 
per trent’anni, amava profonda-
mente lo sport tanto da essere un 
discreto giocatore di calcio prima 
e poi, dopo aver conosciuto l’atle-
tica, anche fondatore, nel 1982, 

chia di Loreggia e Loreggiola 
ha dato la possibilità alle varie 
associazioni di mettersi a lavo-
rare insieme per costruire dieci 
giorni di sagra fatta di eventi 
che hanno animato la piazza, 
la strada principale e la via che 
conduceva al Prato Wollemborg 
dove si trovavano stand eno-ga-

stronomico e giostre. 
Dagli eventi in piaz-
za alla giornata della 
Festa dell’agricoltura, 
dal raduno dei tratto-
ri, moto e macchine 
d’epoca al concorso di 
Miss e Mister Aurelia, 
dalla mostra di foto 
storiche loreggiane 
magistralmente cura-
ta dai volontari diretti 
dalla dottoressa Maria 
Camilla Bellinato alla 
pesca di beneficenza, 
dagli arcieri agli eventi 

della Libertas Sanp. Infine, ma non 
alla fine, è stato anche impegnato 
nell’Amministrazione comunale di 
Loreggia a fianco dell’allora sin-
daco Cesare Vedovato ed era stato 
promotore, da assessore allo Sport, 
del primo campo da calcio comu-
nale. Gli sono stati dati molti ri-
conoscimenti: cavaliere del merito 
della Repubblica nel 1987, Croce di 
bronzo del Coni nel 2006, Premio 
Gattamelata nel 2017. Ma cosa ha 
fatto di lui una personalità così 
dinamica e significativa? In primo 
luogo i valori: la famiglia, in cui ha 
creduto profondamente ed a cui 
ha trasmesso la sua passione per 
l’associazionismo e lo sport, ma, 
oltre a questo che già non è poco, 
un’etica del lavoro e dell’impegno 
che ha portato l’azienda di famiglia 

di intrattenimento per le fami-
glie in oratorio, dall’esibizione 
dei campioni italiani di dan-
za nazionale all’utilizzo sicuro 
della bici per i bimbi, dalla Fe-
sta degli uccelli, alla serata del 
teatro, dalla benedizione dei 
motori alla festa degli anniver-
sari dei matrimoni, dal concer-
to delle campane all’esibizione 
della banda Aurelia e delle no-
stre majorettes. Inoltre, come 
da tradizione non sono mancati 
momenti che hanno riservato 
il pensiero anche al sociale, per 
esempio, l’anguriata organizza-
ta dall’associazione Aido in col-
laborazione con l’associazione 
“Noi” rivolta alle persone por-
tatrici di disabilità e alle loro 
famiglie, o la prima edizione 
della “Loreggia in Rosa” il cui 
ricavato sarà in parte devoluto 
all’associazione “Fiori di cactus” 
che opera anche nel nostro ter-
ritorio a supporto delle donne 
colpite da tumore al seno. Ed 
è proprio l’aspetto sociale che 

ha collegato come in un fil rou-
ge tutte le associazioni e le ha 
spinte a raccogliere in un unico 
“libretto sagra” tutti gli eventi 
in programma, regalando con 
questa scelta un’immagine di 
appartenenza, integrazione e 
collaborazione. L’Amministra-
zione comunale che ha patroci-
nato ma non ha sovvenzionato 
in nessun altro modo la mani-
festazione può solo ringrazia-
re. Grazie alla Nuova Loreggia 
Calcio, all’Avis, all’Aido, all’Ora-
torio Noi, all’Associazione geni-
tori, alla Protezione civile, alla 
banda Aurelia e alle majorettes, 
alla Pallavolo Loreggia, all’Azio-
ne cattolica, alla EnneEnne tea-
tro, alla Mun dance school, alla 
Roll stars, alla Mtb Ellegi corse, 
agli Alpini ed a tutti i volontari 
che hanno donato l’unica cosa 
che non può essere in nessun 
modo restituita o remunerata: 
il loro tempo!

La Sindaco - Manuela Marangon

a livelli importanti. Ma anche, ed è 
questo che ci mancherà di più, l’a-
more per l’altro, per la collettività, 
il sentire la necessità di fare cresce-
re il proprio paese come un dove-
re morale. Non per interesse per-
sonale, non per avere visibilità (il 
suo carattere schivo era risaputo), 
ma perché sentiva l’impegno civile 
come un modo normale di essere al 
mondo. Per questo Nello e tutta la 
sua generazione ci mancheranno: 
loro non avevano i Social e non 
viaggiavano nella rete, non erano 
sopra esposti mediaticamente e 
non cercavano l’affermazione per-
sonale. Ma, in piazza, si fermavano 
a fare due chiacchiere e ad ascolta-
re i bisogni dei cittadini, amavano 
la festa di paese semplice a base di 
costicine e salsicce, ma in compa-
gnia, sentivano la necessità forte e 
chiara di creare un mondo miglio-
re per chi sarebbe venuto dopo di 

loro. E nelle loro azioni semplici 
ma concrete i loro grandi pensie-
ri sono diventati la nostra realtà, 
quella realtà di cui godiamo tutti i 

giorni e che dovremmo imparare a 
pensare come un vero tesoro.

Laura Bastarolo

nOtiziE daLLa Sr 308 Strada dEL SantO
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CONOSCIAMO LA SINDACO SABRINA SCHIAVON
▪ Qualche domanda dopo i primi cento giorni da prima cittadina

Ho avuto il piacere di incontrare la 
nostra prima cittadina, dottores-

sa Sabrina Schiavon, per una chiac-
chierata informale dopo il suo recente 
insediamento alla guida del Comune 
di Massanzago. Sabrina Schiavon vive 
a Sandono, è diplomata in Farmacia 

MASSANZAGO
e, attualmente, lavora proprio presso 
la farmacia di Massanzago. Spronata 
da un carattere molto timido a met-
tersi sempre in discussione ma, allo 
stesso tempo, determinata nelle sue 
battaglie, nel tempo libero si diletta 
con il giardinaggio, la lettura ed i suoi 
piccoli compagni di vita: gli animali. 
Tempo libero che, in questo periodo 
impegnativo della sua vita, è comun-
que molto risicato: essere alla guida 
di un Comune comporta una dispo-
nibilità del tempo quasi sempre de-
dicata all’Amministrazione ed a tutto 
il mondo ad essa collegato, svolgendo 
inoltre in contemporanea e con dedi-
zione il suo lavoro di farmacista che la 
porta ad avere rapporti molto stretti e 
di responsabilità con i suoi clienti. La 
dottoressa Schiavon è entrata in sor-
dina a contatto con i suoi paesani ven-
ticinque anni fa, quando ha iniziato il 
suo lavoro da commessa farmacista 
a Massanzago, sotto la gestione del 
dottor Pajetta. Un po’ alla volta èrius-

cita a conquistarsi la fiducia e l’affetto 
dei compaesani, dando consigli sull’u-
so dei medicinali, regalando qualche 
sorriso, ascoltando i problemi che 
ogni persona porta in farmacia, il più 
delle volte direttamente collegati alle 
proprie difficoltà di salute e, in un cer-
to senso, facendo da confidente. Que-
sta complicità si è talmente radicata 
che, nel momento in cui ha deciso di 
mettersi in gioco con l’Amministra-
zione Scattolin convinta da una squa-
dra coesa, affiatata e libera da vincoli 
politici essendo civica, le sembrava 
quasi di fare un torto ai suoi clienti, 
di allontanarsi. Ma, con sua mera-
viglia, al momento delle elezioni ha 
avuto un riscontro in termini di voti 
quasi inaspettato e questo le ha dato 
la spinta per proseguire, sentendosi 
parte del paese e portavoce di perso-
ne che le avevano dato fiducia. Aver 
accettato di fare la sindaco dà inoltre 
continuità ai progetti messi in atto 
in qualità di vicesindaco di Stefano 

Scattolin: seppur rinnovata, la squa-
dra che attualmente è alla guida del 
paese ha mantenuto le linee guida e 
gli scopi iniziali, decisa a portare a ter-
mine promesse già sviluppate o in via 
di attuazione. Queste promesse sono 
molteplici e sarebbe difficile elencarle 
in questo contesto, ma ci tiene parti-
colarmente a citare la nuova sede per 
gli ambulatori dei dottori a Sandono, 
una volta scuola elementare ma che 
ora ha trovato la giusta collocazione 
tornando utile alla comunità. Alla 
domanda sul fatto che la vittoria alle 
recenti votazioni comunali sia stata 
“disonorevole”, in quanto priva di un 
avversario sul campo, posta da perso-
ne legate a un’Opposizione non ben 
definita, Schiavon ha risposto che 
avrebbe preferito di gran lunga con-
frontarsi con una o più liste, le quali 
sicuramente avrebbero contribuito 
ad un più acceso e costruttivo dibat-
tito politico, ma sono passati cinque 
anni e purtroppo non sono bastati a 

costruire un gruppo di persone di-
sposte a mettersi in gioco per portare 
avanti altre idee ed una giusta Oppo-
sizione. Altra cosa fortemente voluta 
dalla sindaco sarà una pagina Social 
comunale, dedicata a notizie e infor-
mative su qualunque iniziativa comu-
nale per tenere aggiornati i cittadini, 
nella quale si potranno esprimere le 
proprie idee soprattutto se costrut-
tive. Schiavon si dice preoccupata 
per il disinteressamento alla politica 
sia a livello locale che nazionale e cer-
cherà nel suo piccolo di trasmettere 
la sua esperienza ai nuovi consiglie-
ri con l’aiuto anche degli assessori, 
affiancandoli, delegando e cercando 
di coinvolgerli per dare una continu-
ità alle prospettive future di restare 
“squadra”. Rivolge anche un apprez-
zamento e si congratula per il grosso 
contributo dato dalle associazioni che 
operano in vari settori del sociale, in 
particolar modo alla Pro Loco sempre 
presente e collaborativa con l’Ammi-
nistrazione comunale che, assieme ai 
comitati sagre paesani della Sagra del 
Melone, di Sandono e di Zeminiana, 
danno un contributo impagabile alla 
promozione del nostro territorio.

Claudio Bustreo

FIERA, TANTI EVENTI NONOSTANTE LE TEMPERATURE!
▪ Ora già ci si prepara per l’anno prossimo con una proposta importante

La fiera di Villanova di Cam-
posampiero, Antica sagra del 

Santo Sepolcro, che si è svolta ai 
primi di settembre sarà ricorda-

VILLANOVA DI CSP ta per gli eventi organizzati ma 
anche per le alte temperature! 
Al sabato, importante la Fiera 
della sicurezza che ha coinvol-
to le Forze dell ’ordine. Grazie 
alla collaborazione con le asso-
ciazioni invece la domenica è 

stata varia e piena di emozioni 
con “Cars & motor show” rea-
lizzato dal Club automoto d’e-
poca e l ’associazione Avis, con 
quest’ultima che ha contribuito 
a realizzare anche la parte de-
dicata all ’agricoltura moderna, 

alla fattoria didattica 
e all ’esposizione della 
Coldiretti. A rendere 
fantastica la giornata 
della domenica è stata 
sicuramente la parte-
cipazione dei Gemelli 
racing Oscar Scappo-
cin and Gemelli racing 
team campioni della 
categoria Super-gas a 
Nitrolympx 2024, che 
ha attirato numerosi 
appassionati. Presso le 
scuole elementari si è 
svolta la mostra degli 
antichi mestieri che ci 

ha fatto riscoprire le risorse im-
portanti del nostro territorio: 
Paolo Simionato ha portato una 
parte della sua collezione di bi-
ciclette con i lavori di una volta 
e le famiglie Rino Conte, Gusta-
vo Conte e Gelasio Zenobio han-
no arricchito con cimeli di fami-
glia. A completare il tutto Maria 
Luisa Pinton ha portato le scuo-
le degli anni ‘20 e degli anni ‘60 
curando la disposizione della 
mostra. Grazie all ’associazione 
“’E tradission” si sono potuti 
ammirare i modellini in minia-
tura della vita agricola. Gran-
de momento con la “Latteria di 
Villanova” ed i suoi novant’anni 
di attività in collaborazione con 
Valter dalla Bona e il gruppo 
“Agricultura” con la presenza de 
“El Casaro”. Fiore all ’occhiello 
la mostra d’arte “Metamorfosi” 
organizzata dall ’assessore alla 
Cultura, Angela Bombo, in col-
laborazione con Rossella Lupo, 
grande appassionata di arte nel 

territorio. Molto apprezzate le 
serate con i gruppi musicali ma 
in particolare la sfilata dell ’ate-
lier spose “La sposa perfetta” di 
Valeria Favaro. Non è mancata 
l ’importante e bellissima espo-
sizione del Gruppo fotografico 
“Decumano VI” presso la pieve. 
Una Fiera impegnativa sostenu-
ta dall ’Amministrazione comu-
nale nella figura dell ’assessore 
alle Manifestazioni Tobia Ge-
lasio che con dedizione e pas-
sione affianca le associazioni 
nel momento degli eventi. Non 
sono mancate le difficoltà, però 
grazie al sostegno degli sponsor 
anche quest’anno è stato rag-
giunto un importante obiettivo. 
Già ci si prepara per l ’anno pros-
simo con una proposta impor-
tante che sarà in collaborazione 
con Egidio Riolfo, realizzatore 
della riproduzione in miniatura 
del Santo sepolcro. Il direttivo 
Pro Loco ringrazia tutti per la 
preziosa collaborazione.

La Presidente – Luigina Zin
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SEMPRE APERTO   7.30 - 21.00
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NOALE (VE) - VIA PACINOTTI

PREGANZIOL (TV)

CAZZAGO DI PIANIGA (VE)

CONSELVE (PD)

ROSOLINA (RO)
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049.950.1232

0438.455.388

049.73.90.111
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Tutto il Meglio del Meglio con
PREZZI SEMPRE PIU' BASSI

                  DOMENICHE
                                 TUTTE LE
                                       APERTO
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E GLI AMANTI DELLO SPORT SONO SCESI IN PIAZZA
▪ Riproposta anche quest’anno la novità del salto con l’asta

A Borgoricco è tornata la Festa 
dello sport, un’iniziativa che 

porta nella piazza comunale e re-
lative pertinenze, le associazioni 
sportive che operano sul territorio, 
coinvolgendo centinaia di sportivi 
di tutte le età. Presenti alla mani-
festazione le associazioni sportive 
Asd Atletica Liberata Sanp, United 
Borgoricco Campetra, Asd Olimpia 
Basket Camposampiero, Controlo-
gy studio, Compagnia dilettanti-
stica Arcieri Decumanus maximus, 
Scuola SenShin Borgoricco, Asd 
Checco Camposampiero rugby, Gs 
Campodarsego Volley, Asdgd Spar-
tum, Tennis club Monti, Pattinag-

BORGORICCO gio artistico Piombinese Asd Aps, 
Roll stars Aps Asd, Clu Arcella, Asd 
Asi Karate Veneto - Centro Karate. 
La novità del salto con l’asta della 
scorsa edizione è stata riproposta 
anche quest’anno, dove il paese è 
stato omaggiato della presenza di 
Elisa Molinarolo, finalista olimpi-
ca di Parigi 2024, Simone Bertelli, 
campione europeo under 20, Fede-
rico Biancoli, campione italiano in 
carica. L’area allestita per l’occasio-
ne, è stata illuminata nelle ore se-
rali grazie al supporto del gruppo 
comunale di Protezione civile di 
Borgoricco. Allestito per l’occasio-
ne anche un punto ristoro gestito 
dalla Pro Loco locale. Un ringrazia-
mento speciale è stato rivolto da 
parte dell’Amministrazione comu-

nale a tutte le società sportive che 
hanno partecipato con entusiasmo 
alla Festa dello sport 2024, por-
tando a vivere questa giornata con 
energia, passione e divertimento. 
Un ringraziamento inoltre è stato 
rivolto alle famiglie, per aver scel-
to di portare i propri figli a vivere 
questi momenti di amicizia e diver-
timento, con la consapevolezza che 
lo sport non è solo competizione, 
ma anche una scuola di vita. Ulti-
mi, ma non per importanza, sono 
stati ringraziati gli sponsor “Rizza-
to calzature” e “Orto Romi”. L’ap-
puntamento è già stato fissato per 
il prossimo anno.

Il Vicesindaco – Riccardo Michelazzo

POLIAMBULATORIO SPECIALISTICO

PUNTO PRELIEVI
Senza appuntamento
Martedì, Giovedì e Sabato: 07.30 - 09.30
(tutti gli esami del sangue e ritiro referti online)

MEDICINA E CHIRURGIA ESTETICA - ODONTOIATRIA
MEDICINA DELLO SPORT - CHECK-UP SALUTE

SERVIZIO DI ECOGRAFIA

Via Roma 73 - 71, 35010 - Borgoricco (PD)

Tel: 0495798603 - Whatsapp: +393351385118

info@idealmedica.it - www.idealmedica.it

PARTITA IVA E CF:
04908300280

Direttore sanitario:
Dott. Aldo Amato

Medico - Chirurgo

ORARI DI APERTURA POLIAMBULATORIO
Lunedì - Venerdì: 09.00 - 19.30
Sabato: 09.00 - 12.30
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GIORNATA DEL SALUTO, CONTINUA LA TRADIZIONE!
▪ I ragazzi di terza media si son ritrovati sotto l’albero della vita

L’appuntamento annuale or-
mai è entrato nelle agende 

di tutti i ragazzi. Iniziato nel 
2020 in un periodo diffici-
le dettato dalla pandemia, la 
tradizione continua e anche 
quest’anno l ’Amministrazione 

BORGORICCO comunale ha voluto ringraziare 
e salutare i ragazzi che hanno 
terminato il ciclo scolastico 
delle scuole medie, auguran-
do un buon nuovo inizio delle 
scuole superiori. Un momento 
prezioso in cui i ragazzi si sono 
ritrovati tutti insieme attorno 
all ’Albero della vita. Una pian-
ta che non solo simboleggia il 

tempo che passa, il diventare 
grandi, l ’affrontare le sfide che 
la vita pone di fronte a ciascu-
no, ma che ricorderà loro, in 
ogni momento, che Borgoricco 
è e sarà sempre Casa. In bocca 
al lupo a tutti.

Riccardo Michelazzo



San Michele delle Badesse - Borgoricco
Via Frattina, 16 - Tel. 049 9370408
www.divanisofa.eu Divani & Sofà
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DELIBERATO L’ACCORDO FRA COMUNE E COOPERATIVA “IL GRATICOLATO”
▪ Garantito il rinnovo e la riqualificazione energetica del “Paolo VI”, oltre ad un nuovo auditorium

È stata votata all ’unanimità, 
il 3 settembre, la delibera 

del Comune di San Giorgio del-
le Pertiche dal titolo “Aliena-
zione del diritto di proprietà 
delle aree gravate da diritto di 
superficie a favore della coope-
rativa Il Graticolato ed acquisto 
nuda proprietà della porzione 
di edificio esistente da destina-
re ad auditorium”. Si tratta di 
una complessa operazione im-
mobiliare che, per essere com-
presa appieno, richiede neces-
sariamente un inciso storico. 
La cooperativa “Il Graticolato” 
è titolare, fin dal 2004 e con 
scadenza al 2103, del diritto 
di superficie su alcuni terreni 
di proprietà comunale. Sugli 
stessi ha costruito gli immobili 
che compongono il cosiddetto 
centro “Paolo VI” in cui svolge 
la propria attività, finalizzata 
all ’ inserimento e all ’ integra-
zione sociale e lavorativa di 
persone svantaggiate, divenu-
to, nel corso degli anni, strut-
tura centrale nell ’erogazione di 
servizi socio-assistenziali per 
l ’ intero territorio dell ’Alta pa-
dovana. Il compendio immobi-
liare, dopo vent’anni, comincia 
a manifestare la necessità di 
interventi volti, da un lato, a 
preservarne il valore patrimo-
niale, dall ’altro a garantire un 

S. GIORGIO D. PERTICHE

Provincia di
PadovaProvincia di
Padova

Con il Patrocinio e il contributo di:

www.fieradiarsego.it

maggior risparmio economico 
grazie alle moderne soluzioni 
di efficientamento energetico. 
Per poter beneficiare delle for-
me di incentivazione previste 
dal cosiddetto “Superbonus”, 
vi è però la necessità di essere 
proprietari del terreno gra-
vato dal diritto di superficie 
dove sorgono gli immobi-
li oggetto di riqualificazione. 
Ecco dunque che la cooperativa 
manifesta formale interesse 
in tal senso, restandole altri-
menti preclusa la possibilità di 
attingere agli importanti bene-
fici fiscali. Il Comune rispon-
de positivamente. Contestual-
mente, in quanto assegnatario, 
dal 2023, di un contributo re-
gionale afferente al fondo per 
l ’ inclusione sociale delle per-
sone con disabilità, per l ’ im-
porto di 160.000 Euro, per la 
realizzazione di un auditorium 
presso il centro Paolo VI, il Co-
mune deve necessariamente 
mantenere la nuda proprietà 
di una parte dell ’edificio: la 
convenzione sottoscritta con 
la direzione regionale Servizi 
sociali, infatti, pone in capo 
all ’ente comunale l ’ impegno a 
costituire sull ’ immobile ogget-
to del finanziamento il vincolo 
di destinazione d ’uso a servizi 
sociali e socio-sanitari per 10 
anni, decorrenti dalla data di 
fine lavori. L’operazione, pre-
vie perizie di stima giurate, 

si sostanzia nella cessione del 
terreno di proprietà comunale 
su cui insiste il centro “Paolo 
VI” alla cooperativa, la quale 
a sua volta concede in permu-
ta al Comune la nuda proprietà 
dell ’auditorium per la durata di 
anni 27. Ma non è tutto, la ces-
sione del terreno è subordina-
ta alla modifica da parte della 
cooperativa del proprio statuto 
al fine di: prevedere la nomina 
di un membro effettivo (su tre) 
e di un membro supplente (su 
due) del collegio sindacale da 
parte del Comune di San Gior-
gio delle Pertiche; l ’elezione 
del presidente del collegio sin-
dacale sarà effettuata dall ’as-
semblea dei soci, dopo la costi-
tuzione del collegio sindacale, 
scegliendo tra i tre membri ef-
fettivi del collegio (quindi ren-
dendo “nominabile” alla carica 
di presidente anche il membro 
designato dal Comune); pre-
vedere il diritto di prelazione 
sulla vendita del compendio 
immobiliare centro “Paolo VI” 
in favore del Comune o altro 
ente o azienda pubblico da esso 
indicato. Infine per l ’attivi-
tà prestata dal Comune di San 
Giorgio delle Pertiche ai fini 
del buon esito dell ’operazione, 
la cooperativa “Il Graticolato” 
si impegna a corrispondere al 
Comune, a titolo di contribu-
to, la somma annua di Euro 
6.000 per la durata di 27 anni. 
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“È stata un’operazione davve-
ro complessa - ha dichiarato il 
sindaco Canella - ma di rile-
vante interesse pubblico dato 
dall ’ integrale riqualificazione 
di un compendio immobiliare, 
strategico per le attività so-
cio-assistenziali del Comune 
di San Giorgio delle Pertiche e 
dell ’ intero bacino del Campo-
sampierese, che consente di po-
tenziare e migliorare i servizi 
offerti agli ospiti delle struttu-
re del centro Paolo V, elevando 
la qualità in termini di benes-
sere, comfort e qualità degli 
ambienti; vi è da sottolineare, 
inoltre, l ’opportunità di realiz-
zare un nuovo auditorium con 
capienza 200 persone intera-
mente finanziato;  se a questo 
si aggiunge che la cooperativa 
Il Graticolato ha accolto la ri-
chiesta del Comune di nomi-
nare un proprio componente 
del collegio sindacale, al fine di 
poter esercitare un vaglio sulla 
gestione economica e contabile 
della cooperativa, in una pro-
spettiva di trasparenza delle 
attività e della gestione, cre-
do sia impossibile non esserne 
soddisfatti”. “Il voto all ’unani-
mità del Consiglio comunale è 
davvero significativo e sotto-
linea l ’ importanza dell ’opera-
zione - ha aggiunto l’assesso-
re Biasibetti - il rapporto con 
la cooperativa è vivo e forte e 
questa operazione lo dimo-

stra: con un unico atto abbia-
mo salvaguardato gli interessi 
del Comune, della cooperativa 
e di una categoria di utenti che 
necessitano di attenzioni parti-
colari, perché più fragili e biso-
gnosi di estrema cura”. “Plaudo 
alla collaborazione virtuosa ed 
innovativa fra l ’Amministra-
zione comunale e la cooperativa 
da me presieduta - ha concluso 
il presidente Ludovico Nalon - 
che rappresenta per noi un ri-
conoscimento e che valorizza i 
nostri servizi sociali, attenti ai 
bisogni del territorio dell ’Alta 
padovana”.

Caterina Bellotto
Assessore alla Comunicazione
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NOLEGGIO UFFICI PER 
START UP E PICCOLE AZIENDE

La nuova struttura LM Space rinnovata negli spazi si presenta moderna, dinamica e professionale. Gli spazi sono 
stati studiati per accogliere al meglio piccole aziende, start up, agenzie o piccoli gruppi di freelance. 

Cerchi uno spazio di lavoro professionale e confortevole? Lo spazio di coworking LM Space è la soluzione più 
vantaggiosa! 

Scopri i bene�ci per il noleggio di un u�cio LM Space 
• Flessibilità: accesso libero agli u�ci negli orari prestabiliti 
• Servizi a disposizione: distributore acqua, spazio ca�è
• Struttura moderna, pratica e funzionale. 
• Ubicazione ideale:  LM Space si trova a Cittadella, a due passi dal centro storico, e vicino alla stazione dei 

treni. La struttura si trova tra le province di Padova, Treviso e Vicenza 
• Rete: accesso a una rete di professionisti e risorse già nel coworking 
• Costo: Costo imbattibile! Vieni a scoprire le varie promozioni entrando nel nostro sito https://lmspace.it/

Trovare l'u�cio giusto  richiede un'attenta valutazione delle esigenze speci�che dell'impresa, del budget e della 
cultura aziendale desiderata. LM Space ha le caratteristiche ideali! 
Appro�tta della promozione e richiedi il tuo u�cio nella nostra struttura!
Richiedi informazioni a info@lmspace.it oppure telefona al numero  049 940 0872

BRILLA UNA NUOVA STELLA NEL NOSTRO PAESE

DANNI AI SERVIZI IGIENICI DELLA PALESTRA: NOVITÀ ZERO

▪ Elisabetta Bertolo pronta a calcare i palcoscenici italiani

▪ Quali iniziative per la sicurezza nel nostro comune?

Santa Giustina in Colle sem-
pre più fucina di talenti in 

questi ultimi anni. Brilla, in-
fatti, da un anno a questa par-
te, la nuova stella Elisabetta 
Bertolo, 18 anni, studentessa 
del liceo scientifico paritario 
ad indirizzo sportivo “Gymna-
sium Patavium Sport” di Pado-
va, che ambisce a laurearsi in 
Fisioterapia e Scienze motorie. 
Dopo aver partecipato a nume-
rosi concorsi nel campo della 
moda, quali miss Mondo, miss 
Red Carpet, miss Reginetta, 
miss Cinema, Elisabetta sale 
alla ribalta nazionale il 28 lu-
glio 2024, vincendo il concorso 
“Miss Take the Flight” nella 
splendida cornice di Lido di Ca-
maiore. Un risultato prestigio-

Correva il 18 luglio 2024, 
quando due post su Face-

book, l ’uno del sindaco, l ’altro 
del consigliere delegato alla Si-
curezza ed al Controllo del vi-
cinato, informavano i cittadini 
del grave atto vandalico che 
soggetti, allora ignoti, avevano 
commesso ai danni dei servizi 
igienici della palestra del capo-
luogo. In entrambi i casi veniva 
evidenziato come si trattasse 
dell ’ennesimo episodio di deli-
berato danneggiamento di beni 
pubblici, non mancando di “fare 
la voce grossa” sulla natura di 
reato di tale comportamento 
e sul fatto che la visione delle 
telecamere avrebbe consentito 
l ’individuazione dei responsa-
bili, che venivano caldamente 
invitati ad auto-denunciarsi, in 
quanto, diversamente, l ’avreb-
bero pagata cara (parole del sin-
daco). Tutto corretto e condivi-
sibile; ma è anche “tutto qui”? 
La domanda sorge spontanea, se 
si considera che dopo quel duro 
“battito di pugni” sulla tastiera 
e dopo aver giustamente infor-
mato dell ’accaduto i cittadini di 
Santa Giustina in Colle, più nul-
la si è saputo dell ’intera vicenda. 
Silenzio da parte del sindaco; 
silenzio da parte del consigliere 
delegato. Un silenzio che, visti 
i poco confortanti precedenti, 
non rassicura per niente. Difat-
ti, i cittadini si chiedono (e chie-
dono a chi scrive) se i responsa-
bili si siano auto-denunciati o se 
siano stati invece identificati e 
denunciati alla pubblica Autori-

S. GIUSTINA IN COLLE

S. GIUSTINA IN COLLE

so per la nostra giovane concit-
tadina, che le ha aperto le porte 
di numerose opportunità lavo-
rative di rilievo, sia nell ’ambito 
del cinema che in quello della 
moda, tra cui la prestigiosa Fa-
shion week di Milano (dove ha 
potuto sfilare per diversi brand 
internazionali) ed il Festival 
del Cinema di Venezia, senza 
contare i prestigiosi shooting 
fotografici e la presenza su 
numerose riviste. Non paga di 
ciò, Elisabetta ha vinto anche 
la fascia di Miss Venice Gazzet-
tino 2024 con ben 60.678 voti, 
guadagnando così il diritto di 
partecipare alla finalissima di 
Miss Venice beach 2024. Fin 
dalla tenera età, Elisabetta ha 
sempre dimostrato un inte-
resse ed una predisposizione 
per la moda e per lo spettaco-
lo: passioni che ha coltivato 

con dedizione e perseveranza 
frequentando la scuola di por-
tamento e bon ton di Padova 
seguita dall ’ insegnante Dina 
Mazzucato Schiller, la quale, 
con professionalità ed affetto, 
le ha trasmesso insegnamenti 
molto utili sia nell ’ambito del 
lavoro che della vita. Non solo 
moda e passerella per Elisabet-
ta, che, infatti, fino all ’età di 
16 anni, ha praticato a livello 
agonistico la ginnastica arti-
stica ed è appassionata in ge-
nere di ogni attività fisica. Per 
l ’ immediato futuro, Elisabetta 
sta collaborando con il patron 
del concorso “Take the f light”, 
Walter Correnti, per cercare di 
portare questo evento in Vene-
to, magari con la prima tappa 
proprio nel nostro comune, da 
affiancare ad un torneo di cal-
cio con la partecipazione della 

Nazionale Italiana Attori. “De-
sidero ringraziare di cuore Wal-
ter Correnti, per aver creduto in 
me e per il supporto che mi ha 
dato lungo tutto il mio percorso 
- ha dichiarato Elisabetta - Rin-
grazio infinitamente anche la 
professoressa Dina Mazzucato, 
che per prima mi ha sprona-
to e sostenuto fin dall ’ inizio e 
che mi ha infuso tutta la sua 
energia positiva e mi ha stimo-
lato a continuare a lavorare e a 
migliorare, anche nei momenti 
più difficili. Un ringraziamen-
to speciale lo devo poi ad Elisa 
Bagordo, patrona del concorso 
Miss Venice Beach, che ha sa-
puto valorizzare il mio poten-
ziale e mi ha aiutata a trovare 
la giusta dimensione in questo 
complesso ed avvincente setto-
re”. Infine, Elisabetta riserva 
una speciale dedica alla sua fa-
miglia, il cui sostegno incondi-
zionato l ’ha accompagnata fin 
dal primo giorno, fornendole la 

forza e la motivazione necessa-
rie per affrontare le sfide e per-
seguire i suoi sogni.

Barbara Gallo

tà; se, ove si tratti di minorenni, 
siano state informate, interpel-
late e chiamate in causa le ri-
spettive famiglie, responsabili 
per legge dei danni arrecati dai 
comportamenti dei figli; se sia-
no stati quantificati i danni e, 
nel caso, a quanto ammontano; 
se siano stati risarciti i danni; se 
sia stata ripristinata la funzio-
nalità dei servizi igienici, posto 
che con l ’inizio della scuola e 
delle attività sportive, l ’utilizzo 
degli stessi è oltremodo più fre-
quente. Ricevere queste infor-
mazioni sarebbe quanto meno 
doveroso, visto l ’attivo coinvol-
gimento sui Social dei cittadini; 
invece niente, silenzio di tomba. 
Ma ciò che fa ancor più specie, 
soprattutto ripercorrendo il mi-
rabolante programma elettorale 
del sindaco e della sua squadra, 
è non aver letto, né tanto meno 
visto, nessuna iniziativa concre-
ta che andasse oltre il limitarsi 
a constatare i danni dell ’ennesi-
mo atto vandalico. Non risulta 
infatti che l ’Amministrazione 
comunale abbia comunicato di 
voler adottare alcun provvedi-
mento che, ad esempio, impe-
disca a priori l ’ingresso indi-

scriminato e senza controllo, a 
qualsiasi ora, ai servizi igienici 
esterni della palestra, che con 
ragionevole certezza elimine-
rebbe a monte ogni possibile 
atto vandalico ad opera di igno-
ti (o, per lo meno) lo 
renderebbe di diffici-
le realizzazione. Non 
emerge inoltre (e così 
è stato anche nel pas-
sato quinquennio) al-
cuna seria iniziativa 
per l ’attivazione del 
cosiddetto Control-
lo del vicinato, anche 
se pubblicizzato (tale 
non potendosi certo 
considerare la mera 
attribuzione di una 
delega consiliare), che 
in casi come questo 
sarebbe stato di sicuro 
ausilio, se non per im-
pedire l ’atto illecito, 
quanto meno per sor-
prendere in flagranza 
i responsabili. Non 
va trascurato, infatti, 
che amministrare con 
efficienza ed oculatez-
za non significa solo 
“tuonare” sui Social 

contro i vandali di turno, ma 
soprattutto significa mettere in 
atto ogni concreto accorgimento 
che impedisca a monte ai questi 
malfattori di dar sfogo alla pro-
pria “noia” a scapito dei beni del-
la comunità ed informare di ciò 
i cittadini. Il che, fino ad ora, è 

drasticamente mancato e non si 
vede all ’orizzonte alcun cambio 
di passo che, a questo punto si 
auspica, invece avverrà a seguito 
della lettura di questo articolo.

Barbara Gallo
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Investi in formazione! Scegli LM Space!

EXCEL BASE

Il corso si propone di fornire in maniera 
estremamente pratica ed efficace tutte le 
informazioni necessarie sugli strumenti per potere 
sfruttare al meglio gli enormi vantaggi offerti dal 
programma Microsoft Excel.

20 ore di formazione

EXCEL BASE SERALE 

Per quelli che desiderano conoscere le funzioni base 
del programma ma non hanno tempo proponiamo 
un corso in orario serale. Unisciti a noi per scoprire i 
segreti del foglio di calcolo più diffuso al mondo.

20 ore di formazione

Impara a  utilizzare Excel per svolgere complesse 
analisi su basi di dati. Scopri come sfrutare le 
grandi potenzialità del software, conoscere la 
struttura e utilizzare le funzionalità del foglio 
elettronico più diffuso al mondo.  

AUTOCAD BASE

l Il corso è indirizzato a tutti coloro che si 
approcciano per la prima volta a questo prodotto, 
che rappresenta di fatto lo standard per i software 
CAD, ma anche a quelli che vogliono fissare le loro 
conoscenze nell'ambito. 

 16 ore di formazione 20 ore di formazione

EXCEL AVANZATO

NUOVA CICLABILE E RISTRUTTURAZIONE DEL PLESSO DI VIA MORO
▪ Opera pubblica le cui fondamenta sono state poste ben dieci anni fa

Sabato 14 settembre è stata 
una giornata che segna un 

importante traguardo per la 
Città di Campodarsego, con l ’ i-
naugurazione della nuova pista 
ciclopedonale lungo via Aldo 
Moro e via Rossignolo. Un’o-
pera pubblica le cui fondamen-
ta sono state poste ben dieci 

CAMPODARSEGO anni fa, con l ’allora giunta del-
la Federazione dei Comuni del 
Camposampierese che grazie 
all ’approvazione di una delibe-
ra dava avvio all ’ iter per par-
tecipare al bando regionale per 
la realizzazione di connessioni 
tra piste ciclabili per lo svilup-
po ciclo-turistico del territo-
rio. Allora, il Comune di Cam-
podarsego aveva individuato 
due percorsi strategici, quello 

appunto del Muson dei sassi 
fino alla stazione e quello del 
percorso del Tergola su Bronzo-
la, mettendo le basi di questa e 
di tante opere in altri Comuni 
della Federazione. “E poi non 
dimentichiamo l ’ inaugura-
zione della scuola di via Aldo 
Moro – ha aggiunto il sindaco 
di Campodarsego nei Social - 
durante il periodo di chiusura 
estivo, sono stati eseguiti una 

serie di lavori con impegno, sia 
dal punto di vista estetico, che 
ad impatto climatico ed energe-
tico. Anche in questo caso l ’ im-
pegno economico ha permesso 
di intervenire in modo massic-
cio sul plesso con il rifacimen-
to completo della copertura, il 
cappotto esterno, l ’ impianto 
fotovoltaico, la pavimentazio-
ne perimetrale esterna e la tin-
teggiatura”. Il sindaco Valter 

Gallo e l ’Amministrazione co-
munale di Campodarsego han-
no poi voluto ringraziare tutti 
coloro che hanno collaborato, 
con impegno, caparbietà e fati-
ca al completamento delle ope-
re. “Il nostro obiettivo continua 
su questa strada per migliorare 
sempre di più la nostra città”, 
ha poi concluso il sindaco Gallo.

Lucio Zuccarato
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POLIAMBULATORIO POLIMEDICA 
Trebaseleghe

VISITE SPECIALISTICHE
PUNTO PRELIEVI
DIAGNOSTICA 
STRUMENTALE
MAMMOGRAFIA 3D
DENSITOMETRIA OSSEA
FISIOTERAPIA E 
RIABILITAZIONE

Poliambulatorio medico specialistico
Dir. San. Dott. G.Mungo


